
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1011.8 milibares. Temperatura média do
dia: 23.90. máxima insolação 34.90. míní
mo à noite 14.30. (Mínima ,no Planalto
06.50.) Cumulus, Stratus, Cirrus, de claro a

meio encoberto. Tempo: No Planalto Bom.
No Litoral Bom durante o dia, nevoeiros à
noite. (Inicia ciclo de explosão solar.) Previ
são: A. Seixas Netto. •
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ESCOLA DE CADETES DO EXÉRCITO -

.

Estarão abertas, até o dia 31 do corrente, as

inscrições para matrícula à Escola Preparatória de

Cadetes do Exército. Poderão inscrever-se os que já
tenham concluído o 10. grau ou que venham a

concluí-lo no corrente ano letivo.' Os candidatos
devem ter idade máxima de 19 anos, se civis, ou
21 anos, se praças das Forças Armadas. Maiores

informações, poderão ser obtidas na 3a. Seção do
Comando do Grupamento do' Leste Catarinense, à
rua Bocaiúva, 60, em Florianópolis.
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Com a decisão da Petrobrás de não assumir a responsabilidade de construir novas

destilarias de álcool no País, excetuando-se a de Minas Gerais, o Governo do Estado
resolveu levar avante o empreendimento previsto para o Sul de Santa Catarina. Para tanto,

já manteve contatos junto ao MIC, que garantiu a cessão do processo tecnológico. O
. projeto prevê duas unidades produtoras de 60 mil litros/dia cada uma, com Investimento de

Cr$ 510 milhões, dos quais Cr$ 390 milhões para fomentar a plantação de mandioca (Página 3).

Trinta e cinco mortos e 200 feridos na batalha de estudantes.

Golpe na Tailândia
,

apos sangrenta
batalha estudantil

o ministro da Defesa da Tailândia,
Sangad Chalawyu, encabeçou um golPe de

Estado e assumiu o governo do' país,
derrubando o primeiro-ministro eleito

Seni Pramoj. O golpe ocorreu após
.

sangrenta batalha entre estudantes

esquerdistas e direitistas, ontem na

universidade de Bangcoc (Página 2).

Konder acusa
Oposição de fazer

• •
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A falta de bancos no' terminal de
coletivos da Praça Pio XII traz uma série

.
de transtornos aos seus usuários.

Muitos 'têm que permanecer de pé durante
várias horas. Ou então

sentar nos acostamentos (Página 16).
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UM GOLPE SANGRENTO NA TAILÂNDI
Tudo começou na universidade: algumas pessoas foram queimadas vivas, outras enforcadas e mutiladas. I

Pramoj

Sangad

Bangcoc, Tailândia - Após uma sangrenta batalha entre

estudantes direitistas e esquerdistas na universidade da capital,
em que morreram umas 35 pessoas e outras 200 ficaram feridas,
o ministro daDefesa Sangad Chalawyu tomou o governo através
de um golpe de Estado que derrubou o primeiro-ministro eleito

Seni Pramoj. Um comunicado distribuído pelos golpistas disse

que "o governo não pode conduzir o país de forma adequada.
Com o objetivo de que a Tailândia caia como presa dos comunis
tas e para manter a monarquia e a família real, este conselho
tomou o poder". Esse órgão foi chamado de "Conselho Nacional
de Reforma".

A inquietação, na verdade, começou depois do regresso do

marechal Thanom, ditadura deposta na época de violentas mani

festações estudantis em 73. Ele regressou de seu exílio em Sin

gapu ra em 19 de setembro, alegando que quer ficar perto de seu

pai, que tem 91 anos e está enfermo. Quando a violência se

desencadeou, Thanom, que se fez banzo, estava num monasté

rio, no centro da capital, guardado por membros de uma organi
zação direitista juvenil. Desde sua volta grupos estudantis e ope
rários realizaram manifestações quase que diariamente, exi

gindo sua deportação ou julgamento pela morte de 72 civis du
rante os protestos de 1973 e por crimes cometidos sob seu re

gime. Os estudantes sempre exerceram considerável influência
na política tailandesa.

Aproximadamente 10 mil direitistas atacaram a casa do go
verno, quebrando janelas e portas e exigindo a renúncia de três
ministros considerados "comunistas". O premier Seni Pramoj
saiu do palácio e, subindo na capota de um ônibus, tentou A violência policial contra os esquerdistas

Espanha: direita quer

acalmar a multidão, prometendo que renunciaria, caso tais mf
nistros não o fizessem. Também o príncipe herdeiro Vahir'
Longkon exortou os manifestantes a se dispersarem'
elogiando-os por terem "demonstrado seu vaiar". "Fiz o qUI
pude", disse Pramoj. "Tratei de manter a paz e a lei neste reino
Porém se voces desejam,vou embora" .. Antes de sair e falar;
multidão, o premier, soluçando, havia dito aos repórteres: "Na".' o
pensei que a Tailândia sofresse uma violência como esta em tOdl
minha vida. Lamento muito o que ocorreu ...

" Seu gabinete dI
coalizao prestara juramento há somente uma seman

. . ..!
Mas os atos mais violentos ocorreram na universidade, onde

os grupos direitistas promeveram o terror. Grupos de POliciai!
também invadiram a tiros de' metralhadora o campus. Os eSlu.
dantes direitistas que enfrentaram os esquerdistas na universf
dade antes da intervenção da polícia foram vistos, mais tarde
atrás dos carros policiais, chutando e atacando os estudanteSd;
esquerda detidos. Um fotógrafo da Associated Press viu quando
estudantes foram arrastados para as ruas vizinhas, sob golpe!
Depois, seus corpos foram ensopados de gasolina e queimados
No recinto da universidade também foram encontrados dais e�
tudantes esquerdistas enforcados e mutilados. Outro corpo en
centrado estava sem a Cabeça.

Em consequ.ência do golpe, a Constituição foi abolida,o
Parlamento dissolvido e os tribunais civis foram colocados so�
jurisdição militar. Além disso, as reuniões de mais de cinco pes
soas estão proibidas e todos.os �ais receberam. ordem pall
suspender sua publicação. Sob o estado de emergência, todas�
universidades e escolas permanecerão fechadas.

San Francisco - O candidato
democrata Jimmy Carter foi ontem
para o segundo debate com seu

âdversário republicano, o presi
dente Gerald Ford, esperando uma

troca de opiniões mais agressiva
do que a verificada no primeiro de
bate, há duas semanas, na Filadél
fia. Já Ford desejava que os deba
tes começassem com uma discus
são sobre defesa e assuntos exter

nos, considerados pontos fortes de
sua administração, mas o secretá-

rio de Imprensa da Casa Branca
Ron Nesse admitiu que o presi
dente se veria limitado pelo fato de
que suas palavras poderiam ser in
terpretadas no exterior como ex

pressão da atual política norte
americana.

O esquema do debate foi o

mesmo do realizado na Filadélfia:
um grupo de trés repórteres formu
lou perguntas aos candidatos. De

pois da resposta a uma pergunta e

a outra complementar, o outro
candidato tinha dois minutos para Carter: por uma maior agressividade.

contestar o oponente. O curioso é
que ambos os candidatos partiram.
para o debate em posições opostas
às ocupadas antes do primeiro eh

contra. No primeiro, Carter enfren
tava controvérsias a respeito de
suas declarações sobre imposto de
renda e principalmente sobre sua

entrevista à revista Playboy, fa
lando sobre sexo eadultério. Desta
vez, foi Ford quem entrou com o

moral baixo. Ele teve sua imagem·
de honestidade comprometida por
acusações,

.

ainda não completa
mente esclarecidas, de que teria
aceito favores e convites de. gran
des companhias americanas para
jogos de golfe, e pelas perguntas,

ainda não respondidas, sobre o fim

que teria levado uma soma doada
ao Partido Republicano na época
em que ele ainda era representante
federal pelo Estado de Michigan.

Além disso, a renúncia de seu' se

cretário da Agricultura, Earl Butz,
devido a um comentário deprecia
tivo sobre a raça negra, piorou a po-

sição do presidente.
De qualquer forma, o tema d'

segundo encontro foi considerad;
como um ponto a favor de Ford.�
secretário Nessen disse, antes di
debate, que "o presidente é UI
homem que lida com política el

terna diariamente. Ele tem estad:
em contato com assuntos de de
fesa e política externa desde �
tempos em que estava no COI
gresso". Já Carter é tido como UI

"inexperiente" no assunto. Mas,�
cômputo geral, é ele ainda que!
domina. Apesar da margem enill
os dois estar diminuindo em POPI

laridade (o Gallup dá 8 pontos di
diferença, quando esta atinqia j
por cento em julho). Carter temi
liderança, segundo pesquisa fei!i
por uma agência no começo di
semana. Ele lidera, di� a pesquisa

Ford: numa situação pouco cômoda.

em 28 estados, o que lhe assequa
322 votos eleitorais, quando ape
nas 270 são necessários para levi
lo à Casa Branca.

Buenos Aires - Pela pri
meira vez desde o golpe mili
tar de 24 de março, houve
uma demonstração de pro
testo contra a política do go
verno argentino, de "racio
nar" a administração estatal
mediante demissões de pes-

.
soaI: aproximadamente 25
mil trabalhadores entraram
em greve nas duas empresas
geradoras de eltricidade da
capital e seus subúrbios, de
safiando o governo.
Contingentes militares .e

policiais patrulhavam fábri
cas dos Servidos Electricos

deI Gran Buenos Aires
(Segba) e Companhia Italo
Argentina de Electricidad
(Ciae),nas quais o Estado tem
maioria acionária. A polícia
informou que nas centrais ge-

radoras da zona de Puerto
Nuevo explodiram. duas
bombas na noite de anteon
tem e demadrugada, mas sem
causar víticamas. Os traba
lhadores protestam contra a

decisão do governo de des
pedir 214 empregados destas
duas empresas, entre eles 12
dirigentes do Sindicato de
Luz e Força, 50 representan-

tes sindicais e 50 ex

representantes, dentro dos
planos de "racionalização"
incentivados pelo atual re

gime. Além.das dispensas, os
trabalhadores da força e luz,

ses,

Os protestos começaram
anteontem à noite: uns 500
manifestantes do sindicato
foram ao interventor-militar,
tenete-coronel Roberto Sa
muel. Os manifestantes se

dispersaram quando ef-etivos'
militares e policiais foram
enviados ao local, 'em pleno
centro da capital. Mas, de
manhã, os trabalhadores cru

zaram os braços e, embora o

fornecimento de energia seja
normal, não se realizou ne

nhuma tarefa administrativa
ou técnica.

Pacto Andino dá
•

mais

um prazo para o Chile
Lima - O Chile concordou com

a Bolívia, Peru, Venezuela e Equa
dor para formar uma comissão de

estudo dos Direitos e Obriqaçôes
derivados de sua condição de paí
ses membros do acordo de Carta

gena, com prazo de 24 dias para
decidir se vai continuar dentro do
acordo. Um comunicado oficial
disse que baixou um protocolo, se-

,

gurÍdo o qual a partir de 30 de ou

tubro o Chile renunciará a todos
seus direitos e todas as suas obri

gações se não chegar a um acordo
com os outros cinco países.
"Se o cumprimento do prazo

marcado (24 dias) não for alcan

çado entre as partes, está conven

cionado desde já que o Chile, em
virtude do presente instrumento,
retirar-se-á do acordo' de Carta-

gena, renunciando a todos seus di

reitos e cessando todas as obriga
ções derivadas do dito acordo,
seus protocolos, decisões e reso

luções, a partir de 30 de outubro de

1976, exceto os direitos e obriga
ções emanados das deicisões 40,
46, 56, e 94, os que permanecerão
vigentes".
Segundo o protocolo, a comis

são que se estabelecerá para deci
dir a questão seria por uma parte
composta pelo Chile e por outra

pelos outros cinco países. Não
houve detalhes sobre as contesta

ções específicas do Chile ao assi

nar o protocolo sobre a decisão

100, cujo prazo venceu. Os outros

países têm concordado em conti

nuar na implantação deste proto
colo.

os militares no poderArgentina: um desafio .00 governo

um dos sindicatos mais in
fluentes e bem organizados
do país, protestam contra os

planos do regime de anular
convênios coletivos espe
ciais, que há décadas benefi
ciam esse setor, Eles também
reclamam da demora no pa
gamento de horas extras a que
têm direito há quase oito me-

/

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
METALÚRGICAS, MECANICAS E DE MATERIAL
ELÉTRICO DE CRICIÚMA

Madri - Numerosos policiais e direitistas concentrados em Madri, pari
o enterro de dois policiais assassinados por separatistas Bascos, pedira
ontem aos gritos a renúncia do primeiro-ministro Adolfo Suarez e a t�
mada do poder pelos militares. ,

I

Cerca de 5.000 pessoas, entre elas numerosos policiais de roupa ciVR
concentraram-se , em pleno centro de Madri, e acompanhi
ram os funerais doslnspetores Luís Francisco Sanz e Antônio Palamo am

cemitérios de Vallecas e Carabanchel. Alguns entoaram o hino falanqistn
outros pediram que Suarez renunciasse.
Na noite anterior, jovens direitistas armados com pistolas e barras di

ferro apareceram no centro da cidade de San Sebastian, quebrando janl
Ias e atacando os fregueses de bares e gente que saia dos teatros. A
violênciaestourou depois do funeral de um alto funcionário do governo I

quatro policiais, mortos por separatistas Bascos. Várias pessoas ficaras

feridas, porém não se conhece sua quantidade nem a gravidade de suas

lesões. Não se informou de mortes.

Os revoltados que empunhavam lemas em favor de um golpe militare
levavam distintivos da revista direitista "Força Nova", também assaltaram
as oficinas do "Diário Basco" e lançaram cadeiras pelas janelas, mas ná�

interromperam a publicação. A policiá atuou contra os jovens depois di
uma hora de distÚrbios mas não informou sobre prisões. A violência
ocorreu depois que centenas de pessoas se reuniram em frente à catedral
de Santa Setastian para o funeral de Juan Maria de Araluce, membro d�
Conselho do Reino de Juan Carlos e seus quatro guarda-costas mortosa
tiros junto coro ele. Mulheres que portavam velas líderavam centenas de

aflitos em uma procissão até a resistência de Araluce, depois que termino
o funeral. Assistiram ao sepultamento os conselheiros 'do Rei, o ministro
do Interior Rodolfo Martin Villa e o ministro de Relações Exteriores Marc�
lino Oreja. O Rei Juan Carlos permaneceu em Madri: comunicou-se pm
telefone corna viúva de Araluce.

EDITAL

Pelo presente edital, ficam convocados os Srs. Associados
do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgicas
Mecânicas e ele Material Elétrico de Criciúma, em pleno gôzo
de seus direitos sociais, para à sessão de ASSEMBLÉIA
GERAL ORDINÁRIA, à realizar-se no dia 10 de Outubro de
1976, na sede Social do Sindicato, sito à Rua São José
esquina com a Av. Getúlio Vargas - Ed. Mário da Cunha
Carneiro, 40. andar, sala 48 nesta Cidade, às 9,00 horas em
primeira convocação e às 9,30 horas em segunda convocação,
para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO POR ESCRUTfNIO SE
CRETO DA SUPLEMENTAÇÃO DE VERBAS PARA O ANO
DE 1976.

Criciúma, 05 de Outubro de 1976.
DINARTE MENDES

Presidente

.
í'

GRAVATAL HOTEIS DE TURISMO SIA
CGC no. 86.443.454/0001

Atos c�nstitutivos arquivados
sob no. 46.595, em 11.08.69.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

EM 90 MINUTOS;
CARIMBOS DE QUALIDADE

Convidamos os Senhores Acionistas para -a Assembléia Geral
Extraordinária, que se realizará na sede da Sociedade, sita
nas Termas do Gravatal, no dia 16 de outubro de 1976, em
1a. convocação às 14,00 horas, em 2a. convocação às 15,00
horas e .em 3a. convocação às 16,00 horas, a fim de
deliberar sobre a seguinte ORDEM DO DIA:
a) aumento do ·capital autorizado, de Cr$ 16.000.000,00
(dezesseis milhões de cruzeiros), para Cr$ 22.000.000,00 (
vinte e dois milhões de cruzeiros);
b) unificação das classes "A" e "B" das ações preferenciais;
c) criação de norma estatutária facultando a Diretoria a

admitir a integralização de ações mediante bens, ouvido o

Conselho Fiscal, na forma do § 20., do art. 46, da 'Lei no.
4728/65;
d) adaptação dos Estatutos Sociais às deliberações resultan
tes da apreciação dos itens acima, bem como alteração da
redação dos arts. 30. e Bo. dos mesmos Estatutos;
el outros assuntos de interesse social.

Gravatal, 10. de outubro de 1976,
Hélio Armando Agostinelli

O ireto r Presidente

Florianópol is - Av. R ia Branco, 61 - Fone: 22-9648

Tubarão - Rua da Piedade, 35 --: Fone: 22-2602

Reserve agora os bri nquedos da garotada.
O PAPAI NOEL HOEPCKE já vem vindo

para entregar tudo em sua casa no Natal.

GRANDE MAGAZINE

FRIGORfFICO SUL CATARINENSE
SIA FRISULCA

CGC�F 83.651.018/0001-80

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CARTA DE CONVOCAÇÃO

Ficam os senhores acionistas da Emptesa Frigodfico Sul
Catarinense S/A FRISULCA, convocados para se reunirem
em Assembléia Geral Extraordinária,' no próximo dia 18 de

outubro, às 8:00 'horas, na sede da Sociedade, à avenida 25
de julho no. 260, em Forquilhinha, Criciúma - SC, a fim de
deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
a) Aumento do capital social de Cr$ 1.5.000.000,00

(quinze milhões de cruzeiros), para c-s
28.000.000,00 (vinte e oito milhões de cruzeiros),
com, a incorporação de parte dos recursos provenien
tes da correção monetária do ativo imobilizado, em

Cr$ 5.000.000,00 (cinco milhões de cruzeiros), e

subscrição pelos atuais' acionistas de Cr$
8.000.000,00 (oito milhões de cruzeiros).

b) Alteração do artigo 60. (sexto) dos Estatutos Sociais.

FORQUILHINHA - Criciúma (SC), 27 de setembro de 1976
MAXIMILIANO GAIDZINSKI

Presidente
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CABERA AO ESTADO IMPLANTAR DESTILARIA
.

Com a desistência oficial da Petrobrás em implantar uma destilaria de álcool no sul do estado, o governo. estad,ual assumiu o empree.ndimento e

deverá investir no projeto cerca de 510' milhões de cruzeiros, destinando 120 milhões para duas unidades produtoras de 60.000 litros/di� cada e 390

milhões para o fomento de produção, financiando os agricultores. O processo tecnológico será cedido pelo Instituto Nacional de Tecnologia, pertencente
ao MIC, que está estudando as formas de efetuar a transferência de tecnologia, tendo o estado já se comprometido com o pagamento de "royalties"'.

o secretário da Indústria e Comér-

-. cio, Sebastião Neto Campos, disse

ontem que a "destilaria de álcool pre
vista para o sul do estado não serámais

implantada pela Petrobrás, segundo
declaração do próprio ministro Shi

geaki Uekix quando esteve aqui pela
última vez, em .Imbituba".

Segundo ele, o governo desejava
que a Petrobrás fizesse a implantação
do projeto, "ou se isso não aconte

cesse, que ela participasse acionaria

'mente, com o estado ou a iniciativa
, privada. Oministro ficou de dar uma

I resposta, mas em Imbituba ele decla

rou, eu estava ao lado, que a Petrobrás
não pretendia assumir novas unidades
de álcooi".

-:-A única participação da Petrobrás
será emMinas Gerais, para trazer grau
de contabilidade para um processo
tecnológico que é ainda pouco conhe

cido.
"

'

A saída da Petrobrás do projeto da

destilaria de álcoo] provocou um vazio

"mas em consultas que mantivemos

noRio de Janeiro com oMinistério das

Minas e Energia perguntamos se eles

nos apoiariam caso assumíssemos o

projeto. Disseram que sim".

Gomeçaram, então, explicou, "as

negociações com o Instituto Nacional
de Tecnologíâ, que pertence ao Mi

nistério da Indústria e Comércio, qe
por escrito, nos garantiu a cessão do

processo tecnológico, através do pa

gamento de royalties estudando o

órgão no momento,' como se fará a

transferência dessa tecnologia".

o projeto que o' governo do estado

pretendia implantar no sul do estado
(o local não está definido) prevê duas
unidades produtoras de 60.000
litros/dia cada, com um investimento
de 120 milhõ�s de cruzeiros em' .ter-

Campos: recursos já estão reservados,

mos industriais e 390 milhões para o

fomento, "cujos recursos já estão com

reserva feita no Banco Central e serão

repassados pelo Banco de Desenvol
vimento do Estado".

Por se tratar de empreendimentos
pioneiros, o estado, assumirá total
mente a iniciativa do empreendi
mento, "pois o problema tecnológico
é visto com algum receio pela inicia
tiva privada".

- O governo está disposto a assumir
o empreendimento sozinho, mas ele
aceita e deseja a participação da ini
ciativa privada,

�onder diz que �pos;ção �ada
fez depois de 74. Só prometeu.

Num inflamado discurso pronunciado ontem em Imaruí, o
Governador Konder Reis acusou a oposição de 'procurar con
quistar o eleitorado catarinense "através de intrigas e menti
ras". Disse Konder Reis que "eles" nada fizeram depois' de
1974. "Só prometeram".
Segundo ele as obras de sua administração, "que começam a

surgir em todos os quadrantes do território catarinense", pro
vam que o atual Governo muito tem feito em favorda coletivi
dade catarinense. Emanifestou sua crença numa ampla vitória
em 15 de novembro.

Muita gente esperava ontem
o Governador Konder Reis em

Imaruí. Tinha bandinha de

música, carrinho de sorvete,
moças passeando e um

grande número de correligio
nários (talvez até adversários)
na hora em que Konder Reis

chegou na pequena cidade

sulina, reduto da família Bit
tencoun. Tudo isso deve ter
motivado ó Governador a fazer
um explosivo discurso.
A solenidade, realizada no

salão paroquial, referia-se ao

credenciamento de encargos
e serviços do Ipesc à Coorde
nadoria local de Educação,
Estavam presentes o Presi
dente da Assembléia Legisla
tiva, Epitáqio Bittencourt, auto
ridades municipais e autori
dades ligadas ao ato que se

realizava naquele momento. O
local encontrava-se comple
tamente lotado,

Falaram, primeiramente, o

presidente do diretório muni
cipal da Arenà, Políbio Bitten
coutt, que exaltou a obra ad
ministrativa do atual governo e

pediu uma estrada nova li

gando Imaruí e Nova Brasília e

João Paulo Rodrigues, presi
dente do lpesc.
Por último falou' Konder

Reis, que, inicialmente, agra
deceu a expressiva presença
do povo ao encontro, Em se

guida, num tom moderado e

referiu-se a ação governamen
tal no sul ceterinense. Decote
explicou que o Ipesc procu
rava criar facilidades aos seus
associados naquela cidade, A
terceira parte do discurso ele
mesmo definiu de "eminente
mente política". Então sua ex

pressão modificOu-se e ele
começou a falar, como quem
estivesse desabafando:

- Não acreditem nos iruii-

gentes argumentos dos nos

sos adversários, que têm pro
curado, através de intrigas,
conquistas os votos do eleito
rado ceterinense. Eles nada fi
zeram depois de 1974. Só
prometeram, Não se deixem
enqene: pelas mentiras coo
sicionistes. As obras da minha
administração, que começam
a proliferar em todo o estado,
'em todos os setores, são a me

lhor prova de que o Governo
vem agindo em favor do povo.
Mas essa obra não será com

pleta sem a ação política. E
tenho certeza de que o eleito
rado do meu estado vai dar, no
dia 15 de novembro, a prova
de que confia e acredita na

atual administraçãr}, � �

KonderReis encerrou ontem
o seu roteiro de visitas a obras
(e de contatos políticos) ao sul
ceierinense. Amanhã ele co

meça a cumprir roteiro seme
lhante no Alto Vale do Itajai.

Já estamos em nossa sede
própria, no centro de Florianópolis,
ã rua Adolfo Melo,41

.
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CASAN
cia catarinense de aguas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS No. 66/76
A COMPA_NHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN

=, soeiedade de economia mista, registràda na Junta Comercial do Estado sob o
no. 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede ã
Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis. SC,. comunica que se encontram a
disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, 05 elementos DA

TO���A DE PREÇOS No. 66/76 destinada a selecionar propostas para
aqul�lçao de CONJUNTOS MOTO-BOMBAS para os Sistemas de Abastecimento
de Agua das cidades de ARROIO TRINTA - MONTE CASTELO - SÃO
MIGUEL ,?O OESTE - Poço no. 2. S�O MIGUEL DO OESTEI- Poço no. 1 _

TANGARA - Poço do Banco do Brasil pIa Casa de Qu{mica e TANGARÁ Poço
PI para a Cãsa de Química, SC, .

O EDITAL 'encontra-se afix.ado no mural da recepção da CASAN andar
térreo, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinz�) heras
do dia 20 (vinte) de Outubro de 1976.

.

Florianópolis, 05 de Outubro de 1976
A DIRETORIA.

.-�A,.ena quer a imprensa'
) ",_' "

'

.. como mediadora ,doj:;'
" ',debate:de candidatos,

......
, ••

.. -'o

,:.>;':,,�,::, . _. '�- ._,�.>:

Respondendo aos acenos do deputado Fausto Bra
sil sobre um possível debate político entre candida
tos doMDB e da Arena, o presidente arenista, Bulcão
Viana, preferiu tomar uma posição concreta diante da

idéia, convocando a Imprensa da Capital para uma

reunião, na próxima semana, com a finalidade de
.

determinar as regras do debate, "mesmo porque a

iniciativa foi nossa, e como queremos um confronto
em nível elevado. em igualdade de condições, nin
guém melhor que os homens de imprensa para
orientá-lo" .

- A iniciativa foi da Arena - frisou - e como só

agora o MDB manifesta sua disposição em debater,
vamos estabelecer as condições para sua realização.
Para que a Oposição não venha a dizer que o debate
foi "preparado visando vantagens.à Arena - que no

meu entender por si só já leva vantagem - convida
mos a Imprensa para uma reunião, na próxima se

mana, para definir todos os detalhes do debate.
Mais adiante disse que o próprio Sindicato ou Casa

dos Jornalistas de Sa'nta Catarina, poderia coordenar
os debates, "em todos os seus aspectos, seja a partir
da determinação das regras do jogo e, até o debate em
si poderia ter as perguntas formuladas pelos homens
isentos e imparciais que compõem a Imprensa da

Capital".
Para a reunião preparatória da próxima semana,

Bulcão Viana disse ser indispensável a presença do

presidente do MDB municipal, Fausto Brasil, "para
que tudo seja d�finido com justiça e para que os dois

partidos tomem conhecimento das regras que dirigi
rão' o encontro".
SEM PROVOCAR
Insistindo que a iniciativa do debate político foi da

Arena e que "o partido o sustenta", Viana ressaltou
que nunca teve "o intuito de provocar os honrados

adversários, mas sim de dar a campanha eleitoral, um
cunho novo e autêntico, procurando em um debate
público e em alto nível, mostrar aos eleitores da

capital, todas as qualidades dos candidatos ao

pleito". .

- Nãb temos a veleidade e nem queremos menos

prezar os candidatos do MDB, mas temos o dever e a

satisfação de exaltar os candidatos da Arena - justi
ficou __:. cuja chapa, sem dúvida nenhuma conta com

uma representação das mais dignas e a altura do
eleitorado livre e consciente da Capital".
Na sua opinião, um debate reunindo todos os can

didatos dos dois partidos seria infrutífero. Entende
que cada partido deve escolher alguns, de acordo
com as regras, para serem sabatinados, "dando-lhes
oportunidade de demonstrar suas reais condições
para;:.epresentar o povo".
O presidente Bulcâo Viana insiste que o debate

"para o público ver" deve ser profundo, em clima de
conhecimento e "não apenas palavreado das duas

,

partes. Por isso mesmo os próprios temas poderiam
ser anteriormente determinados, caso assim decidir
a equipe de jornalistas, com os presidentes dos dois
partidos, na reunião da próxima semana".
Ao final manifestou a esperança na sua realização

para "talvez modificar a opinião de muitos e fazer
com' que Florianópolis passe a viver um verdadeiro
clima eleitoral".

CASAN

2. Endereços:
CURITIBA: Praça Osório, 400 - 30. andar - Setor de
Pessoal
FLORIANÓPOLIS: Rua Esteves Júnior, 8 - Loja Divisão
de Recrutamento e Seleção
PORTO ALEGRE: Praça XV de Novembro, 16 - 90, an-
dar - Setor de Pessoal'" '

3.A presente ordem de chamada não implica em ordem de

classificação .

cia catarinense de aguas e saneamento
, EDITAL - ÇONCORRÊNCIA No. 12/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO .- CASAN
=, sociedade de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado.sob o

no. 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à
Rua Tiradentes no. 17, em Florianópoli� - SC, comunica que se encontram a

disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os elementos a

CONCORRÊNCIA No. 12/76 destinada a selecionar propostas para a ELABORA
çÃO DE: �STUDOS RELATIVOS AO SISTEMA INTEGRADO DE ABASTECI
MENTO DE ÁGUA DE F.LORIANÓPOLlS - SÃO JOSÉ - PALHOÇA -

ARIRIÚ - SANTO AMARO DA IMPERATRIZ E DO SISTEMA DE ABASTECI·
MENTO DE ÁGUA DA CIDADE DE BIGUAÇU - SC, PARA OBTENÇÃO DE
PARÃMETRbs BÁSICOS PARA A ELABORAÇÃO DO PROJETO GLOBAL
RESPECTIVO.

O EDITAL encontra-se afixado no mural, da recepção da CASAN, andar

terreo, local onde deverão ser entregues as propostas até 'às 15:00 (quinze) horas
do dia 08 (oito) de Novembro de 1976.

Florianópolis, 07 de Outubro de 1976
A OIRETORIA

••
--

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUl

Subsidiãria da ELETROBRÃS .

SELEÇÃO PÚBLICA No. 07/76

ANALISTA DE' SISTEM,AS
1.Resultado do Exáme Psicológico e chamada para entrevista

técnica. ,-

Os candidatos relacionados deverão comparecer nas cida
des onde se inscreveram munidos do cartão de inscrição,
dia O� de outubro de 1976, a fim de marcar entrevista.

12-4004 16-4005 12-4007 16-4009 11-4010 16-4014
16-4016 16-4017 16-4018 12-4024 12-4027 12-4032
11-403713-4039 16-404111-4049 16-4050 16-4052
13-4057 12-40&0 23-4611 23-4613 21-4621 23-4622
26-4632 23-4633 21-4634 26-4635 21-4636 23-4638
22-4641 26-4644 22-4660 26-4961 22-4662 21-4677
21-4678' 22-4681 22-4705 22-4706 23-4711 26-4718
36-4301 31-4322 31-4331 31-4332 31-4333 314335
31-4337 31-4342 32-4345 32-4349 32-4369 32-4380
31-4381 32-4383 36-4385 33-4389 31-4392 34-4403
32-4412 32-4420 31-4423 31-4429. 31-4438 31-4441
32-4443 36-4446 31-4452 32-4453 32-4455 32-4456
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sumir o empreendimento, investindo,
no seu próprio projeto cerca de Cr$ 510 '

milhões.
A tecnologia será transferida pelo

Instituto Nacional de Tecnologia, órgão
técnico do Ministério de Indústria e

Comércio,mediante contrato de ressar-

cimento em royalties. "

*, * *

O investimento prevê uma inversão
inicial de Cr$ 120 milhões para a cons

trução de duas unidades produtoras de
60mil litros/dia e mais Cr$ 390 milhões
para o fomento da produção, repassados
aos agricultores.

* * *

FUTEBOL
Senhor Diretor: a última pince
lada para mostrar o atual está
gio do futebol de Santa Catâ
rina aconteceu neste ültímo do

mingo com a fácil vitória do
Gremio sobre o Aval.

Baseando-se nas campanhas
de Avaí e Figueirense, .notamos
que ambos foram iguais em

tudo. Ao Avaí se reserva a

imagem de uma equipe que
prometia após os jogos de Vitó
ria e Santos.-entretanto com o'
decorrer do tempo aquela íma

gem desvaneceu- se e a realidade
se .evidencíou para entristeci
men to de todos os catarinenses.

Neste balanço, podemos per
feitamente delinear o estágio de
nosso fu tebol, onde é mais fa
lho na sua organização do que
na sua técnica, pois se a primei
ra inexiste, a segunda deu pro
vas de sua presença sem, toda

via, convencer.
Urge a reorganização de nos

sa Federação, o molde de dis

puta de nosso cârhpeonato, o

modo de pensar dos dirigen tes
e a educação dos atletas. Aos

dois Últimos, conscientizá-los
de suas responsabilidades e tor

nâ-íos menos temperamentais,
coisas que só a educação traz, a

fim de que não aconteçam os

ocorridos durante a jornada ca

tarinense deste ano e os fatos
verificados no jogo Avai e In

ternacional, bem como o que
se soube antes dt prêlío entre

Figueirense e Desportiva, lá na

Capital do Espírito Santo.
Em suma: é necessária a

rees truturação de todo o fute
bol de Santa Catarina. As bases
estão minadas, as pilastras não
estão devidamente cimentadas e

o arcaísmo de nosso sistema
ainda impera num país onde o

futebol já é uma indústria em

potencial, Para nós, pobres tor

cedores, se reserva o direito de

gritar: chega de vexames. João

Raymundo Bridon da Silva -

Capoeiras - Florianópolis.

POSSE
Senhor Diretor: E, com grata
satisfação que comunicamos a

V. Sa., a posse da nova Direto
ria da Associação Coral de Flo

rian6polis, ocorrida em 1 S de

setembro, que ficou assim cons

tituída: Presidente, Carlos Al

berto da Silva Faria; Vice-Presi
den te, Maria de- Lourdes Tau
credo Gonçalves; 10. Secretá

rio, Rogério Henrique Hilde-'
brand da Silva; Segundo Secre

tário, Fernando Guilherme Bat

tistotti; 20. Tesoureiro, Nivaldo
Carioni; Almoxarife, Maria de
Lourdes Wagner Caldeira de
Andrada e Orador, Mauro Julio

Amorim. Atenciosamente, Car
los Alberto da Silva Faria -

.Presidente da Associação Coral
de Florianôpohs,

088: as cartas env-iadas à reda

ção, devEl"ãO conter o nome

completo do remetente, assina
tura e endereço legível Elas SÓ
serão 'publicadas se cheprem
c_om es tes dados.

-v-
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Motivação política
A injeção de otimismo que

o Presidente da República vem

dando com constância à Arena,
além de representar um forte
estímulo ao partido p�ra a mo

bilização com vistas ao pleito •

municipal de 15 de novembro,
eonstitui-. um fator importante
para o aprimoramento das insti
tuições democráticas brasileiras.
Conforme acertadamente afir
mou recentemente um porta
-voz da Oposição, o enqajarnen
to do General Ernesto Geisel
no processo eleitoral e no es

forço para a conquista da vifó
ria pelo partido governista nas

eleições deste ano se, em ter
mos de votos, é bom para a

Arena e ruim para o MOB, "é
excelente para a democracia".

. Desde 31 de março de 1964,
nenhum chefe do Governo Fe
deral demonstrou tanta disposi
ção em prestigiar a classe polf
tica quanto o Presidente Geisel.

Suas reiteradas manifestações
de apreço pelos políticos, aos

quais dedica especial atenção,
caracterizam a personalidade
que impôs à sua missão e refle
tem significativamente sua dis
posição de conduzir o País ao

rumo certo da democracia, me
ta pela qual foi deflagrado o

movimento revolucionário e

que não vem sendo alcançada
com a celeridade que se espera
va.

Em Brasília e no interior
brasileiro, nas frequentes via
gens que empreende aos Esta
dos, 00 General Ernesto Geisel,
sempre que a oportunidade se

apresenta, tem procurado trans-.
mitir à Arena sua confiança no

êxito do partido nas eleições
municipais que se avizinham.
Ainda recentemente ao receber
no Planalto seis governadores,
com cada um abordou demora-
.damente as possibilidades do

partido, recomendando-lhe to-
- do o empenho no sentido de
que a vitória se concretize. O

exemplo mais marcante, entre

tanto, foi dado na cidade de
Belo Horizonte, quando o Pre
sidente, ao dialogar com líderes
arenistas mineiros e mais de
duas centenas de prefeitos, vol
tou a insistir na importância do
sucesso arenista, afirmando que
ele será muito importante para
o seu governo, constituindo-se
num valioso auxflio que o par
tido lhe dá. "Será a maior

ajuda que os senhores poderão
dar ao meu Governo", dissé o

Chefe da Nação aos prefeitos,
encorajando-os para a campa
nha.

,.A dedicação do Presidente
da República para com o pleito
de novembro haverá por cento
de motivar toda a classe pol Iti
ca,' protagonista principal das
pugnas eleitorais;

o (JJLlé 06 Srs.
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CRÔNICA
Caros leitores, as queima

das que continuam mutilan
do as paisagens de Floríanô
polis '-c mesmo em plena
campanha da arboricultura
- continuam, ipso facto, a

irritar a sensibilidade do He
linho Lange que, agora, an
da com um livro de ecologia
debaixo do braço e um espi
nhei no outro.

Segunda-feira, mesmo

após ter se inclinado a uma

batidinha de limão, para co

memorar a conquista do

campeonato carioca, por ser
um legítimo e contumaz p6
-de-arroz, e a uma outra,
para afogar as mâgoas, em

virtude da derrota fácil do
Aval, teve sua sensibilidade
exposta, diante da imensa

fogueira que observou nas

encostas pr6ximas à Trinda
de. Procurou o bruxo da
Geologia, prof Takeda, para
ouvir, do mesmo, funda
mentada opinião sobre os

malefícios das impiedosas
coivaras. Contou-lhe, o geô-.
logo, uma historieta de fic
ção, versado que é nessas

questões, cujo tema se refe
ria à dúvida surgida na Fede
ração das Galáxias para in
cluir na "rnesma o Planeta
Terra. Os confederados, de
extraordinário avanço técni

co, examinaram as virtudes
e defeitos do gênero huma-

DE ESCANTEIO
no e-concluíram que a Terra
não poderia, ainda, perten
cer a um grupo tão sábio de
criaturas do Universo. A ra

zão, a principal, e que deter
minou a sentença foi o rela
tório de um agente de inves

tigação e que dizia, em resu

mo: "São ainda incrivehnen
te selvagens, pois queimam
árvores".

E curioso, caros leitores,
é curioso que a espécie hu
mana seja' capaz de tamanha
estupidês. O planeta 'Seria
um imenso deserto, sem vi

da, se o milagroso mecanis
mo de conversão de energia
mecânica em energia quími
ca não fosse realizado pelos
vegetais. Nada mais tão 'ex

traordinârio, para a biologia
'

do que o simples, aparente
mente, fenômeno da fotos
síntese. No entanto.. o ho
mem destrói, por puro im
pulso irracional, monumen
tos de laboratórios naturais;
Assim, o Helinho Lange en-

'tendeu 'uma coisa" funda
mental: Não, se compreende
o ser humano pela sua íntelí
gêncía, A estupidês é seu

parâmetro principal. Mas,
caros leitores, todos nós sa

bemo; que de quase nada
adiantaria nos esborrachar
mos para evitar o contrário.
A teimosia humana, eIJ.1
qualquer que seja o seu sen,

tido e sob qualquer que seja
sua base filosófica, é uma

fortaleza de fabulosa resís
tência.

Por isso, retomemos as

in quietações do Helinho

Lange, para o campo dos

campos, isto é, dos estádios.
E, obviamente, ela se inclina

ao/problema das possibilida
des dos nossos representan
tes na segunda oportunida
de, denominada por "repes
cagem", um neologismo que
poderia muito bem ser subs
tituído por outros termos,

Segundo o .Sr. Harry Kríe

ger, o termo certo, de 'lei,
identificado no adjetivo do
tomeio, é de "perdedores".
Seria, melhor, torneio dos
desclassificados, torneio dos
clubes em via de, classifica
ção, torneio de classificação
planificada, tomeio de clu

bes-cabeças-de-bagres, per
manentes ou temporários.
Enfim, o-termo repescagem,
por ser novo, pegou mais do

que fogo nas encostas de

Florianôpolis; O Helinho

Lange entrou, com sua cor

netinha, na repescagem, ao
, lado

.

de formidáveis equipes
como o Cruzeiro, o Vasco
da Gama e, também, ao lado
de outras bem modestas. Di-

zem os mineiros, referindo
-se a uma espécie em extin

ção - de morfologia entre o

peixe e o crustáceo, chama
do' cambuatá - e- que vive
no fundo dos rios e que ao

se agitar agita o substratum,
que, "cambuatâ também su

ja água".

Querem, com isto, dizer
que de onde não se espera
pode sair muita coisa. Do
mesmo modo como um sim

ples palito de fôsforo pode
incendear coberturas arbó
reas de extensas regiões,
muitos times pequenos po
derão sujar a água dos gran
des.

Vai daí-que o Prof. Take
da perguntou-lhe se ele ti
nha medo de algum cambua
tá e, de pronto, recebeu
resposta afirmativa. E, ficou
furioso com a complementa
ção do geõlogo, véz por
outra metido a naturalista e

a profeta:
"Não é preciso ter receio.

Cambuatâ não agride a mes

ma espécie".
'Caros leitores, para que

nenhuma piadinha de mau

gosto seja aplicada ao Fi
gueirense, eu fico por aqui.
A barra está muito pesada,

.lrdermacôo Geral>
" '-, I

Em Santa Catarina agora é assim:
nem só do paternalismo da União I

vivem os bons projetos.
JIí em compunha

-

Não há município ou distrito onde
passe uma caravana oposicionista que o

falecido Presidente Juscelino Kubist
chek não sejaevocado como se fora uma
efígie mítica, na qual está cunhada a

própria filosofia do partido.
Não há um só comício sem que seu

nome seja invocado e que sobre sua
* * * popularidade recaiam a avidez e a vora-

O grande artífice dessa nova aragem cidade de carpideiras de ocasião.
de confiança que retempera a classe * * *

política é o Presidente da República,
-

Há comícios em que o MDB chega a

engajado à campanha eleitoral de seu pedir minuto de silêncio.
partido muito mais como um chefe po- O Sul se kvonta
lítico que propriamente como um chefe Laguna entrevê perspectivas de
de Estado, embora essa última quali- reingressar no mapa econômico do Es-
dade sirva evidentemente para confe- tado.
rir à primeira urna indissociável auto- O Governador KonderReis assinou o

-ridade. A decisão de aliar a ação admi- decreto de desapropriação da área onde
nistrativa à ação política, desenvolvida se implantará o Distrito Industrial do
também em plano estadual pelo Go- sul catarinense, propiciando a ressur-,
vernador Antônio Carlos Konder Reis, reição da descapitalizada Laguna, à
necessita ser 'corretamente iriterprei sombra de um dinâmico Pólo de De
tada pelos seus beneficiários diretos - senvolvimento.
os políticos. Afinal, o processo desen- Quando o complexo caibo
calhou, desceu de prateleiras empoei- siderúrgico a ser instalado entre La
radas e de esquecidos escaninhos para, guria e Imbituba estiver implantado em

depois de escovado, merecer um gene- sua plenitude a renda per capita da re-
rosa despacho favorável. giâo sul do Estado crescerá 100%.
Não se remeta agora, pormotivos [ú- * * *

teis ou inconsequentes, o delicado pro- O que representará um incremento
cesso de volta a cristaleira onde ador- de 20% no PIB de Santa Catarina.
mecia. Para que seus efeitos sejam Duplo, libelo I

imediatos, a Arena não pode prescindir Além 'de ser acusado de corrupção,
de sua união para que, afinal, o artesão por haver coonestado com um sem nú
do projeto político da dis�er\são possa ... mero de irregularidades adrninistrati
proclamar aos quatro pontos'cartieais: vas, o' Deputado Leonel Júlio, Presi
do sistema que o seu partido mio à de- 'dente da Assembléia Legislativa de São
samparou, nem mostrou-se insensível Paulo ainda tem sob sua cabeça a pecha
ao seu apelo.

' -

de infiel.
* * * * *, *

Aplicando em nível regional a pana- É acusado de adesista por boa parcela
céia do Presidente, o Governador Kon- da bancada oposicionista.
der Reis revalorizou a ação politica., Banco Mundial
fazendo-a correr paralela à ação admi- Para manter contatos com os agentes
nistrativa. O político deixou de ter do Programa Agroindustrial em Santa
apenas deveres para com o governo, Catarina - Badesc, BRDE e Banco do
passando também a ser titular do pres- Brasil, chega hoje a Florianópolis uma

tígio dele emanado, seja na promoção equipe de técnicos do Banco Mundial.
de obras de interesse público., seja O programa da viagem também inclui
'através do sistema de estreito relacio- visitas a Videira e Fraiburgo, onde a

namento e recíproca consulta nas ações missão vai conhecer as empresas Per
de apoio político.

.

digão e Companhia Catarinense de
Assim amparados, os políticos are- Frutas, além de contatos junto às Secre

nistas sentem-se animados à luta, e nu- tarias da Agricultura e Indústria e Co
trem sobejas razões de otimismo - es-. mércio.
pírito com o qual se apresentam às ur-

A idéia ainda está W', casca para ga
nha!" maturação até o fim do mês.
De8tilaria
Depois de ter avocado a si a constru

ção da BR-282, em regime de condomí
nio com a União, o Governo do Estado
decidiu empregar-se com arrojo nos

projetos estaduais que não tenham me

recido o integral apoio federal.
Com a eleição de Minas Gerais para

sediar uma destilaria de álcool a partir
da' mandioca, o -Covemo resolveu as-

08 político8 ""_ 8"" hora
Não será por diletantismo ou por re- ,

creação que o Presidente Geisel con
fere ao pleito municipal denooembro
uma importância que, na verdade não
se lhe precisaria emprestar.,

* * *

Com a paciência de um ourives tra
balhando numa engrenagem muito de
licada, o Presidente Geisel vai ta
lhando o seu projeto político - clara
mente diverso do governo de seu ante

cessor, a partir da constatação de que a

atividade política ganha agora uma

preeminência que não lhe devotaram
. nenhum dos governos reoolucionârios,
desde Castelo Branco.
Hoje o político não é mais um margi

nal. Retornou ao seu leito, onde ainda
encontra alguns' seixos ponteagudos
por culpa de seu próprio despreparo -

exemplo em que se enquadra à perfei
ção o recente affaire que envolve aMesa
Diretora da Assembléia paulista. Mas,

,

apesar desses tropeços; a Classe polí
tica se sente .prestigiada, rejuvenes
cida, "recuperada" para a sociedade
nacional

nas.
* * *

"Pelo menos quanto ao estilo e a von-

tade, a Arena já venceu o derrotismo
que a assaltava desde 74.

Intriga
'

-

Para o Governador Konder Reis, o

MDB só assoalha a má intriga.
* * *

Que não pode jamais ser confundida
com a boa intriga, fórmula consagrada
pelos melhores compêndios dessa
apaixonante ciência política.
O PSD

-,

, O PSD continua no Poder.
* * *

Decidiu o Presidente da Alemanha
Ocidental Walter Scheel, apesar da mi
noria dos Social Democratas no Parla
mento após o pleito do último domingo.
E mesmominoritário o PSD garante o '

continuísrno do Chanceler Helmuth
Schmidt.

* * *

_ PSD de fôlego está aí.
O debate
Os deputados Bulcão Viana e Fausto

Brasil, presidentes dos Diretórios Me
tropolitanos de Arena e MDB, concor
dam em reunir frente a frente candida
tos de um e outro partidos num debate
públíso dirigido e orientado por repór-

, teres políticos.
Tudo na melhor fórmula do debate

Carter x Ford, com perguntas objetivas
sobre política ou administração muni
cipal, conduzidas por uma comissão de
jornalistas.

* * *

Seria uma excelente experiência para
os candidatos a vereador, formando-se.
representações de dois veteranos e três
postulantes de cada partido - num

total de cinco candidatos por noite para
cada legenda.

* ,* *

* * *

Acompanham a missão do Banco
Mundial técnicos do Banco Central do
Brasil.
COlUltrqçoo civil ..
Destaca-se a Ceisa entre as ma�s sóli

das empresas a operar no mercado imo-
. biliário nacional.

'

Com um lucro líquido de Cr$ 167
milhões em 75 a empresa situou-se
entre as 20 de maior saúde econômica
em todo o país.

* * *

O seu balanço semestral de 76 indica
um faturamento de Cr$ 229 milhões,
passaporte garantido para uma vaga
entre as dez maiores empresas do ramo
ao final do exercício.
Tricolor
Aliás, depois do bicampeonato ca

rioca, não há um só tricolor modesto na

praça.
Estão todos de esporas e penacho.

* * *

Ainda ontem um tricolor írnpeder-
nido sustentava que' a Seleção que
jogou ontem no Maracanã era o "Flu
enfraquecido" .

Everahlo
.

Os familiares do jogador Everaldo,
tricampeão do mundo em 1970, e tragi
camente falecido num acidente auto
mobilístico, pedirão a interferência de
Pelé para a realização de um jogo bene
ficente em favor da garota Denise, de 8
anos, filha do tricampeão e única sobre
vivente do acidente que o vitírnou.jun
tamente com sua mulher.

* * *

o pedido foi motivado por uma en

trevista de Pelé, na qual manifestava
interesse em conhecer a situação dos
familiares de Everaldo - um dos me

lhores amigos que cultivou na Seleção
de 70. '

ii tabela
Mais uma vez o Avai foi beneficiado

pela tabela do Campeonato Nacional;
agora em sua fase de reclassificação.
O clube só estréia daqui a uma se

mana, depois que seu eterno rival já
tiver disputado uma partida, domingo,
contra a Desportiva.
O Figueirense terá que adotar a má

xima do Presidente Horta: é vencer ou
vencer.

* * *

Aquele que perder uma só partida,
num torneio tão curto, pode se despedir
da competição.
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, COl11issão do Senado
aprova lei sobre

acidentes do trabalho

I

A Comissão de Legislação
Social do Senado aprovou

ontem 24 emendas ao projeto
, de lei sobre acidentes do

.

Trabatho. Agora o projeto vai
a plenário, onde a Arena poderá

rejeitá-lo.

Em reunião caracterizada pelo bom humor,
em que até o Espírito Santo foi invocado, mas definida
pelos representantes dos trabalhadores como melancóli
ca, a COmissão de Legislação Social do Senado aprovou
ontem 24 emendas ao, projeto de Lei sobre acidentes

d� trabalho, algumas das quais contraditórias. A instru

çao da Arena é de rejeitá-las em Plenário.
- A rigor, os senadores só discutiram uma proposta,

para que fosse suprimido o artigo 15 do projeto. A
falta de uma página, a de número 22; levou alguns
senadores a fazerem veemente protesto "porque era

impossível apreciar um projeto desta relevân-cia sem

que a papelada estivesse completa".
A primeira contribuição para esvaziar a reunião da

Corníssão de Legislação foi o atraso do seu início,
'marcado para às 10, horas, mas que só começqu às
1Ih40m. Suplente da Comissão, mas convocado e

liderando os seus companheiros de bancada, o senador
Eurico Rezende deu a tÔnica da reunião ao dizer, logo
no início, que seu partido concordava em aprovar
todas as emendas que tivessem sido aprovadas como

urna prova de "boa vontade". Era, porém, 'uma

aprovação interina, provisória, pois se reservava para
discutir o mérito em plenário, após ter sido consultado
o Líder da Bancada, Petrônio Portela. Regimentalmen
te, caberia à comissão de legislação social debater o

mérito.

Enquanto os representantes dos trabalhadores.deíxa
vam o Plenário da Comissão, o Líder do MDB, Senador
Franco Montoro apresentava seu Plenário ontem mes

mo, pois de acordo com a mensagem presidencial tem
de ser aprovado pelo congresso até 14 próximo, a

Bancada Arenista limitava-se a concordar com as

proposições.
Apesar do compromisso da aprovação interina, de

todas as emendas, a maioria arenista, cinco a um,

rejeitou a proposta do senador Montara para que fosse

suprimido o artigo 15, de acordo com o qual os

recursos auferidos pelo INPS com acidentes do traba
lho passarão a integrar a receita total' do instituto': Pelá
Lei atual, os recursos, são específicos e destinados

havendo superavit - à campanha de previdência.

Projeto de reforma do,
Judiciário só será

votado no próximo ano
ti'

O Vice-Líder do Governo na Câmara, Deputado
Jorge Vargas que vem respondendo pela Liderança
durante o impedimento de José Bonifácio, afirmou
ontem que o Projeto da Reforma do Poder Judiciário
só deverá ser votado no próximo ano.

Vargas considerou "impossível" a convocação de

Sessões Extraordinárias do Congresso Nacional, durante
o recesso de dezembro a janeiro, para votar a' reforma
do Poder Judiciário, "pois tal medida' acarretaria

,grande volume de despesas, numa "época de economia

e contenção".
O Líder em exercício afirmou que "o projeto' de

reforma é polêmico e suscita grande interesse entre os

parlamentares dos dois partidos, embora no momento a •

maioria esteja mesmo empenhada nas eleições munici

pais".
- Por isso, entendo que o Projeto só será votado no

próximo ano, a menos que haja um amplo entendiriten
to com a oposição ou convocação extra do congresso.
E como não há este entendimento, nem se cogita de

convocar extraordinariamente o Congresso, a votação
deverá ficar mesmo para sei votada na próxima Sessão

Legislativa.

Concreto Concretex.
Concreto pró toda obra.

Filial Santa Catarina:
Rua Dr. Luiz Fagundes, 813
Fone 44-:3281 - São José
Grande Florianópolis - se.

O 2>nh���;���OSA
Bombeamento Concretex
- Bombeamento prá toda obra.

Geisel cumprirá
Prietodiz queapolítica
salarial não será alterada

extenso programa amanhã

no Rio Grande do Sul
No programa que cumprirá amanhã, no Sul, quando

em 8 horas visitará três cidades, o Presidente Ernesto

Geisel encontrará oportunidade na sua cidade natal, Bento

Gonçalves, de rever seus colegas de escola, entre eles o

hoje médico Miguel Ross, cujo maior orgulho é o de ter,
com um ano de antecedência, prognosticado ao então

Presidente da Petrobrás, que ele seria o futuro Presidente

da República. ,

O reencontro do general Ernesto Geisel com 20 de seus

contemporâneos do curso primário será promovido pela
Prefeitura local, em coquetel que ela oferecerá. Após o

almoço, o Presidente se dirigirá ao município de Veranó

polis para visitar a cidade que em seus 78 anos de

existência não foi visitada por nenhum chefe da Nação.
Em agradecimento, o General Ernesto Geisel será recep
cionado na principal praça da cidade por uma concentra

ção de 10 mil populares.
Em Bento Gonçalves onde o Presidente Ernesto Geisel

chegará por volta das 11 horas, o prefeito decretou
feriado municipal. Após assistir a um desfile de colegiais e

. de um contingente do -60. Batalhão de Comunicações do

Exército, o Presidente Geisel será homenageado, no clube

Aliança, por um coquetel seguido de almoço. O Presidente

encerrara sua visita a cidade natal abrindo a 9a. semana de

Bento Gonçalves e inaugurando um ginásio esportivo e

recebendo uma estatueta em cobre do herói da revolução
Farroupilha que deu nome a cidade.

,

Em avião, o Presidente se deslocará para Porto Alegre,
onde no palácio Piratini assinará convênios com o gover
nador do Estado para a implantação de projetos piloto de

financiamento para á habitação rural. Ao fim da tarde
retornará para BrasI1ia.

A Política de 1:ecom

posição salarial implantada
nos dois primeiros anos do

Governo Geisel não será alte

rada, afirmou ontem, o Minis

tro do Trabalho, Arnaldo

Prieto. O Governo - acres

centou - continuará buscando

restabelecimento do poder de

compra do assalariado através
de concessões de reajustamen
tos salariais que não deverão,
nunca, ser iguais ou inferiores
à taxa de inflação.

Explicou Arnaldo Prieto

que o Governo em sua luta

pelo controle da inflação ex

cluiu a adoção de medidas

como o tratamento de cho

que, que entre outras coisas

provoca o desemprego 'e o

achatamento salarial. Ele op
tou por medidas mais suaves,

embora isso o leve a um

convívio maior com a infla
ção.

A preocupação do Gover- to.

no tem sido, e permanecerá Para ele, este fato pode ser

sendo, no sentido de promo- constatado se observarmos o

ver o controle da inflação, crescimento do mercado de

sem comprometer o nível de trabalho brasileiro. No setor

empregos e de salários. Ao de empregos urbanos - e

contrário do que ocorre com aqui se excluem os trabalha

diversos países na atual crise dores autônomos e domésti
econômica, o Brasil vem apre- cos - em 3 f de maio de

sentando um crescimento de 1975 estavam registrados 11

sua economia positivo e bas- milhões 671 rriil �33 contri
tante razoável, afirmou Pne- buintes no INPS. Em 31 de

maio deste ano o número se

elevou para 13 milhões 387
mil 217, o que representa um

crescimento de 14,7 por cen

to, resultado superior ao pre
visto no II PND, que estima.
criação de 1 milhão e 320

empregos por ano, em· todos
os setores da economia. )

Se houver um desaqueci
mento da economia é eviden
te que este crescimento so fre
rá uma retração, 4mas mesmo

assim o número de empregos,
continuará crescendo e isto é

que é importante, afirmou <i
Ministro.

"Por incrível que pareça,
continuou o Ministro, a cons-'
trução civil hoje está tendo'

problemas com mão-de-obra,
quando a situação há algum
tempo atrás era bem diferen
te, quando a oferta de empre
go era muito superior

à

de
manda. Diante deste quadro
podemos concluir que o fato
se deve a uma absorção cada
vez maior da mão de obra no

mercado, razão pela qual po
demos assegurar: não há de

semprego no País. O que há,
e muitos confundem com de:
semprego, é o sub-emprego,

-

este sim, nos admitimos que
exista.

Quanto a situação sindical,
o Ministro do Trabalho reafir-

mou que uma das característi
cas de sua política tem

sido o estabelecimento tle um

diálogo franco e aberto entre

os trabalhadores e o Governo.

Questionado sobre como isso

é, possível quando existem
tantos pelegos à frente das

representações de classe, o sr.

Arnaldo Prieto disse que se os

pelegos existem não é por
culpa do Governo,' mas dos

próprios associaçlos' que os

elegem:
- "Nós não interferimos na

.escolha dos representantes
sindicais" .

Aliás, acrescentou, temos
procurado intervir o mínimo
possível no�· sindicatos.

"Quando assumi o Ministério
encontrei vários sindicatos
sob intervenção, entre ás

quais, o Sindicato dos Meta

lúrgicos da Guanabara, o Sin
dicato dos Bancários da Gua
nabara e a Confederação Na
cional dos Trabalhadores nas

Em presas de Arédito
CONTEC -, todos por ques

. tões de Segurança Nacional.
Uma de nossas primeiras pro
vídêãõías foi acelerar o pro
cesso de intervenção, apurar
os responsáveis pelas irregula
ridades e liberai: aquelas orga
nizações . aos represen tantes
sindicais.

Para o ministro do
Trabalho {foto}, o
governo continuará

buscando o

restabelecimento do
poder de compra do
assalariado através
de reajustamentos

salariais.
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Grupo Sony quer
vender videocassete para debater armazenagem

Para o Brasil
Promovíd I C'b

.. t"t' -
. Agroromovi o pe a I ra- seguintes ms I uiçoes:

zem será realizado em Bra- -Técnica de Planejamentos,
sília: de 25 a 29 do corren- Besc, Badesc, BRD�, Fede
te, o II Seminário Nacional ração das Cooperativas, S:
de Armazenagem, que tem ara .A_vícola _de Xanxere,
por objetivo o desenvolvi- P�rdI�ao Ra90es S/A, In:
menta e a divulgação dos dustna Ca!�ense de

.

Fru

progressos científicos relaci- tas, Coope.ratíva Regional
onados com a política de Ag�opecuána A.lto . Val� do
ármazenamento. HaJaI, Cooperativa Regional

Durante o conclave se- Mista União, Renar Agro
rão constituída seis comis- pastoril Ltda., Delegacia Es

sões, que' debaterão. assun-, tadu� da Ci�razem e Com
tos relacionados com opera- panhia Catarmense de Co

. ção de unidades armazena- mércio e Armazenamento,
doras, construção e equipa- est� cOI1}parecendo com o

mentos, legislação, aspectos maior numero de rep:esen
econômicos e financeiros, tantes, que apresentarao te

frígo-conservação e política se sobre armazenamento de
,

de armazenamento. cebola, resultante de seu

Santa Catarina será re- projeto experimental realí

presentada no seminário zado em Ituporanga,
por representantes de díver- Paralelamente ao Semi
sos órgãos públicos e enti- nário

\
será desenvolvida a

dades privadas. Até a tarde la Exposição Nacional de
de ontem já haviam feito Armazenagem, dimensiona
inscrição junto à Delegacia da em dois armazéns inflá
Estadual da Cibrazem as veis.

"Se o Brasil tiver interesse, nós poderemos introduzir
aqui aparelhos de videocassete de nossa fabricação, não
em escala comercial;mas em nível de Governo, pata uso

principalmente na área de Educação".
A afii:mação é do presidente internacional da indústria

eletrônica japonesa Sony, Akio Morita, que se encontra
no momento em visita ao Brasil.

Durante entrevista coletiva, ontem foi realizada uma

demonstração prática do desempenho dos aparelhos de
videocassete da Sony, com a apresentação de diversos
programas gravados em "tapes", entre os quais alguns
trechos da visita recente do Presidente Ernesto Geisel ao

Japão. Irtformou ainda o Presidente da Sony que o
melhor aparelho de videocassete daquela indústria está
custando perto de Cr$ 100 mil, e que existem também
aparelhos portáteis, menos sofisticados, cujos preços va
riam entre Cr$ 20 mil e Cr$ 30 mil.

O Videocassete é um gravador eletrônico de som e a

imagem de programas para televisão, funcionando acopla
do a um aparelho comum de TV.
Akio Morita, o Presidente, da Sony, se encontrará

amanhã com o Ministro Quandt de Oliveira, das Comuní-
. cações, para uma nova demonstração dos aparelhos video
cassetes. A intenção da Sony no Brasil parece ser a venda
ao Governo de videocassetes para uso, no início, em

Universidrndes. Numa etapa posterior, os videocassetes
poderiam começar a ser vendidos em escala comercial,
como já é comum hoje nos Estados Unidos, Canadá,
Japão e grande par_te da Europa.

Viúva Leonor Bonifácio Moritz' - filhos, noras e

genro do inesqutlcível e sempre lembrado
HUBERTO MORITZ

sensibilizados agradecem as manifestações de pesar e
convidam para a missa de 70. dia; a realizar-se na

Capela do Divino Esprrito Santo, às 19,00 horas do
dia 08 de outubro de 1976.

Antecipam agradecimentos
Florianópolis, 07 de outubro de 1976.

AGRADECIMfNTO' f CONVITE

PARA MISSA DE 7� DfA

, .

. ,'--'-'11�-----,

APARELHOS I
PARA

.

SURDEZ
Procedência: SUlCA,
ALEMÃe DINAMAROUESA.

APARELHO ULTRA
IVK>DERNO

Assistência e.ft! qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

.

outro luqar.CompletamEinte invisível
o menor e inais leve de-todos
de som suave e natural I------��

I :.�e��2a;����b������,!Olheto .

I Nome
---,-----

I Endereço �

I Cidade _

I Estado�
_,_--

1
__ -- ---- j

L__-------------------_�j

•�'DISOM
Rua Felipe Schmidt, 27.3° andar
, Conjunto 312
'Edifício Dias Velho - Fone: 22-6847
Florianópolis - se.

Brasília sedia seminário

A Diretorla dê! Federação dos Empregados no

'Comércio do Estado de Santa Catarina, ainda conster
nada com o falecimento de seu Presidente

,HUBERTO MORITZ
agradece as manifestações de pesar e convida para a

missa de 70. dia, a realizar-se na Capela do Divino
Espfrito Santo, às 19 horas do dia OE de outubro de
1976.

Antecipa agradecimentos
Florianópolis, 07 de outubro de 1976.

Servidor estadual

iá pode sacar

sua cota do Pasep

Investim�ntos �_ID
portos.sofrent este ano

redução de 30%
.

Faesp não aceita
conciliação em dissídio
de trabalhador rural

Se o percentual "Ad Va
lorem" da taxa de melhora
mento dos Portos incidente
sobre as mercadorias impor
tadas não for elevado de
.dois para três por cento,
conforme foi proposto ao

Presidente Geisel há quatro
meses, as obras dos termi
nais de Sepetiba, Porto de
Rio Grande e de Praia Mole
terão seu início retardado
ou serão desaceleradas.

A revelação foi feita on

tem pelo Presidente da Por
tobrás, Sr. Arno Markus,
em depoimento à comissão
de economia da Câmara,
'onde informou que os in
vestimentos na área portuá
ria sofrerão uma redução
de 30 por cento este ano,
devido às restrições gover
namen tais às importações,
que acarretaram uma queda
para Cr$ 1 bilhão e 600
milhões na arrecadação do
fundo portuário nacional.

. Explicou O' Sr. Amo
Markus que o fundo por
tuário é responsável por
mais de 90 por cento dos
recursos de que dispõe a

Portobrás para investimen
tos. Ele é formado pela
arrecadação, nos portos or

ganizados da taxa de me

lhoramento dos portos, que
tem uma incidência por na
vegação de longo curso e

de 0,2 por cento sob� o

valor comercial da merca

doria exportada ou impor
tada p'or navegação de ca

botagem e interior.
As medidas governamen

tais 'de restrição às importa
ções, de acordo com o de
poimento do presidente da
Portobrãs, acarretarão uma

redução na arrecadação do
fundo para Cr$ 1 bilhão e

600 milhões este ano, con

tra uma previsão na lei or
çamentária de Cr$ 2 bi
lhões e 400 milhões. Tais
medidas levaram a uma re

estimativa dos recursos dis
poníveis para ínvestímen
tosg o· quadriênio 76/79,
provenientes do fundo, que
de Cr$ 9 bilhões e 187
milhões contidos no II
PND, passarão a Cr$ 6

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 7� DIA

VENDEMOS
TRINDADE - CASA com 4 quartos, suite, living, sala de

jantar, sala-copa, sala' de Tv, cozinha, despensa, BWC,
churrasqueira, garagem para 2 carros, todos os quartos e

cozinha com armários embutidos, num fino acabamento, com
todas as aberturas em alum(nio e toda em carpet. A casa com

261 m2. O terreno com 585m2. Sendo uma casa nova,

podendo ser financiada.
CENTRO - Apto . .2 quartos, sala, cozinha, dep. empregada e

área de serviço-ótima, Com carpet e armários embutidos. Cr$
295.000,00

'

CENTRO - Casa com 3 quartos, sala, cozinha, sala de jantar,
BWC e um abrigo para carro com TELEFONE - Cr$
425.000,00

..

COQUEI ROS,- 2 casas sendo uma mista e outra de madeira
num terreno ele· 364m2 por Cr$ 300.000,00
CAMPINAS - Casa mista 82m2 - Cr$ 140.000,00. Terreno
com 360m2
CAPOEIRAS- Lote de 267m2 por Cr$ 65.000,00.
TRINDADE - Casa de madeira novinha com 3 quartos,
BWC, cozinha, sala por Cr$ 120.000,00
ESTREITO - Casa com 135m2 4 quartos - Cr$ 285.000,00
SÃO JOSÉ - Casa místa com 3 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC, garagem, e área de serviço. Noitinha. Cr$ 115;000,00

CONSULTAR COM IMÓVEISJUCEL "
C R E C I,· 764

RUA SANTOS SARAIVA, no. 752 - Fo'ne 44·4Hi8
.

O Programa' de Formação do Patrimônio do SeIVi
dor Público - Pasep - está informando que os

servidores püblícos estaduais, já podem começar a

retirar a parcela referente ao período de setembro de
76 a junho de 77.

.

Segundo o serviço do Pasep da Secretaria da
Administração, para retirar os acréscimos, é muito.

importante que o comprovante de inscriçã? no progra:
ma não .tenha rasuras ou emendas. Alem dísso, e

preciso constar o nome completo, data do nascímento
e sexo do beneficiado. Caso o comprovante apresente
qualquer irregularidade, é necessário conseguir uma

carta do empregador, dirigida ao Banco do Brasil,'
solicitando a correção.

Segundo tabela divulgada pela secretaria da Adminis
tração, se o número no Pasep terminar em O, 1, 2, 3 o

pedido de saque deve ser encaminhado em setembro e

outubro sendo os rendimentos recebidos em outubro e

ilovemb:o. Os números 4,5,6, deverão ter seus pedidos
efetuados em novembro e dezembro, ocorrendo o

recebimento em dezembro e janeiro.. .

Os finais 7,8 e 9 deverão ser pedidos em janeiro e

fevereiro, e o rendimento recebido em fevereiro e

março. Quem perdeu o prazo inicial; deve apresentar o
pedido de março. a maio e receberá rendimentos de
abril a junho, qualquer que seja o final do número no

Pasep.
.

LAGOA .IATE CLUBE
Em comemoração à SEMANA DA CRIANÇA, às

10,00 horas do próximo domingo (1Q-10-!6), o

Clu'be promoverá FESTA INFANTIL com CARE

QUINHA, FRED, MEIO QUILO e ZUMBI. .

Exige-se. apresentação da Carteira' Social com

comprovante do pagamento' da Taxa de Manuten

ção.
A DIRETORIA

Depois de ouvir 126 Sin
dicatos Rurais a Federação
da Agricultura do Estado

\

REFLORESTADORA CATARINENSE S/A'
CGC - 86.446.242/0001-29

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
CONVOCAÇÃO

No Ediftcio Gustavo Richard, mais conhecido como o cI'fbe mais fechado
de Florianópolis, voc� é prQprietdrio absoluto da sua comodidade e do seu

requinte.
. .

No clube maisfechado de Florianópolis, oocé vai encontrarpriuacidade.
Uma coisa que rico que se preza, nlJo sabe 1!iver sem.
Ou melhor, privacidade completa para oocé aproveitar de cancbas de

esporte piscina, sa140 de festas e sa140 de estar com bar.
O�cabamento do Gustavo Richard, respeita a inteligência e. o bom gosto

das pessoas que vila morar nele .ifrise-se: coisamuito diflcll bote em-dia).
O hall social e de serviço são em mármore, a sala de estar com tábuas de
imbuia, ti apartamento é acarpetado em ,:ylon, ó ball social � revestido em

lambris, além de sistema de intercomunicação com a portaria, e para.
completar: um proieto de urbanização.

A planta do Gustaoo Richard é que nem um conhecido programa de
teleoisãa. Fantástica.

,

540 apenas 2 apartamentos por andar. Cada um com 330m2, para voc�
espalhar o seu estilo de vida. Divididos em escritório, sala �e_estar, sala de
jantar, estar Intimo, 4 dormitórios, sendo 1 suüe, BWC social, lavabo, hall,
copa, cozinhe, ãrea de serviço, quarto de empregada, WC de empregada e

garagem para 2.ca"os.
OEdiflció Gustavo Richardfica localizado num local que voc� lassa todo

dia. Largo Benjamin Constant esquina com.Rua Tromtouski.
..

Voc� 1140 precisa ser nenhum armadorgrego ou slJelk drabepara Ir otoer
no Gustaoo Richard,

São convocados os senhores acionistas desta sociedade
para a Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia
13 de outubro de 1976, ás 8:00 (oito) horas, em sua sede

. social, à Av. Expedicionário José P. Coelho, :1050; em

Tubarão (SC), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem
do dia:

10. - Alteração dos Estatutos Sociais.
20. - Assuntos diversos de interesse da sociedade

.•

Tubarão (Se), 28 de setembro de 1976.
VENDRAMIM A. SILVESTRE

Diretor Presidente

O preço para se viver entre pessoas finas, distintas, cultas, divertidas. e
viajadas é de apenas .......... (ric,o adora suspense). Venha ver como é Idczl
entrar para o clube mais fechado de Floria"ópolis.

CGéõríiõio .

Construtora Comercial
.

e Industrial S.A.

Plantão permanente no local.
..

Lar�o Benjamin Constant, 9,·Pone: 22-9129,

bilhões e 773 milhões.
- Com as restrições às

importações - declarou o

Sr. Amo Markus -, o pro
grama de investimentos de
1976 à conta dos recursos

do fundo portuário nacio

nal, acrescidos dos saldos
dos recursos dos extintos
fundos de melhoramento
dos portos, deverá sofrer
uma contenção de 30 por
cento, -ou seja, deverá ser

executada uma programa
ção de investimento de ape
nas Cr$ 1 bilhão e 800
milhões.

Em face deste quadro e

"na firme intenção de levar
avante o programa de ex

pansão dos sistemas por
tuários e hidroviário nacio
nais constante no II PND",
o' Ministério dos transportes
propôs à Presidência da Re

. pública, no início de junho
último, a elevação de· 2
para 3 por cento do per
centual "Ad Valorem" da
taxa de .melhoramento dos
portos incidente sobre as

mercadorias importadas, de
modo a minimizar os efei
tos negativos das medidas
de contenção das importa
ções no volume dos recur

sos do fundo portuário.
- Caso não, ocorra tal

alteração, o programa so

ménte poderá ser mantido
com acréscimo substancial
da parcela de . financiamen
tos ou então implicará na

suspensão de praticamente
todo o programa de investi
mento no sistema hidroviá
rio e retardo do. início ou

execução mais dilatada' de
empreendimentos como os

terminais do porto de Rio
Grande, de Sepetiba e de
Praia Mole, no Espírito.
Santo, ·acentuou o Sr. Amo
Markus,

A programação de obras
no setor portuário até 1979
prevê. a realização de 50
empreendimentos principais
em 17 portos e 12 rios,

incluindo-se entre eles o

terminal de cereais do por
to do Rio Grande e os

terminais de Sepetiba e de
Praia Mole.

de São Paulo enviou ofício,
ontem, ao Tribunal Regio
nal do Trabalho,' negan
do-se a' aceitar a proposta
conciliatoria para o primei
ro dissídio coletivo dos tra
balhadores agrícolas.

Segundo o presidente da

Faesp, Sr. F�io Meírelles -

que propos o adiamento da
discussão "para março ou'
abril" �, "o momento não é
o mais próprio para tratar
o problema, pois emprega
dores e empregados estão
'envolvidos no trato da terra
ê qualquer alteração seria

prejudicial a todos",
,

O Sr. Fábio Meirelles
ressaltou, ainda, que "os
itens da proposta dos traba
lhadores não acrescentaram,
em termos práticos, nenhu
ma solução para o proble
ma dos bóias-frias", adver
tindo que "por não haver
tempo hábil 'para o esclare
cimento de todos os setores
de produção, poderia se in
tensificar a mecanização,
aumentando o número dos

tra�a1hadores avuI_szs:'.

SEDe SOCIAl,.: RIO DE JANElltO

SO�TEIO DE

SETEMBRO/1976

O B L

C p N

M y F

O Q R

C H Y

Z T U

NOVOS PLANOS

CO_M CORREÇÃO
MONETÁRIA

SUCURSAL DO �.' DE S, PAULO

Rua 15 de Novembro, esq. Anchieto

Edificio Sulacap - São Paulo
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Machado,está otimista com

a seleção de basquetebol
Com as proximidades dos'

Jogos Abertos de Santa Catari-.
na, este ano em Tubarão, os

técnicos das diversas modalida
des do Conselho Municipal de
Esportes de Florianópotis inten
sificam os treinamentos de suas

equipes, objetivando conseguir
resultados favoráveis.

A seleção de basquetebol
conseguiu realizar o seu primei
ro jogo-treino há apenas um

mês, com a equipe do Vasto
Verde de Blumenau, quando
perdeu com relativa facilidade,
muito embora seus adversários
não tivessem na sua melhor
forma física e técnica, confor
me ressaltou o treinador Wal
mor Buss.

Para o técnico da seleção da
CME de' Florianópolis,

.

Luiz
Carlos Machado, "os treinos

que estamos fazendo todas as

noites (exceto às quartas-feiras,
devido aos jogos do Nacional)
no Ginásio da Universidade Fe
deral de Santa Catarina, e que
se prolongarão até as vésperas
dos Jogos Abertos, deverão dei-

xar os atletas na sua melhor
forma, uma vez que já temos
um esquema tático definido.
Mesmo porque, no momento
estamos somente aperfeiçoando
o esquema técnico, com treinos

especiais de arremesso, toque
de bola, rebote, etc".

Indagado sobre as derrotas
sofridas contra a seleção de
Blumenau, nas duas ocasiões,
em Florianópolis, e depois na

casa do adversário, o técnico
Machado, disse que o "impor
tante não era o placar da parti
da, e sim os resultados práticos
obtidos com várias experiências
que aplicamos sobre eles, e que
funcionaram bém como plane
jamos, inclusive .sem a reação
deles sobre o nosso esquema".

Apesar de não querer revelar
os nomes que compõem o time
básico, "para provocar um me

lhor empenho .de todos nos

treinamentos", Machado já es

colheu entre os convocados ini
cialmente, os 12 atletas que
irão representar a Capital em

Tubarão: Beto, Rohe, Marcos,

CampeonatoEstadua/---------....

Para Alcino, o Joinville
tem o título assegurado
Joinvííle (Sucursal) - Com uma assistência não muito

simpática de 700 estudantes, que foram torcer e participar de
competições' estudantis' mas prestaram mais atenção no treino
-coletivo e vaiaram ironicamente qualquer falha dos jogadores, o
Joinville fez na tarde de ontem seu primeiro coletivo da
semana para a partida de domingo.

'

Muitas alterações, um bom nível técnico e o bom funciona
mento do ataque em algumas oportunidades, principalmente
nos chutes a gol, salvaram a movimentação que durou 45
minutos. Agora,' e com relativa tranquilidade, o treinador
Alcino Simas se permite a fazer modificações contínuas, sem

contudo perdei o padrão de jogo da ·equipe. Como Linha,
Piava e Alberto. continuam tontundidos, ele promoveu a

entrada de Jorge Cancelier e Chico Samara na' meia cancha"
titular, enquanto Pompeu entrou na zaga. Sem exceções, os
três jogadores agradaram muito o técnico e o supervisor João
Lima, mas eles não tem presenças garantidas na partida de
domingo. Eventualmente ou pelas condições da partida - fator
que Alcino quase sempre usa e usou em todo este campeonato
eles podem entrar no decorrer da partida. Samara é o 'mais
cotado se Linha não suplantar a contusão que tem e se não for
bem no coletivo tina! da próxima sexta-feira.

Outra alteração momentânea no -time titular, foi a entrada
de Tonho no lugar de Rinaldo, sem maior proveito nesta
posição. Em vários lances, ele foi facilmente superado pela

. defesa suplente, principalmente pelo lateral esquerdo Alcir,
contratado recentemente.

João Lima admitiu que não havia muito que comentar no
treino de ontem, "mais parecido com um recreativo, más
surpreendentemente de bom proveito porque a turma jogou
muito bem, com boa disposição técnica e física". Para o

supervisor, o próximo treino terá novidades maiores: "será o

último antes de conquistar o campeonato e com certeza vai ser
bem disputado e )'restigiado por todos". Técnico e supervisor
não falam de taticas e esquemas antes deste coletivo de
amanhã e .proõuram deixar os jogadores mais livres.

"Somente para manter a forma física", o fisicultor Paulo
Cesar dará alguns exercícíos na..manhã de hoje,' a-partir das
7h45m e a tarde os jogadores participarão de um treino com
dois toques.

.

.Iuventus intensifica
recuperação do plantel
Rio do Sul (sucursal) - Os jogadores do Juventus que não

.

estão entregues ao departamento médico, participaram na manhã
de ontem de trabalhos ffsícos com <? prep'�ador físico Zélío
Bastos. Atarde trabalho com bola e tremo tátíco, Demonstrando

.

bastante otimismo, o .treinador Natanael Ferreira; recebeu a boa
notícia do massagista Imorival Cruz que colocará a sua· disposi
ção todos que sob os seus cuidados, com exceção de Vavá, que
deverá mesmo estar fora do jogo de domingo. Para hoje a tarde o

treinador marcou um coletivo, o mesmo devendo acontecer

sexta-feira, sendo este definitivo, Ferreira .anuncia uma equipe
modificada, física e taticamente. Para isso os trabalhos começam
a ser intensificados a partir de hoje. Com o retorno de Bráulío, e
a melhora nas condições ffsicas de jogadores importantes no seu

esquema Ferreira, espera um rendimento bastante superior, no
bloqueio e na parte ofensiva de sua equipe. Presidente Bingo,
preferindo não comentar o resultado negativo do primeiro jogo,
anuncia um trabalho, que deverá começar ainda este ano com

vistas a temporada de 77. Disse, inclusive, o Presidente que
alguns jogadores já estão na "mira" do Juventus, devendo
acontecer nos prêxímos dias, novas contratações.

.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONS.UL!E NOSSOS PREÇOS
LAJES PRE-FABRICADAS
BARREIROS

ITAPUÃ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo S/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DlNHEI.RO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

I ).I.C lajes 1-aP(JÃ
. CON(RE"JO ITAPUA L TOA.

CGC 83.049.387/0001.. 06

�( J

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportivo
LOTERIA DE CLASSIFICAÇÃO

BOLOTECA
Resultado .provisório do concurso no. 1, apurado em

06/10/76. Total Hquido a ratear - Cr$ 17.258.878,40.
8 apostas ganhadoh!s com 5 pontos (prêmio único),
cabendo a cada uma-Cr$ 2.157.359,80 .

.Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Bras (I ia 1
Minas Gerais 1
Paraná 2
Rio de Janeiro 1
São Paulo 3

De acordo com o artigo 23, dà norma geral dos
concursos de prognósticos sobre a classificação final dos

participantes de competições esportivas, haverá um prazó de
10 dias, contados a partir desta data, para reclamações, as
quais deverão ser apresentadas à rua Fúlvio Aducci 1221,
até 16/10/76.

Não serão aceitas reclamações por via postal.
Observação: Não houve declaração de ganhadores de segun
do prêmio; tendo em vista o que estabelece a letra "b"'do
artigo 25, da norma geral dos concursos de prognóstiCOS
sobre a classificação final dos participantes de competições
esportivas (BOLOTECA).

Anselmo, Romua!do, Julho,
Sérgio, Maurício, Paulo, Osni,
Maurício Alves e Síryaco, for
marão a equipe.

Quanto iS possibilidades do
time da Capital, em relação às
demais seleções que participa
rão dos JASC em Tubarão, o

treinador acha que "seria preci
pitação querer apontar algum
favorito, pois tudo pode acon

tecer. Agora, sem dúvidas, nós
estamos entre os melhores do

basquete catarinense, aliás, Flo
rianópolis sempre teve o me

lhor conjunto". Entre os pri
meiros do Estado, "e que estão
mais ou menos num mesmo

nível, atualmente, podemos ci
tar as equipes de São Bento do

Sul, Lages, Joinville, Blumenau,
Florianópolis. '

Um dos obstáculos para que
o basquete da Capital, melhore
ainda mais a sua qualidade téc
nica, está, na "ausência de um

·homem trabalhando como pivô,
e atento nos rebotes, uma difi
culdade sentida há muito, além
da estatura média dos atletas

o técnico pretendemostrarum esquema diferente nos Jogos Abertos

ser menor' que a da maioria das

demais equipes", pondera Ma

chado, acrescentando que atual
mente vem treinando um ele

mento.para isso.

camente, mais uns detalhes táti
cos que serão introduzidos este
ano. Após as explicações, os

.

'treinamentos práticos na qua
dra. A curiosidade do trabalho
do treinador está na aplicação
de um esquema de jogo, que
"irá surpreender, muitas equi
pes", mas não quis revelar co
mo

.

será, para não "abrir o

jogo".
Assim como o êxito dos

XVII Jogos Abertos de Santa
Catarina, muitos não o encaram

com tanto otimismo, mesmo

reconhecendo o trabalho pura
mente esportivo de muitos afie
cionados, e por parodoxalmen-.
te que pareça, num ano mun-

dialmente olímpico.
.

mecânicas e a estru
tura toda do carro
são submetidas aos

\ maiores esforços.
Mas mesmo assim,

Nos treinos. efetuados es-.

ta semana, Machado, usou um

quadro pará demonstrar, teori- Para Rhoe, Machado dedica especial atenção

igreja 'de
Nossa
Senhora da
Penha, no
Rio de

Janeiro, foi
erguida em-

1635, a 6CJ S "1

\ metros do
nível do mar.

Há 341 anos,
um número
praticamente
incalculável de
pessoas tem subido
e descido sua esca

daria, para-agradecer
ou rogar à Santa por
uma graça ..

Mas nunca foi
visto, em tempo
algum, um automó
vel que ousasse

subir e descer os
seus 365 degraus.
Pois o Fiat 147 se

propunha a fazer
exatamente isto.
Ele chega ao sopé

da montanha e é
logo cercado por
centenas de pessoas
que desejam vê-lo
de perto. A prova
será documentada,
filmada, fotografada.
E analisada por
engenheiros, técni
cos e piloto.
O piloto observa

os preparativos e

-

• I

..

ergue os olhos até o
topo da escadaria.
Mas está tranqüilo.
Ele 'sabe que o Fiat
147 foi projetado,

testado e retestado
mil vezes, até ser

considerado dentro
dos mais severos

padrões de resistên
cia, robustez e

.segurança,
Tudo pronto,

o Fiat 147 parte
e começa a

grande escala
da. A suspen
são, as partes

subir e descer os 365 degraus da Penha como se estivesse IIJma rodovia

Automóveis s.a.
Tecno(ogia a serviço do homem,

\'
f
.'

o Fiat 147 prossegue
rápido, decidido. Em
poucos minutos, está
lá em cima, no alto
da Penha.
Agora é o caminho

de volta. Ele vem
tranqüilo, como se

estivesse .descendo
uma discreta ladeira.
Fim de prova. Tudo
bem? Perguntam os

leigos. Tudo bem,
dizem os técnicos

.

depois de um acura

do exame.

Uma senhora faz o
sinal- da - cruz, como
se tivesse acabado
de presenciar um

, milagre. No que não
estava totalmente
.errada.

....
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Quando o coletivo do
Avaí, realizado na manhã
de ontem, recém passava
dos trinta minutos, um in
cidente surgido do desen
tendimento de Aureo com ,

o jogador Luiz Everton

chegou as vias de fato, ter
minando com agressões de
ambas as partes, e forçando
a interferência de outros

jogadores do plantel para
que fatos mais graves não

se registrassem.
Luiz Everton participava

do coletivo na equipe reser

va, onde treina com fre

quência desde que foi afas
tado dos'planos do treina
dor' para o campeonato,

r

Não adiantou a linha dura. Aureo
e Luiz Everlon brigam-no coletivo

O .jogador �o aceitou a punição imposta pela diretoria e deverá ter seu contrato rescindido

Antes, bons amigos. Agora, cada um procura apontar OS erros do outro-e se JUS

Carlinhos pode.rá ser contra,tado
Dos 5 jogadores em tes

tes, muito embora Lauro

Búrigo tenha afirmado que
nenhum deles seria solução '

para os problemas do Fi

gueirense, Carlinhos ficou e

acertará hoje as bases de seu

contrato com o clube. Em
princípio o jogador pediu
Cr$ 30 mil de luvas e Cr$
12 mil mensais. Isso na noi
te de terça-feirá quando a

diretoria, reunida com o

treinador resolveu ficar com
o jogador. Ontem pela ma

nhã após 'uma conversa com

o vice-presidente de futebol,
Luiz Carlos Bezerra, Carli
nhos baixou sua pedida para
Cr$ 25 mil de luvas e Cr$ 8
mil mensais.

Luiz Carlos Bezerra enca

minhou ao presidente do
clube a quantia' solicitada
pelo jogador que não foi
aceita.Em contra-proposta o

Figueirense ofereceu Cr$ 10
mil de luvas e Cr$ 6,mil
mensais.

Hoje pela manhã Bezerra
terá uma reunião com o

jogador quando deverão ser

acertados os detalhes. Se

gundo o dirigente, não have
rá problema algum e hoje
mesmo Claudio Wagner de
verá viajar ao Rio para regis
trar a documentação de Car
linhos na CBD.

Na mesma: viagem que
fará ao Rio, Claudio Wagner

. (se chegar a tempo) levará a

documentação de Nelo para
registrá-la O Oeste Petrole
ro solicitou 1.000 dólares
(Cr$ 12 mil) como indeni
zação para liberar sua docu

mentação. O Figueirense re
meteu o dinheiro e hoje o

emissário enviado a Bolívia
deverá regressar com a líbe

.

ração do jogador em mãos.
A grande preocupação

dos dirigentes e também do
treinador é que o problema
de Nelo seja solucionado o

mais rápido possível já que
ele vem treinando, normal
mente no time principal e

será, segundo Lauro Búrígo,
peça importante para a fase
de repescagem.Se aceitar as condições do Figueira, será contratado

Foi O melhor eolerive do Figueira
A exemplo dos coletivos de segunda e terça, o time considerado

principal do Figueirense vem subindo bastante de produção. Ontem
realizou um dos melhores treinos no período do campeonato
brasileiro.

Luiz Carlos, contratado do Madureira vem se tomando o melhor

jogador do 'time a cada treino. Sua inclusão na equipe deu maior

agressividade ao ataque que agora encontra sempre alguém dentro da

área chu tando em gol e realizando boas jogadas. Muito' embora o

jogador tenha uma característica mais de meia cancha e volte para
buscar jogo o time ganhou maior poder ofensivo.

..

O retomo de Altair, Escurinho e Caco que se encontravam em

tratamento deram ao treinador maiores opções para alterar a equipe
na tentatíva de encontrar o time certo para a fase de repesçagem.
Durante o coletivo Lauro Búrigo efetuou algumas mudanças para
tes tar os jogadores que estavam inativos e com isso avaliar suas

condições dentro do ritmo que a equipe vem apresentando. Altair
por Nelson, Casagrande na lateral direita e Escurinho na esquerda e

Caco na pon ta direita foram as alterações.,Mesmo estando fora dos
. treinamentos alguns dias, os jogadores que entraram não diminuiram
o rendimento. Escurinho retornou bem, dando apoio ao ataque e

chu tando bastante a gol
Com o que está sendo apresentado Lauro Búrígo disse que a

equipe começa a encontrar o caminho para acertar e já tem

possibilidades de disputar em igualdades de condições com os outros

4 clubes a nova fase do brasileiro. "Estamos trabalhando dentro de
um programa elaborado. que estâ surtindo efeitos. O time já
aprendeu a tocar mais rápido e de primeira. No ataque, nosso grande
problema durante aprlmeíra fase do-campeonato, a entrada de Nelo
e Luis Carlos deram maior movimentação e melhor aproveitamento.
Agora com l, Luis Antonio recuperado, vou testá-lo na ponta direita
já que será difícil o retomo de Marcos".

Seguindo os planos de trabalho, hoje pela manhã haverá treinos

táticos e a tarde coletivo. Amanhã Lauro. Búrigo orientará o coletivo

para definir o time que domingo enfrentará a Desportiva na primeira
partida pela repescagem. MARCOS

'

Ontem à tarde Luis Carlos Bezerra entrou em contato com o

responsável pelo departamento mêdico do Internacional Dr. Monti

ni, e durante vários minu tos ficaram conversando sobre as condições
de Marcos e as possibilidades do seu aproveitamento nesta fase. O

jogador participou terça- feira pela manhã do coletivo do Internacio

nal e sentiu um pouco a perna. Segundo o médico, Marcos terá que
ficar no mínimo mais -15 dias em tratamento já que seu problema
era grave.

DEPARTAMENTO M�DlCO
Tendo em vista as constantes contusões e os problemas que as

mesmas vinham causando, o Figueirense contratou ontem o Dr.
Mareio Costa para chefiar o departamento. Hoje todo o plantel
passar' por rigoroso exame .

.

TABEL·A
Com o Grêmio vencendo

por 5 a 3 1).0 "tapetão", o

Caxias acabou ficando na

chave dos perdedores, que
terá seu início no próximo'
domingo com dois jogos,
um deles marcando a estréia
do Figueirense contra a Des

portiva no Orlando Scarpel
li. O Avai fará sua estréia
somente na próxima quinta
-feira, jogando. em Vitória
contra o Rio Branco. A du

pla da capital fui a grande
beneficiada na tabela, pois
tanto Avaí como Figueiren
'se jogarão apenas uma parti
da fora Os demais clubes,
atuarão duas vezes cada fora
de seu estado. Apenas uma

equipe será classificada para
a' fase final, que terá 18

[]V�JI:G�JEESTADO
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clubes divididos em dois tur

nos, ou seja, 12 do grupo
dos vencedores e 6 dos per
dedores (um de cada série).

.

A chave dos vencedores
será iniciada sábado com

Remo x Atlético (MG);
Bahia x Santa Cruz e Améri

ca (RJ) x São Paulo.

10.10. Domíngç - Caxias x Rio Branco
10.10. Domingo - Figueirense x Desportiva
13.10 4a.feira - Desportívax Caxias
14.10. 5a. feira - Rio Branco x Avai
17.10. Domingo - Rio Branc_o x Desportiva
17.10 Domingo - Avai x Figueirense
20.10. 4a. feira - Figueirense x Rio Branco
21.10. 5a feira - Avai xCaxias
24.10. Domingo - Caxias x Figtleirense_
24.10. Domingo - Aval i Desportiva

�

motivo porque nem inscrito
foi na relação dos jogadores
do Avaí que podem atuar

nas partidas em que o clu
be participa. Aureo apitava
o treino, como é de costu
me.

O jogador recebeu um

passe na entrada da área
defendida pela zaga titular,
dominou ª' bola, esperou a

marcação do zagueiro Ari

Prudente e deu-lhe um cha

péu. Casualmente -ou não,
Ari interceptou. o lance

-com a mão, e Luiz Everton

esperou a I!1arcação do pe
nalti. Aureo entendeu a si

tuação como sendo 'um lan

ce de bola na mão, motivo

porque a jogada deveria

prósseguir normalmente.
Como Luiz Everton não

voltou a insistir na disputa
de bola, o técnico expul
sou-o do treinamento, ini
ciando-se o incidente. O jo
gador negou-se a retirar-se
do gramado, e, após um

empurra-empurra de am
bas as partes, registraram-se
agressões mútuas, Para o

fato, cada parte apresentou
sua versão:

- Dei um balãozinho
no Ari - relatou Luiz Ever
ton - e ele tocou a mão na

bola. Parei esperando o pe
nalti e quando olhei o Au
reo estava em cima de

mim, dizendo que eu tam
bém queria' apitar o treino,
e portanto estava expulso.
Eu pedi explicações de mo

tivos e éle saiu me empur
rando, me destratando, che-

gando em seguida a me

agredir com um soco que
me feriu o rosto. Eu só me

defendi e tenho prova de
todos os jogadores. .

- Foi uma bola na mão,
como já havia acontecido
antes no outro lado do

campo - defendeu-se Au
reo. Eu ví o Luiz Everton
ficar pedindo pênalti que
não existiu e reclamando
muito. Mandei ele sair, cha
mei o Almir e virei as

costas. Quando vi, ele veio

dizendo que não saia de

jeito nenhum, e querendo
me pegar pelas costas, fal
tando com o respeito, coisa
que não admito de nin

guém. Fiquei calmo
-

e
-

ele
continuou querendo me

provocar, sempre me agar-

rando pela camisa. Tinha
até um bafo forte de lacha,
ça, e de repente ele me

� irritou a tal. ponto cOlll
suas malcriações que eu
tentei um soco, em respos.
ta do que ele estava me
fazendo. Acho que esse m�
agradecido nem foi atingido
como anda dizendo, mas
antes de tudo, quero deixar
bem claro que foi ele quem
começou a me agredir.

Nivaldo Gouveia, ° suo

pervisor que a 3 dias exigi.
ra mais disciplina do plano
tel, atitude com que Con.
cordara o próprio Luiz
Everton, garantiu depois do
incidente que o jogador
não aceitará' punição e nem

suspensão, e que, logo, te.
ria .seu contrato rescindido,

,
'.

Apenas um atacante. E a nova equIpe

'Rubens está

saindo' do Avaí.
Com mágoas

Depois de quase 5 anos como integrante
do plantel do Avaí, Rubens Ignácia Vicen
cia, o Rubão, deixa hoje o clube, bastánte
triste e descontente com a atual direção e

com o técnico Âureo, pois seu contrato foi
rescindido embora e1e esperasse continuar
como funcionârío - auxiliar no departa
mento de futebol profissional, treinando os

'nova; goleiros.
'

,

Com trinta e seis anos, vinte dos quais
vividos em clubes de futebol, Rubens espera
agora' conseguir uma nova vida em Criciúma,
sua cidade natal, para .onde vai hoje. Mas

. não afasta a possibilidade de jogar pelo
Comerciário, caso a direção do clube confír- .'

me os comentários que ele ouviu nos Últi
mos dias, de que seria contratado.

Lá, em Crieiúma, € que iniciou sua

carreira. defendendo o Atlêtíco Operário,
com apenas 16 anos, isso em 1957. Os dois
anos seguintes _passou no Flamengo de Ca
xias do Sul (RS). Em 1961 voltou a Críciú
ma para defender Q Metropol, onde foi
vârias 'vezes campeão estadual, além do
ídolo da torcida. Jogou em 1970 no Grê
mio, no ano' seguinte no Atlético Paranaen
se, de onde veio para o Avaí, contratado
pelo então presidente Jorge Daux Filho, por
indicação do técnico José Ferreira Lauss

e Renato Sá no ataque.
Todos da meia cancha e ataque, C9m

.excessão de Dirmael - centro avante fixo
jogavam em revesamento, caindo pelas pon
tas ora um, ora outro. Lourival IeZ 3 gols e

Balduíno 2, desfazendo assim as dúvidas do
técnico, que resolveu fixar LincoIn mais
atrás e liberar Lourival, além de ficar tran
quilo quanto a recuperação física de Baldu;
no.

Por isso ele concluia ao final do treino
que estava satisfeito; e que a formação que
treinou era possível de ser a da partida no
início da repescagem. Apenas Veneza pod�
rá voltar, caso esteja recuperado, já que
Ademir dificilmente terá condições fisicas
satisfatórias, segundo Dacica, embora o m�
dico Henrique Beirão garantisse, ontem, que
hoje ele será liberado do tratamento.

movimentação do plan tel de fora do grama
do, conversando com o supervisor Nivaldo
Gouveia.

.

'Dacica, um' dia após' ter lançado os

treinamentos musicad"os para os jogadores,
já havia exigido bastan te durante o aqueci
mento para o treino, e por isso ·não deixou
que esse continuasse 'por muito mais tempo
depois que começou a apitar.

Fazia menos de uma hora que Âureo
iniciara o coletivo quando ele terminou, e o

time havia permanecido Com a mesma for

mação, do início ao fím:' Roberto treinava
no gol titular e Wandeir no reserva A defesa
era formada por Lúcio, Maneca, Ati Pruden
te e Orivaldo. Lincoln, Lourival' e Baldufno
formavam a meia cancha, com Lico, Dirmael

nheíros, ídolo da torcida do Avai, em 197�
foi afastado aos poucos da equipe; sob
alegações de Aureo de que tinha poUCOI
cuidados na vida particular, príncípalmeaü
na alimentação, que lhe causava urn flagrill)
te excesso' de peso. 'Rubens não nega exce

sos na alimentação, mas 'garante -que fI'
injustiçado pelo técnico e até mesmo �cl\'
nova diretoria do AvaÍ, empossada no inlcl�
de agosto:

- Eu podia ter minhas falhas, mas o qu�
o Aureo IeZ comigo desde o começo do ano

não é justo, Ele foi me tirando as oportunl
dades, me desestimulando, e li coisa ,chegou
a tal ponto que nem em coletivos ele me

aproveitava. Nunca me procurou para urna

conversa e o que ouví por fora era que eu

era um mal elemento dentro do plantel Ele
quis .acabar com li minha carreira, me

boicotando, e pode até ter conseguido ÍSI�
porque agora não vou procurar outro club�
A direção também me deixou insatisfeita, na
medida em que agiu precipitadamentepelo
menos no meu entendimento, porque acho
que já fiz bastante pelo Avaí para ser

mandado' embora, quando podia ficar trabt
lhando como auxiliar na preparação dos

. goleiros. "

Rubens tinha contrato com o Aval. a�
Março. Por direito, Cr$ 28 mi). de salários
deveria receber até lá. Para recindir recebeu
:). proposta' de 50 por cento dos vencilnetl·
tos; Negociou com os dirigentes do Ava� e

conseguiu 80 por cento do que receberia
caso ficasse treinando até março - aproxi
madamente vinte e dois mil cruzeiros.

Agora, como diz seu conterrâneo Veneza
terá que ter sorte para ser con tratado �e!o
Democrata. apelido que tem o Comercíãrs
para seus torcedores em Criciúma. :

(Zezé). "

No período em que esteve no AVàí, foi
titular em 229 partidas, nas quais levouLl?
gols, enquanto o ataque marcou l6S, Foi
duas vezes campeão estadual corno títulãr e

também tem uma peculiaridade: foi artilhei
ro em nove oportunidades, cobrando penal
tis. Jogou 19 clássicos centra o Figueirense,
dos queis venceu 8, perdeu 6, além de 5
empates. ._

Considerado como urn dos jogadores mais
populares do plantel pelos próprios çompa-

interesse do público, principalmente devido a presença
de Pelé, Aliás, ele pouco fez, pois não tinha ninguém
para auxiliá-lo, já que diversas vezes ele fugia da
marcação de Merica mas não era lançado. Como a

seleção não tinha jogada ensaiada e ,era flagrante o seu

total desentrosamento e falta de condição física, o

Flamengo pouco precisou fazer para encurralá-la em seu

campo, Bastou ap�qas marcá-Ia sob pressão e ocupar
todos os espaços do gramado.

Equipes: SELEÇAO - Félix (Leão), Carlos Alberto
Wladmir), Marinho (Zé Maria), Piazza (Beto Fuscão) e

Marco Antônio (Rodrigues Neto); Paulo Cesarfvaldomí
ro), Clodoaldo (Givanildo) e Rivelino (Ademir); Jaírzí
nho (Gil), Pelê (Dario) e Edu (Neca). FLAMENGO -

Cantarelli, Dequinha, Rondinelli (paolino), Jaime e

Junior; Merica (Zé Roberto) e Tadeu (Dendê); Páulínho
(Atílio), Lizinho (Marciano), Zíco (Brasília) e Luiz Paulo
(Julio Cesar). Armando Marques foi o juiz.

Dois lançamentos de Zico, aos 5 e 11 minutos, foram
suficientes para que o Flamengo derrotasse a Seleção
Brasileira na noite .de ontem no Maracanã por 2 a 0, em
jogo cuja renda de Cr$ 2.801.636,00 reverteu em favor
da família de Geraldo.

.

.

Os 142.494 pagantes, saíram satísfeítos do Maracanã;
apesar da partida ter sido tecnicamente fraca, principal
mente na etapa final quando foram efetuadas 19
alterações. Aí, o jogo perdeu um pouco da suamovimen
tação, C9m as duas equipes se equiparando, embora a

Seleção tivesse sido mais beneficiada com' asmudanças.
Elas derammaior poder ofensivo ao selecionado, favore
cido em parte com o recuo desnecessário da equipe
rubronegra, mais preocupada em segurar o resultado.
Paulinho e Luiz Paulo fizeram os gols em falhas da zaga

Mas na etapa inicial, tempo em que o Flamengo
liquidou logo nos primeiros 15 minutos com as preten
sões da Seleção, o jogo chegou a despertar maior

Flamengo vence Seleção: 2 a O

A MAIOR E MELHOR
IMOBILIÁRIA DO ESTADO

o treino do Avaí tinha como objetivo a

formação de urna equipe que seja capaz de
vencer a chave em que o clube vai disputar a
repescagem. Âureo montou um time a base
de muitos armadores e com ponteiros im
provisados, tática que vinha sendo observada
no time reserva durante os últimos coletivos.
Seu esquema satisfez-lhe bastante ao final,
quando confirmou-se o sucesso da fôrmula
com falsos ponteiros pois o ataque IeZ cinco

gols, contra dois dos reservas.

No iní�io do trclno Âureo apitava, parali
sando constantemente a cada lance que não
lhe agradava e considerasse necessário a

repetição. Isso aconteceu seguidamente até
o momento em que ele desentendeu-se com

o jogador Luiz Everton e entregou o apito
para o preparador Dacica, indo observar a
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Meningite inter� 35 em cada

cem habitantes em Itajaí,.
Itajaí (Sucursal) - Dez casos de meni

ngite foram registrados nas últimas sema

nas nos municípios de Itajaí e Porto Belo.
A informação foi prestada pela' Secretaria
da Saúde, salientando que "em cada gru
po de 100 habitantes na região, 35 são
acometidos da doença".

Baseado nestes dados, a cidade de

Itajaí foi considerada como "um dos
maiores focos de meningite e raiva canina
do Estado, já que para cada 10 pessoas há
um cão", durante o encontro de lança
mentos das campanhas de vacinação. Do
encontro, realizado nas dependências da

prefeitura municipal, participaram repre
sentantes das Secretarias da Saúde, Agri
cultura, Educação, Capitania dos Portos
de Santa Catarina, Centro de Saúde de

Itajaí, Sesi, Cafasc e prefeitura municipal.
Quanto à raiva canina, a incidência dos

casos tem sido bastante elevada com

atendimento a 20 cães - explicou o

médico Humberto Lyra, chefe do Distrito
Sanitário - sendo que no início deste ano

de três casos constatados em pessoas, dois
foram fatais". "No ano passado foram
distribuídas pela Secretaria de Saúde,
8.000 doses de vacinas contra raiva e

10.000 contra a meningite. Tendo, em

vista o grande número de casos de menin

gite que estamos registrando, este ano a

Secretaria dispõe de mais de 20.000 do

ses, para serem aplicadas na zona rural.

Outras 12.000 serão destinadas às crianças
da faixa etária de 6 meses a 4 anos".
MENINGITE
A campanha de vacinação contra me-

cia com o 'rio Tubarão.
Quanto à captação e con

dução de águas, a Sondotêe
nica previu a construção de
um sistema de adução com

capacidade final de 40 me-

tuba. Para este sistema, esta
beleceram-se três alternatí

vas, contando com as lagoas
do Mirim, Imaruí e Santo
Antônio como meio para
regularização das descargas.

A proposta apresentada
ao DNOS, levou em conside
ração, inclusive, as repercus
sões sócio-econômicas das

soluções apontadas, sobre a

região, especialmente para
itens como: abastecimento
de água urbano, industria! e

para a usina termoelétrica
de Capivari; as comunidades
de pesca existentes; popula
ção; áreas agrícolas e alter
nativas ocupacionais para os

trabalhadores da região.

DNOS contrata empresa para
estudar bacia do rio Tubarão

O Ministério do Interior,
através do Departamento
Nacional de Obras de Obras
de Saneamento - DNOS,
con tratou os serviços da
Sondatécnica para a

elaboração dos estudos,
an te-projetos e projetos
visando o aproveitamento
múltiplo deis recursos

hídricos e controle das
enchentes da bacia do rio

Tubarão, em Santa Catarina.
O empreendimento faz

parte do Programa Especial
de Controle de Enchentes e

Recuperação de Vales, resul
tante de convênio entre o

DNOS e a Sudesul. Entre as

principais obras previstas na

ningite será iniciada no próximo dia 16 e

as equipes estarão atuando no Bairro de
São João e no Posto de Saúde de Itajaí,
no horário das 7,00 às 18 horas. No dia
17, a campanha terá prosseguimento nos

bairros de Cordeiros, São Vicente, Fazen
da e no Colégio Nilton Kucker, somente
no período da tarde.
RANA

Contra à raiva, a vacinação sera micra

da nas zonas rurais, já que nestas áreas
estão espalhados quase 12.000 cães, expli
cou o médico Pedro Edil de Assunção. Os
trabalhos serão desenvolvidos a partir do
final deste mês. Acrescentou que para um

melhor aproveitamento da campanha, um
novo levantamento será efetuado nas escoo

las para verificação dos locais" onde a

concentração de animais é maior e conse

quentemente vai exigir uma maior intensi

ficação da vacinação.
- Para a distribuição do pessoal, a

comissão vai se reunir novamente no dia

14, com os representantes dos municípios
de Itajaí, Itapema, Porto Belo, Balneário
Camboriu, Navegantes - disse.

A Comissão coordenadora da campa
nha está assim constituída: coordenador

geral Dr. Pedro Edil de Assunção, da
Secretaria da Agricultura, Dr. Paulo Ra
mos coordenador de Navegantes, Dr. Au
gusto Rodrigues, coordenador dos municí

pios de Itajaí, Camboriú e Itapema, pre·
feito de Porto Belo, Manoel Felipe coor

denador daquele município e o Dr. Hum
berto Lyra, coordenador do Distrito Sani
tário de toda a região.

Brasflia - Os 650 índios Xokleng, que
habitam o Posto Indígena Ibirama, no Vale
do Itajaí, em Santa Catarina, serão. benefi
,ciados com um projeto de emergência para
produção agrícola, aprovado pelo Presiden
te da Funai, General Ismarth de Araújo
Oliveira.

O projeto, no valor de Cr$ 444.550,00
foi atendido com recursos provenientes do.

programa para financiamento. do desenvol
vimento de comunidades - Prodec - fun

do interno. da Funai oriundo da exploração
de serrarias nas áreas indígenas do sul do
País.

115'cidades 'de

se serão ligadas
pelo sistema 000
A partir do dia 1 i, entrará em funcionamento o sistema DDO

- Discagem à Distância com Operadora, que permitirá a ligação
via DDD, a 115 cidades catarinenses que ainda não fazem parte
desse sistema. O sistema DDO é de funcionamento semelhante ao

DDD, diferenciando-se apenas' pelo fato de incluir a ação de
telefonistas na fase final de obtenção da ligação. As cidades de

Lages, Joaçaba, Chapecó, Rio do Sul, Itajaí, Joinville, Blumenau,
Tubarão e Criciúma servirão de base ao sistema DDO. A cada uma

das centrais dessas cidades, já servidas pelo sistema DDD, estão

ligadas várias outras centrais, de cidades da mesma região tarifária,
e que não dispõem de DDD.

O DDO representará para o usuário uma facilidade na medida
em que queira falar com uma dessas cidades ainda não servidas

J?Or DDD, de determinada região. Ele ligará o código DDD da
'cidade-base" da região, acrescentará o código 161 ao códi!?0
DOD, e logo devera ser atendido pela mesa da "cidade-base '.
Então, o usuário fornecerá o número do telefone e a cidade
pretendida, com muito mais rapidez que atualmente. Uma, vez
completada, a ligação passa a ser taxada como no sistema ODO, o
que facilitará o trabalho de faturamento da Telesc, e o controle de
chamadas do usuário.

Segundo a Telesc, a implantação do DOO representará- desafogo
para as centrais, e a real possibilidade de obtenção de ligações
mais rápidas por parte do usuário, Na fase de transição, ao usar o

tradicional 101 para pedir sua ligação, o usuário será informado da
existência do DOO, e de como utilizá-lo, pela própria telefonista.
CARACfERISTICAS

-

Para fazer a l�ação via DOO, o usuário precisará estar a par de
algumas características do sistema. A cidade de onde parte a

ligação deverá ser servida pelo DDO; é preciso que o usuário saiba
exatamente qual o número na cidade desejada - caso contrário
deve ligar antes para a mesa de informações DOD da cidade base e

informar-se. Isso porque, em cada ligação via DDO, o usuário terá
um minuto (não taxado) para ter sua ligação completada pela
telefonista, Nesse tempo, ela deverá completar a ligação ou

informar que nova rentativa deve ser feita algum tempo depois (no
caso de impossibilidade de completá-la). Passado o tempo de um

minuto, cai a ligação. Se a telefonista nada informar nesse "tempo,
nova tentativa deve ser feita em seguida. E o sistema 000 não
possibilita a execução de chamada a cobrar, que deverá ser pedida
pelo 10l.
O SISTEMA

A Lages estão ligadas as cidades de Bom Jardim da Serra, Bom
Retiro, Campo Belo do Sul, Correia Pinto, Fraiburgo, Lebon
.Régís, Otacílio Costa, Ponte Alta, Santa Cecília, São Joaquim e

Urubici.rque poderão ser contatadas pelo número 0492161. Agua
'Doce, Anita Garibaldi, Arroio Trinta, Campos Novos, Capinzal,
Erval Velho, Ibicaré, Lacerdópolis, Ouro, Pinheiro Preto, Piratuba,
Rio das Antas, Salto Veloso, Tangará e Treze Tílias estão ligadas a

Joaçaba, pelo número 0495161.
A central de Chapecó estão ligadas várias cidades: Anchieta,

Caibi.Cordilheira Alta, Coronel Freitas, Descanso, Díonísio-Cer
queira, Fachinal dos Guedes, Guaraciaba, Guarujá do Sul, Itapiran
ga, Maravilha, Mondaí, Nova Erechim, Palma Sola, Palmitos,
Pinhalzinho, Quilombo, São José do Cedro, Saudades, Seara,
Xanxerê e Xaxim, que poderá, ser contatadas pelo número
0497161. A Rio' do Sul estão ligadas as seguintes cidades:
Agronômica, Aurora, Ituporanga, Laurentino, Lontras, Pouso
Redondo, Rio do Oeste e Trombudo Central, que poderão ser

contatadas através do número 0487161.

Itajaí conta com uma peculiaridade. Para se falar às cidades
ligadas com sua Central, o código final não é o 161 e sim 162.
Assim, quem quiser falar com Barra Velha, Camboriú, Ilhota,
Itapema, Penha, Piçarras e Porto Belo, deverá ligar para o númerp
0473162. A central de Joinville vai atender as cidades de

Araquari, Garuva, Itaiópolis, Massaranduba, São Francisco do Sul,
Três Barras e Ubatuba, pelo número 0474161.

Blumenau atenderá as seguintes cidades: Apiuna, Ascurra,
Benedito Novo, Botuverá, Corupá, Gaspar, Guabiruba, Guarami
rim, Ibirarna, Indaial, Itoupava, Pomerode, Presidente Getúlio, Rio
do Campo, Rio dos Cedros, Rodeio,Salete, Schroeder, Taió, Testo
Salto e Tímbó, que poderá ser contatadas pelo número 0473161.

As Centrais de Tubarão e Criciúma terão os serviços do ODO
ativados um pouco depois. A de Tubarão atenderá Armazém,
Braço do Norte, Grão' Pará, Gravatal, Imarui, Jaguaruna, Laguna,
São Ludgero e Treze de Maio, que poderão ser contatadas pelo
número 0486161. Araranguá, Forquilhinha, Içara, Jacinto Macha
do, Lauro MÜller, Meleiro, Morro da Fumaça, Nova Veneza,
Orleães, Praia Grande, São João do Sul, Siderópolis, Sombrio,
Turvo e Urussanga, serão servidas pela central de Criciúma pelo
número 0484161.

'

Ficam fora do sistema DOO, Concórdia, Ipumirim e São Bento
.do Sul, por imJX?ssibilidade de ligação a cidades com suas mesmas

condições tarifarias. E também as cidades ligadas à Florianópolis
não serão servidas pelo DDO, como: Aguas Mornas Araçatuba,
Biguaçu, Canasvieiras, Canelinha, Garopaba, Governador 'Celso
Ramos, Imbituba, Mirim, Nova Trento, Palhoça, Paulo Lopes,
Santo Amaro da Imperatriz, Tíjucas, Campo Alegre e Rio
Negrinho. Essas cidades, entretanto, não serão prejudicadas, já que
brevemente estarão todas com DOD entrante, ou seja, receberão
chamadas feitas pelo DDD, sem poderem no entanto, os usuários
nelas localizadas ligar para fora via DDD.

região, encontram-se: bar

ragens de acumulação, retifi
cação de cursos d'água, irri
gação, endicamentos, obras
de adução de água e outras..

Para elaborar a proposta
de execução, a empresa se

utilizou de plano básico for
necido pelo DNOS, da aná
lise de dados obtidos sobre a

região, de informações co

lhidas por técnicos e enge
nheiros que enviou ao local
e da elaboração de cálculos

preliminares sobre o com

portamento das barragens
de contenção de enchentes e

regularização,
Com relação ao sistema

de contenção- de cheias, a

proposta apresenta quatro
hipóteses de barragens a se

rem pesquisadas, nos se

guintes locais: Posto Arma
zém, no rio Capívari; rio

Fortuna, no .rio Braço do
Norte; Pedras Grandes, no

rio Tubarão i:: 1;0 Braço do
Norte, prôxímo à confluên-

tros cúbicos por segundo,
visando o aproveitamento
do Rio Tubarão, para abas
tecirnen to de água potável
de núcleos urbanos e, princi
palmente, para o forneci
mento às indústrias a serem

instaladas na região de Irnbí-

BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS S.A.
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - 494.176ACIONISTAS

Cadastro Geral dos Contribuintes n.? 60.7:46.948

CrS

ATIVO PASSIVO

CENTRO
Apto. de dois dormitórios, Edifício Ar
poador, 65m2, com área de serviço, bwc
soc!al, play-qround e amplo living;
aceita-se terreno como parte do paga
mento (Trindade).
Pr, PEREIRA OlIVEIIA, EI. VlSC. H'IIIIIO PIElO, S/L • g 17

113958

CENTRO
Edifício Bianca, apto de 3 dormitórios,
bwc social com box de acrílico e azulejos
decorados, sacadas, dep, completa de

empregada, amplo living, área de serviço
e garagem,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, Ej. YISC. iii OUIO PRETO, S/L •• 17

11one:ftJ9S81

h�
��VE_CIIUIIIl
CENTRO-
Edifício ltajubá, apto. de 2 dormitórios,
bwc social, garagem coletiva, amplo li

ving, área de serviço,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, U. YISC, III OUIO PRETO, S/L •• 17
S ...

1one:1I39581
.

!J�VDeECIIUI lU
CENTRO
Edifício Dias Velho, apto de 2 dormitó
rios, bwc social, entrada de serviço, dep.
completa de empregada, living, área de
serviço, armários embutidos, carpetadp,
cortinas, pias oe inox. Amplo aparta
mento,

Pr, PERfIRA OliVEIRA. U. YISC, III OUIO PRETO, S/L •• 17
...

"�VE"'�
CENTRO CIIUIIIl

Edifício Solirnar, apto, de frente, 3 dormi
tórios sendo uma suite bwc social, en
trada de serviço, dep. completa de em

pregada, amplo living, hall de entrada,
área de serviço, totalmente cortinado,
pia de inox, lustres em todas as peças,
aquecedor central a gás,
Pr. PEREIRA OLIVEIRA, EI, YISC, �. OUIO PRETO. S/L •• 17

\ ...

Ifone:2t39S81

CENTRO
Edifício Itamaraty, apto, novo, de 112m2,
de frente, 3 dormitórios, bwc social, en
trada de serviço, suite, dep. completa de·
empregada, lavabo, amplo living, área de
serviço, azulejos decorados,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, U. YISC. H OUIO PIElO. S/L •• 17

CENTRO
Edifício Pedro I, apto, de 1 dormitório,
bwc social com azulejos decorados,
amplo living, hall deentrada, área de ser
viço, totalmente carpetado, pia de inox,
salão de festa etc,

'

Pr, PEREIRA OliVEIRA, U, YISC, H OUIO PRETO, S/L •• l7

BALANCETE ENCERRADO EM 30 DE SETEMBRO DE 1976 - MATRIZ E 785 DEPARTAMENTOS

c-s

608.216.564,05
1.950.971.361,75

TOTAL, " " " __ " , .. , ... " . __ ."

,.

Indios de Ibirama têm verbas

para ·'desenv�lver agricultura

DISPONIVEL
Caixa e Depósitos no Banco do Brasil SA
Tltulos Federais de Curto Prazo ... ,

REALIZAVEL

Empréstímos .. ,.,." , ,., 19,034.076.809.88
Outros Créditos, , . " : . , , 416.501.249.995,56
Valores e Bens, " , .. , , , ,.. 3.619.651.054,78 439.154.977.860.22

IMOBILIZADO .,., ,."., "", " .. "., ..

RESULTADO PENDENTE "',, . , , , . " . , .. , " .

CONTAS DE COMPENSAÇAO
Compromissos de Recompra ou Compra .... , , " .

Compromissos de.Revenda ou Venda , . ' , .. , .

Outras Contas ,., , .. , , , .. , .' , .. , , . , , . , ' .. , .

�
�

I.��VENDEJ
, eRECI 18Z

.

CENTRO
Edif(cio Martinho Callado. apto, de
197m2, 3 dormitórios com uma suite.jja
ragem, dep, completa de empregada,
bwc social, área de serviço, amplo livinq,
local tranquilo próximo à Beira Mar,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, Ej. YISC, iii OUIO PIElO, S/L 16. 17

I.�·VENDE"�� CRECI18Z

CENTRO
Apto, de 3 dormitórios, 1 suite, garagem,
área de serviço, amplo living, carpetado,
armários embutidos. telefone, gaz cen

trai no Edifíéio Rembrandt.
.

Pr, PEREIRA OLIVEIRA, U. YISC, H OUIO PRETO, S/L 16. 17

\ ...

�'VE�!!
CENTRO
Edifício São' Francisco, apto. de dois
dormitórios, bwc social, garagem indivi
duai, área de serviço, de frente,

Pr. PEREIRA OllYElRA, EJ, YISC, " OUIO PRETO. S/L 16 • 17

/,� VENDE�'\��'-::) CRECll8Z

...

CENTRO
Edifício Jaime Unhares, apto. de frente.
de dois dormitórios, dependência com

pleta de empregada, amplo living, área
de serviço, cozinha com pia esmaltada e

azulejos decorados, apto, cortinado,

Pr. PERiIRA OLIVEIRA, Ej. VlSC. H OUIO PIElO, S/L 16.17

'foneI1I39S81

'�VENDE�� CRECI182

TRINDADE
Apto. de 3 dormitórios, amplo living, dep.
completa de empregada, áreade serviço,
hall, cozinha com azulejos coloridos,
sinteko e rua lajotada, pequena entrada e

saldo financiado em prestações de
Cr$ 3,560.00 mensal. ,

.

Pr. PERiIRA OLIVEIRA. u, Y!SC, .. OUIO PRETO, S/L 16. 17

�VENDE�� CRECllat
TRINDADE

.

Residências de alvenaria, estilo mo

derno, com 3 dormitórios, uma suite.
amplo living, sala de TV, copa, hall, área
de serviço, garagem, bwc social, co

zinha, entrada de serviço, azulejos deco
rados, etc,

I.�VENDE"�� CRECI182

TRINDADE
Residências de dois ou três dormitórios,
qaraqern, carpetadas, azulejos decora
dos no bwc e cozinha. pia de inox, local
ajardinado, Pequena entrada e saldp fi
nanciado.

Pr. PEREIRA OLIVEIRA, Ej, VlSC, lIt OUIO PRETO, S/L 16. 17

� '1one:ft39581

Cr$ c-s

4.087.030.785,62

93,273.930,218,77

NAO EXIGIVEL
Capital .. " .. ", ,., .. ,

Aumento de Capital , , "

Reservas e Fundos , , , ' .. ' , .

EXIGIVEL
Depósitos:
A Vista e a Curto Prazo ... , ... , .... ,.. 17.338.119,442,70
A Médio Prazo:
A Prazo Fixo c/Correção Monetáría , , , .: 668.261.677,44

OUTRAS EXIGIBILIDADES . , . , , " , " , , " " .. ".' "

OBRIGAÇOES ESPECIAIS ,.' .. " ,." , .. , , , , . , " .. '

RESULTADO PENDENTE ... , ...

'

, .. ,.,." .. , , .... ".

CONTAS DE COMPENSAÇAO
Obrigações Assumidas por Recompra ou
Compra .", .. ", .. " .. , .. ,., .. , ,." , .

Obrigações Assumidas por Revenda ou

Venda ., , ""., ,.,." , . , .. , '" . , . , . . . 4.087,030.785,62
Outras Contas" . " " " . " " " " . " ... " " " " . 93.273,930.218,77

TOTAL " . " " " " . " , " " .. " . " " .. " " " . Cr$ 542,41 2,538,027,69

1.201.200.000,00
109.200.000.00

1.618.385.374,72
2,559.187.925,80 2.928.785.374,72

2.082.670.793.78

1,254.740.443.50

18.006.381.120,14
414.266.684.445,78

7.951,401.624,49
1 ,898.324,458,11

. CrS 542,412.538.027,69

Osasco, 30 de setembro de 1976

.... "

Manoel Cabete - TC CRC SP n.? 36.611

TRINDADE
Rua Lauro Unhares, residência tipo
chalé, terreno de 1, 700m2, 3 dormitórios,
living, copa, área de serviço, garagem.
bwc social, cozinha e área de serviço,
jardim. terreno murado. Cr$ 360.000,00.

Pr, PEREIRA OliVEIRA, UAISC, H OUIO PRETO. S/L •• 17
, 4

.

fonelltUf58

CAPOEIRAS
Terreno de 670m2, plano, localizado em

Bairro Residencial, rua incluída no plano
de calçamento, 18 de frente por 38 de
fundos, Cr$ 110,000,00,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, Ej. YISC. iii OUIO PRETO, S/L 16. 17

h��VENDE��� CRECI182

Ií.���VE_
,

CIIUIIU

TRINDADE
Terreno de 79,000m2, bairro residencial,
plano, situado em Córrego Grande,
Aceita-se proposta,

BOM ABRIGO
Residência nova sem habite-se, de

200m2, estilo moderno de alvernaria,
com 3 dormitórios, living, sala TV, copa,
levanderia, área de serviço, suite de ca-

Pr, PERf.IRA OllYEIRA, U. YISC, iii OUIO PRETO, S/L 18. 17

Ifonetlt39581
P.r, PEREIRA OliVEIRA, U. YISC, .. OUIO PRETO, S/L •• 17

Ifonetftl9S81

TRINDADE
Rua Madre Benvenuta, terreno plano de
4,000m2; ideal para chácara ou constru

ção de Edifício, Cr$ 900,000,00,
'

sal, hall de entrada, garagem fechada

para dois veículos, dep. completa de

empregada, entrada de serviço, terreno
jardinado, local de rápida valorização,

"�VENDE� .\

�� CRECI182

Pr, PERiIRA OLIVEIRA, Ej. YISC, .111 OUIO PRETO. S/L 16.17Pr. PEREIRA OliVEIRA, EI. YISC. III OUIO PRETO, S/L •• 17

\ ... \ ...

I�
��VE�!!�VE_

CAPOEIRAS CIIUI lU

Residência de madeira com 80m2, ter
reno de 360m2. casa de dois dormitórios,
copa, área de serviço, garagem coberta,
bwc social dep, de empregada, cozinha,
porão para depósito, Cr$ 160,000,00 ou

aceita-se troca por residência de àlvena
ria no Estreito e estuda-se saldo,
Pr. PEREIRA OliVEIRA, U. YISC, •• OUIO PRETO, S/L ti. 17

ESTREITO
Terreno de 15m de frente por 23,50 de
fundos à rua Bernardino Vaz. Ideal para
construção de edifício de até 4 pavimen
tos, Aceita,se proposta.

Pr, PEREIRA OllYEIRA, EI. YISC. III OUIO PRETO, S/L 16 • 17

... .... "

I.�VE�!!�
CANASVIEIRAS
Residências de atvenaria de diversos ta
manhos e tipos, de dois ou três dormitó
rios, carpetadas, cozinha com azulejos
decorados, pia de inox, mobília opcio
naL Pequena entrada e saldo a financiar,

I.�.� �,

��VEI"CIIUIl.
CAPOEIRAS
Residência de alvenaria, área de 168m2,
área do terreno 325m2, 3 dormitórios,
living, escritório, copa, área de serviço,
garagem para dois veículos, bwc social,
dep. de empregada, cozinha com azule-

Pr. PEREIRA OlI�IRA, [j, YISC, H DIIIIl PIElO, S/L •• 17 Pr, PEREIRA OliVEIRA, U. YISC, III OUIO PIElO, S/L 16. 17

I.�VE .�

�tJ?-8.& ,t!! �VENDE
CRECI 182

jos decorados, pia de ino;x, armários em

fórmica, gás central em todas as peças,
lustres, filtro de água, cortinas, armários
embutidos, etc,

PRAIA DOS INGLESES
Terreno de. 700m2. frente para o mar.
ótima localização, visão panorâmica,
pronto para construir qualquer tipo de
residência,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, EI, YISC, C, OUIO PRETO, S/L •• 17
\ ...

Ifone:II39S81
Pr. PEREIRA OLIVEIRA, U. VISC, III lIIlIO PRETO, S/L 16. 17

.I.�VENDE�CREm 182

CASAS PRÉ-FABRICADAS
Temos para colocação imediata em

qualquer ponto da Grande Fpolis ma"
deira totalmente imunizada, com vene

zianas, projeto a combinar Cr$I,050,OO
o metro 2,

'

BOM ABRIGO
Rua Brigadeiro Fagundes, terreno de
360m2, com aclive, bairro residencial,
todos os melhoramentos,

Pr, PEREIRA OliVEIRA, U, YISC, H OUIO PRETO. S/L •• 17

fone:lIl958
Pr, PEREIRA OliVEIRA, U. YISC, III OUIO PRETO, S/L 16 I 17 ,

...
....
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Proieto prevê inclusão de
xadrez nas escolas d.e se

ESTRUTURAÇÃO
Seqund q Edson Araujo,

antes de se faz8ooEllgo neste
sentido, "seria necessária uma

estruturação completa na Fe
deração Catarinense (a orga
nização existe) mas que ti
vesse o apoio da Secretaria de

Educação e especialmente do
seu Departamento de Educa

ção Física e Desportos. O pri
meiro passo seria a contrata

ção de jogadores profissionais
de xadrez". A Prefeitura de
Joinville 'contratou há menos

de um mês, o campeão pau
lista Alexandro Sorin Segal
para lecionar nas escolas.
,

No sentido de dar mais ma
turidade aos dois mil adeptos
no Estado (entre eles 250 ins-,
critos na Federação) seriam
necessários mais professores.
No entender do presidente da
entidade, este fator educacio
nal melhoraria o "rating' de
Santa Catarina, que é o se

gundo no Brasil, precedido
apenas por São Paulo. ("Ra
ting" é o índice de aproveita
mento dos jogadores demons
trado nas competições oficiais
da Federação. No boxe se
chama "ranking".)
Antes de qualquer iniciativa

no Brasil, a Federação Catari
nense elaborou um projeto de
estruturação, com mais com

petições reg ionais, locais e ou

.tras, e passou a fazer exigên
cias. Entre elas está a que não·
permite que jogadores não fi-

Joinville (Sucursal) - A ne

cessidade das federações
promoverem com mais fre
quência competições em nível
local e regional - e não ape
nas campeonatos estaduais e

mandar delegações para as

disputas do brasileiro - é a

elaboração de projetos que
visam a inclusão da discipli
na de xadrez nos currículos
das escolas de primeiró e se

gundo grau, foram as princi
pais conclusões a que chega
ram dirigentes de federações
estaduais durante reuniões
realizadas no final da semana

passada em São Paulo.
A informação foi prestada

ontem pelo presidente da Fe
deração Catarinense de Xa
drez, Edson Araujo, que parti
cipou do encontro na capital
paulista.
Uma das principais teses das

reuniões levada por Santa Ca
tarina, foi a elaboração de pro
jetos (já iniciados pela Confe
deração Nacional) - que pos
teriormente serão entregues.
às federações estaduais para
aplicação de acordo com a

vontade das autoridades edu
cacionais - que visam incluir
a disciplina de xadrez como

matéria optativa nos cu rrícu
los escolares. Em Joinville, é
oferecida com caráter de "op
tativa" no Colégio Santos An
jos, há dois anos, e atualmente
tem 70 alunos.

liados à' Federação Catari
nense de Xadrez participem de
competições oficiais, como

jogos estudantis, jogos aber-
tos e torneios. r

Pouco divulgada mas bem
.atuante, ,mesmo sem receber
qualquer subvenção da Secre
taria ou Departamento de Edu
cação Física e Desportos'{até
agora só recebeu subvenções
de prefeituras de Blumenau,
Joinville, Itajaí e Florianópolis,
quando competições foram
realizadas nestas cidades), a

Federação tem realizado vá
rias competições de nível es

tadual.

Entre elas estão o primeiro
campeonato catarinense fe
minino e juvenil, em janeiro, na
cidade de Blumenau; o torneio
aberto internacional, com 90
participantes, em março em

Joinville, ganho pelo atual
campeão brasileiro Jaime
Sumie Neto; o III Campeonato
Brasileiro Juvenil, em Floria
nópolis; em maio, Santa Cata
rina participou da zonal sul do
Brasil e em julho do brasileiro,
onde obteve o décimo lugar
geral.
Desde maio vem sendo dis

putada a primeira taça Santa
Catarina, com 7 grupos parti
cipantes. A final," envolvendo
campeões e vices de cada
grupo será realizada no prós
ximo .mês na cidade de Jara
guá do Sul.

Banda típica alemã

faz apresentações
em Joinville

JoinviIle (Sucursal) - Com várias apresentações já
definidas em diferentes locais. da cidade, durante a

próxima semana, chegou ontem em Joinville a banda
típica alemã "Langenhagerier Blasmusik" da cidade de
Langenhage, na República Federal da Alemanha. A
chegada da banda de instrumentos de sopro aconte
ceu .às 19 horas e a recepção oficial foi feita na socie
dade ginástica de Joinville.
A promoção oficial tem início hoje, às 10 horas da

manhã, quando os componentes da banda se reunirão
na sociedade ginástica e posteriormente se dirigirão à
Fundição Tupy, para uma apresentação às 11 horas,
seguida de almoço no restaurante da empresa. Hoje
um concerto está proqrarnadopara a sociedade Flo
resta e amanhã, às 16 horas, no Gloria Futebol Clube e
às 20 horas na Igreja São Sebastião do Bairro Iririú.
Uma recepção festiva está programada para as -22
horas de amanhã na Associação Recretativa e Cultural
Antárctica.

O programa que a banda "Langenhagener Blasrnu
sik" cumprirá no sábado e domingo é o seguinte: às 12
.horas, almoço oferecido pela Prefeitura no restaurante
do parque da Promoville, onde será homenageado o

prefeito de Langenhagen e os componentes do con

junto; apresentação e jantar a partir das 16 horas na

sociedade Guarani, do distrito de Pirabeiraba. A
grande apresentação do conjunto será na catedral do
bispado, às 20h30m de sábado, onde numa apresenta
ção em 1974, conseguiu grande êxito entre os joinvi
lenses.

A despedida do s músicos será no domingo, às 8
horas da manhã,quando seguirão para o município de
Jaraguá do Sul. Durante seu tempo de permanência em

. Joinville, todos· os músicos e instrumentistas ficarão
hospedados em casas particulares.

�Patinadores do RS em Lages
Lages (Sucursal) - O Grupo de Pa

tinação "Os Tangarás", da Pontifícia
Universidade Católica e Colégio
Champagnat, de Porto Alegre, esta
rão se apresentando nesta cidade, no
próximo final de semana, no Ginásio
de Esportes Ivo Silveira.

O grupo é composto por 65 figuras,
que apresentarão o shaw "O Mundo

sobre Patins", com durc:çãe;> d'e dUahoras e. mela. A promoçao e do Diretório Acadêmico Oito de Maio, da Faculdade de Ciências EcoMmicas,
Contábeis e Administrativas de la
ges. As sessões serão no sábado às'15 horas e às 20h30m e no domingOum único espetáculo às 15 horas.

/

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S. A.

. C.G.C.tMF. No. 83.878.892/001"':55
INSCRiÇÃO ESTADUAL No. 054.003.02853·9

Convidamos os Srs. Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A.
CELESC para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no

próximo dia 20 de Outubro de 1976, às 10 horas, em sua Sede Social, à Rua
José da Costa Moel/mann, no. 129, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a

seguinte Ordem do Dia:
10) Relatório, Balanço Intercalar, Conta de Lucros e Perdas e Parecer do
Conselho Fiscal, referentes ao Primeiro Semestre do Exercício Social encerrado
em 30 de Junho de 1976.
20.) Deliberação sobre o Aumento de Capital Social da' ordem de Cr$
111.644.751,00, sendo: •

a) Cr$ 28.393.808,00 proveniente de dividendos do Governo do Estado de
Santa Catarina, referentes ao ano base de 1975.

b) Cr$ 40.000.000,00 proveniente de dotação orçamentária do Governo do
Estado de Santa Catarina.

c) Cr$ 13.129.611,00 proveniente de dividendos a favor da Cia. de
Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina - CODESC, referentes ao ano base
de 1975.

d) Cr$ 30.121.332,00 a favor da ELETROBRÁS, Centrais Elétricas Brasileiras
S.A., sendo:

-

Cr$ 5.487,332,00 proveniente. de dividendos referentes ao ano base de 1'975,

Cr$ 24.634.000,00 proveniente de subscrição de Capital Social.
O Capital Social após a aprovação do presente aumento, passará de Cr$

513.102.Q53,OO, para Cr$ 624.746.804,00.
.

30.) Alteração do Artigo 40. do Estatuto Social.
40.) Proposta para aumento do Capital Social de Cr$ 624.746.804,00 para Cr$
655.000.000,00 com a abertura de prazo para subscrição de ações preferenciais
no valor de Cr$ 30.253.196,00.

.

50.! Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 30 de setembro de 1976
DR. HERC(LlO LUZ COLAÇO

PRESIDENTE
.

e

�.BESC. _

-'
..� Banco do Estado de Santa Catanna S.A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO - DECOM - 034/76

BOX

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC, comunica que fará realizar a

Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA DE PREÇOS No. 067/76:
OBJETO: Aquisição de Máquina Fragmentadora de Papéis. '

DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até às 15,00 horas do dia 14/10/76, na

Praça XV de Novembro no. 11 - Editrcio OHlia Eliza - 20. andar - Sala 201, Departamento de,
Compras - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou lacrados.

.. .

CÓPIA DO EDITAL E INFORMAÇOES: - Poderão ser obtidas no endereço acima, diariamen-
'te da.s08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

.

Florianópolis, 04 de outubro de 1976

PORTAS

JANELAS

VENEZIANA$
CORRIMÕES

LAMBRIS

BASCULANTES

Melhor preço

Melhores condições
de pagamentos

Melhor qualidade
Melhor colocação
Melhor acabamento

Solicite a visita dê um dos
nossos representantes pelo
telefone 44-0204
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Doméstica� por eiúme,
mata menor

com 15 golpes 'de faca
Joaçaba (Sucursal) - A doméstica

Liversina Rodrigues, de 23 anos de
idade, casada, cinco filhos menores,
assassinou a menor Rita Medeiros, de
15 anos por motivos de ciúmes, com
aproximadamente 15 golpes de faca.

O crime ocorreu no início da se

mana na localidade de Linha Piáia, no
interior do município de' Água Doce.
Liversiná encontra-se presa no

quarto 45 do Hospital Santa Tere
zinha, em Joaçaba.
Segundo a autora do crime, na

segunda-feira de manhã conversou

com Zelinda Alves de Andrade, cu

nhada da vítima, e esta lhe disse que o

seu marido, Zizenando Rodrigues,
·

mantinha relações com Rita. No
mesmo dia, Liversina foi à casa de
Zelinda e lá encontrou Rita com mais

· umpS amigas.
Depois, quando retornavam às suas

casas, Rita e Liversina, pela estrada
geral, que liga a Vila de Linha Piáia à
Agua Doce, Liversina disse à vítima:
"Por que você, que há muito deposito

. confiança, me trai com meu marido?"
QUASE DEGOLADA
Rita confirmou e passaram à luta

corporal, até que a vítima desferiu'
uma paulada na face direita de Liver
sina. Meio inconsciente, esta conse

guiu tirar uma faca que trazia dentro
da bolsa e atingiu a menor, que já
corria.
- Pulamos duas cercas de arame,

até que num muro de pedra alcancei
Rita. Não me lembro de mais nada,
Apenas sei que quando me dei por
conta estava vendo minhas mãos e

faca ensanguentadas. Pedi auxílio ao

patrão das terras em que trabalháva
mos (eu e meu marido), o "seu" Ma
rino Piáia, pois não tinha condições
de sair pela estrada assim como eu
me encontrava.
A vítima, Rita Medeiros, segundo a

polícia local, estava quase degolada,
com cerca de ·15 perfurações no

corpo e, principalmente, na região do
pescoço. Liversina, com 5 filhos me

nores, o maior com 7 anos, os demais
com 6, 5 e 3 anos e o mais novo comi 6
meses de idade, conta que "meu ma

rido sempre dizia lá em casa que
qualquer dia ia nos "largar" e ia ar

rumar outra; para os filhos sempre
dizia"adeus", quando saía de casa".

Estudante cai (ou é jogado)
. .

da ianela do nono andar

Chuvas rompemdique e

fazem vítimas fa tais
tiveram suas residên
cias arrastadas pela
correnteza ou destru í
das.

. Atualmente chove
em quase todo o país,
depois de uma seca de

aproximadamente seis
meses. Além do dique,
também foram destruí
dos os tubos - de
grande diâmetró- que
conduzem as águas.
A cidade de Pereira,

segundo a última esta
tística, possui 250 mil
habitantes e.está loca
lizada na zona conside
rada a principal produ
tora de café na Colôm
bia.

Rio - A polícia registrou como

suspeita a morte do estudante Ri
cardo Mayl] Simas, de 16 anos que, às
6h1Qm de ontem, atirou-se, caiu ou

foi jogado da janela da sala de sua

residência, na rua Xavier da Silveira,.
19 apt? 901, em Copacabana. A dú
vida encontrada pela perícia é que o

estudante tinha seguro na mão es

querda fios de cabelo que não eram

os seus.
.

.

Ricardo era filho do engenheiro da
Petrobrás Fernando Sampaio Mayll
Simas e de Marta Maria Simas e cur-

·

sava o 10 ano do 20 grau do Colégio
.' Santo Ignácio, em Botafogo. Sua

morte ocorreu quando ele já unifor
mizado preparava-se para ir ao colé
gio e seus pais estavam dormindo.
Além de Ricardo a -única pessoa

A's áquas das chuvas
torrenciais romperam
um dique e invadiram o

bairro das Quebradas,
perto da cidade de Pe
reira, na Colômbia, na
madrugada de ontem,
deixando um saldo de
24 vítimas fatais e 26fe
ridos, além de danos
materiais elevados. A
maioria das vítimas são
c.rianças e mulheres.

Segundo lnforrna
çôes da polícia.o dlque
não resistiu à pressão
das águas da chuva e

rompeu-se, tomando a

população de surpresa
e enquanto dormia. O
bairro é habitado por

.. pessoas humildes, que

acordàda era a empregada, Maria da

Conceição Silva, que não foi ouvida
pela polícia.

O porteiro do prédio, Francisco
Barbosa disse que estava na portaria
quando o corpo do estudante caiu na

calçada. Pela escada ele foi ao apar
tamento e avisou a empregada que
respondeu 'apenas que ia avisar aos

patrões, que ainda- estavam dor-
mindo.

'

O local foi imediatamente interdi
tado e as únicas declarações que o

engenheiro prestou à polícia é que
seu filho era um rapaz calado, intro
vertido e simples. SUq distração eram
os jogos de basquete e tênis, esportes
que praticava no colégio. Não sabia
se ele tinha namorada, mas achava

possível alguns flertes na rua.

Um anel de ouro

branco, com um grande
brilhante, avaliado em

mais de Cr$ 60 mil,
encontra-se na Delega
cia de Furtos, Roubos e

Defraudações, em Flo
rianópolis, à disposição
de seu legítimo proprie
tário.

Segundo nota distri
buída pelo titular da de
legacia, Sidney Carlos
Pacheco, o dono da jóia
terá que vir procurá-Ia
munido da necessária
comprovação de pro
priedade e do furto ou

extravio, em horário de

expediente da DFRD.

AGORA EM NOVA FREQUÊNCIA
\ I

..

RADI·O
NEREU
RAMOS

A ASSOCIAÇÃO DE CRÉDITO E ASSISTÉNCIA RURAL DO
PARANÃ - ACARPA, ESTÃ CONTRATANDO ENGENHEIROS
AGRÕNOMOS COM EXPERIÊNCIA PARA DESENVOLVIMENTO
DE PROGRAMAS ESPECIAIS:

1 - SUPERVISOR DE PRODUCÃO DE SEMENTES.
2� - CONSERVACÃO DE SOlÓS.
3 - CAFÉ, AlGÓDÃO, SOJA.
SAlÃRIO DE ACORDO COM CAPACIDADE E EXPERIENCIA

COMPROVADAS. .

.

FAIXAS ENTRE CR$ 7.210,00 a 9.430,00
INSCRiÇÕES E CONCURSO ATÉ DIA 11/10/76.
ADMISSÃO IMEDIATA.

OS CANDIDATOS DEVERÃO SE APRESENTAR NO DEPARTA·
MENTO DE RECURSOS HUMANOS, SITO À RUA DOS FUNCIO·

.NÃRIOS, 1.558 - CURITIBA - MUNIDOS DE CARTEIRA DE
IDENTIDADE E UMA FOTOGRAFIA 3x4. MAIORES INFORMA

ÇÕES PELO FONE: 0412-52-1011.

Ameaças e tentativas

de agressão na capital Corre em Silo José o

Na tarde de ontem, a Delegacia de Segurança Pessoal regis
trou duas ameaças e uma ameaça seguida de tentativa de agres

são. A queixosa Valmira Ramos de Souza, residente a rua Ed

mundo Pinto da Luz, na Agronômica, disse que seu marido,
Edmundo de Souza, residindo no mesmo endereço, a tem, pOT
várias vezes, ameaçado e também já +he fez agressão com faca,
sem no entanto causar ferimentos.

.. '.

p,.,melro processo por

preconceito racial
.

nado, na Justiça de São José, com
as provas desse delito legalmente
feitas.

Está tramitando na comarca de
São José uma representação-crime
com tuncarnento.na Lei Afonso Ari

nos, que regulamenta a contraven

ção penal do preconceito racial no
Brasil, desde 1951. A representação,
movida pelo prejudicado, através do
criminalista José de Brito Andrade, é
a primeira do gênero conhecida no

.Estado.

Alguns meses atrás dez funcioná
rios dos "Correios", após uma chur
rascada de confraternização, foram
até um salão de baile existente na

localidade de Colônia Santa Tereza,
no município de São José. Um deles,
de cor negra, foi barrado não lhe
sendo permitida a entrada.
Nomeou, então, O advogado José

de Brito Andrade como seu procu
rador para que, na Justiça, se tra···
tasse da aplicação da lei sobre o

preconceito manifestado pelo pro
prietário do salão.

O advogado disse em juízo que
"constitui contravenção. penal os

estabelecimentos públicos permiti
rem o p.reconceito de raça e de cor e
o processo está sendo agora acio-

Nas proximidades do Departamento de Saúde, Arqerniro Eva

risto. residente na estrada geral de Itacorobi, diz ter sido amea

çado de agressão por Eleonei Santana, ·também residente nas

proximidades da casa do queixoso. f
.

O motorista de ônibus da Empresa Trindadense, Silvio

Adriano, residente a rua Capitão América, em Córrego Grande,

por causa de desentendimentos sobre o serviço, registrou queixa'
contra seu colega de trabalho, o fiscal da empresa, Vailtom Iná

cio, residente em Itacorobi.

PUNIÇÃO DO ESTABELECI
MENTO
- Admite-se que um clube ou so

ciedade tenha seu corpo de sócios
Iechado. Mas, no momento em que
ele abre as suas portas para cobrar
uma taxa de entrada chamada
'cota", o local se torna público,
todo mundo entra,' todo mundo

paga. Na hora do cidadáo de cor

negra pagar essa "cota", o proprie
tário' não aceitou e assim, perpe
trando uma humilhação e uma con- �

travenção. Fiz uma representação
crime e lá, na comarca de São José,
essa contravenção vai ser julgada.
A Lei "Afonso Arinos" prevê a

suspensão do estabelecimento,
ul12a vez que é contravenção penal a
recusa, por parte de estabeleci
mento comercial, de ensino ou de

qualquer natureza, de hospedar,
atender ou servir cliente, aluno ou'

comprador, por motivos de precon
ceito de raça ou de cor.

Preso explorador que
procura a arca de Noé
Melvin Barcelo, um teimoso explorador que há anos procura a

arca de Noé, foi detido por 13 dias pelas autoridades turcas,

quando se encontrava na Palestina, em mais uma de suas expe

dições em busca da embarcação Além de ser detido, Barcelo

perdeu grande parte de seus instrumentos de pesquisa, que
foram confiscados pelas autoridades turcas. Um conhecido do

explorador, entretanto. informou ontem que ele telefonou de

Ancara, comunicando que já havia sido posto em liberdade.

Barcelo disse a Tom Cr'otser, de Hly Ground, uma pequena
comunidade do condado de Anderson, que as autoridades turcas

confiscaram suas máquinas fotográficas e lodos os filmes, ex
ceto dois rolos em cores, filmados-no Monte Ararat, onde muitos

acreditam esteja a arca. Segundo Crotser, Barcelo afirmou que
as fotos mostravam o que se acredita seja a arca de Noé, em uma

escarpa da montanha. O explorador realizava sua oitava expedição
quando foi detido.

Quando você adquire um. imóvel,
.

muita coisa está em jogo.

Praz,? de entrega, acabamento, especificações técnicas '

e ��Itos outro.s. itens devem ser respeitados para que o seu investimento imobiliário
atinja a rentabilidade desejada.
Por isso, na hora de comprar ou construir um imóvel, escolha a empresa certa:

CONSTRUTORA TUPY S.A.
Uma empresa do Grupo Empresarial Tupy.

Rua Dr. .João Colin, 884 Tel, PABX (0474) 22-7311
Creci 104 Joinvilie

'"I.

-------------.--------------- J
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Ana Lúcia Bartolomeu,
rainha do Lira Tenis

Clube, sra. Marlene A. Bertelli

e este colunista na festa

que a sra.

Bertelli ofereceu no

Floph, as debutantes
tio Lira.

rios; bem como, as 70

peças da coleção.
O

Noite de gala - Sábado
o mundo elegante de Ita

[af estará presente a gran-_
de noite de gala no salão
de festa da Sociedade
Guarani. Debutantes da

quela cidade serão a atra

ção da tão esperadafesta da
sociedade Guarani.

O

Chegando da cidade de
Tubarão para rever amigos
e familiares aqui na ilha,
o simpático casal Irene e

Aderbal Rosa.
O

Presidente Dicesc - O

presidente dá Dicesc, Flá
vio de Almeida Coelho,
encontra-se no Rio de Ja

neiro, para participar, do
II Ciclo de Extensão de
1976, da Escola Superior
de Guerra, que abordará
temas relacionados ao

"Panorama Econômico
Br�sheiro". A participação
de Flávio Coelho atende

•

r
'

Silveira de
Sousa

Questão de

.Tempo
Um amigo comum nos apresentou. Apertamo-nos

as mãos. Imediatamenie brotou uma conversação
espontânea, inteligente, emotiva, na qual lembranças
e relatos pueris não eram ilhas, mas traços de união
na corrente de afinidades que passamos a nutrir. uÉ
'um grande cara!", chegamos a pensar um do outro.
Tínhamos 'ambos feições regulares, simpáticas, nos
sas roupas eram mais ou menos idênticas e, não
raro, em ocasiões especiais, frente a eptsàdios
grotescos, ou sublimes, ou apenas ridiculos; nossos
olhares se cruzavam numa compreensão que dispen
sava palavras. Os trabalhos que eu fazia e lhe
mostrava, pequenos monólogos para teatro, eram

analisados por ele com justeza, sensibilidade crítica,
universalidade de julgamento.

Vejam: - uma pequena explosão de fatos separou
-nos por dois anos. A primeira vez que ele me viu,
após esse tempo, abriu os braços, gritou de surpresa.
Conversamos e bebemos algumas horas, alegres,
procurando reacender uma antiga j7ama. Mas, súbi
to, eu senti que algo monstruoso acontecera. O

PESCoÇO(, Sim, o pescoço dele me parecia mais

comprido alguns centímetros e podia jurar que
afinara. Alguns dias depois fui procurá-lo 'na ,subclíe
fia dos negócios financeiros, onde ele era há poucos.
meses o subchefe por casamento. A recepcionista
me fez esperar numa saleta durante meia hora.

Quando me disse que, enfim, podia entrar e abriu

-me a porta, vi que ele estava debruçado sobre a

escrivaninha, a cabeça apoiada Sobre os braços,
dormindo.

Agora, assombrado, começo a perceber outros.
detalhes. Teria sido mera ilusão algumas. característi
cas que eu muito admirava, confesso que até

secretamente invejava, na sua personalidade: a agili
dade mental, alguns rompantes de sentimento lírico

ao mesmo tempo que perseguia os objetivos com

enérgica tenacidade? Quando nos reencontramos

certa noite durante um coquetel de artes plásticas,
ele bebia compulsivamente o uísque ordinário ofere
cido nas bandejas. Falou-me, com olhos vazios e

tristes, de pequenos problemas de administração, de

pequenos problemas domésticos e teceu comentários
_ simplórios e convencionais sobre os trabalhos do

artista que se expunha.
Sinto que, sempre mais, aprofunda-se um abismo

entre o nosso relacionamento. O corpo dele vai se

tornando mais disforme, à medida que os meses

passam. As pernas e o pescoço, muito finos, mal
. suportam o ventre enorme, intumescido. Rodeiam

-no constantemente pessoas empertigadas, que sor

riem com superior complacência e pronunciam com

ar solene as mais cruas banalidades. Ultimamente,

quando nos encontramos. os seus olhos se desviam

dos meus e a sua voz é reticente, impessoal,
dissimulada: NUn1a entrevista política de televisão,

vi-o alinhar meia dúzia de chavões, enquanto bolhas

de sabão escapuliam de suas gigantescas orelhas.
.

Continuo, no entanto, a representar no teatro os

meus monólogos, com relativo sucesso. É estranho o

fato de crescer a minha força interior, firmar-se a

pureza de antigos é sólidos conceitos, desvendar-se a

clareza de imagens sintetizadoras, a cada vez que

verifico um sintoma degradante em meu pobre
amigo. Mas, quando escrevi e fui representar o que

me parecia a maior realização, pela verdade das

idéias e delicadeza da construção formal, eis que em

meio ao espetáculo, surgindo da semi-obscuridade da

platéia - que, em silêncio, parecia tudo ignorar -

avançou para o palco aquele ser grotesco, nem

homem nem aninmal, a gritar, num uivo, palavras de

condenação, trazendo consigo o desespero, a fúria, a

tirania, talvez o fim

SR. EUCLIDES BARAUNA
Favor comparecer na OTICA GUANABA·

RA. Temos um objeto esquecido por você.

<.'1)1

.

CASA'·' DAS
-

CORllNAS
t9it1éGÇaw e frist�ilÇãO de .�rnaS e-:n ger.1!,'
. (s�e Or�men�o semCõ�proml$SQt') .

,Rua S 5 SaraIva, 1.117 - Tel. 44·336
,

. '"

.��ópoli�.·� ,.
,

O

Rainha Ana Lúcia

Aniversário Lira - Hoje
às 20,30 horas a Diretoria
do Lira Tenis Clube rece

be convidado s para o jan
tar em comemoração ao

cinquentenário do Clube
da Colina.

O
Zara - Em São Paulo

no escritório da TV Tupi
o ator Carlos Zara depois
de um demorado papo
com este jornalista, assi
nou contrato para estar

na cidade de Lages dia 29

próximo, para apresentar
às Debutantes do Serrano
Tenis Clube.

O
Cesar - O mais luxuoso

e que tem a mais eficiente

equipe de serviços em ho-·
telaria atualmente em São

. Paulo, é o magestoso Ce
sar Parque Hotel. Além de
estar na Augusta e ser

magestoso, é de excelente
.

conforto. A boate, bar e

piscina que tem na cober
tura do Cesar, é algo mais
do que já (alamos sobre o

mesmo. Sua categoria in
ternacional realmente im

pressiona.

R9= OUEIRCEJ
iMÓVEIS

Compra- Venda· Aluguel

Bartolomeu hoje no jantar
do Lira Tenis Clube, re

cebe a faixa de Rainha
. daquele Clube.

O

Clínica - Osvaldo Gue
dini conceituado cirurgião
plástico no Centro de São
Paulo inaugurou suá clíni
ca, sendo assim considera
da a mais luxuosa daquela
cidade. Guedini não fez

inauguração oficial, pois
suas relações são tantas

que a clínica se tornaria

pequena para seus convi
dados. Para não criar um
clima de descontentamento
Guedini e sua linda .mu
lher Márcia, com a equipe
de médicos de. tão comen

tada clínica, jantaram co

memorando o aconteci

mento, no luxuoso restau
rante l'Absinthe.

O
Marina - Marina Monti

ni a beleza negra'que 'é

sempre assunto, movimen
tou a boate do Cesar Par

que Hotel na última sex

ta-feira, .quando chegava
'com um grupo de amigos.
O que desperta em Marina
é a sua invejável classe.

O
. Stela Maris - Viajou pa

ra Brasília onde no 10.

Semínárío Nacional sobre
Política Social representa
o Governo do Estado de
Santa Catarina, a catedrá-

Aogép<I Duarte de Queiroz
OAB·Se no. 2.218 - CPF no. 048.216.299·68

Sindicalizado no. 899 - CRECI no. 761
Felipe Scbrmdr. 58 eoru. 306

Te!. 22-4870 e 22,5871, . Ftoneoópnhs

VENDE-SE
ESTREITO: bem situado terreno c/22 rn de frente e área
de 1.032 m2 na rua Aracy Vaz Cal lado, em zona
residencial. Preço: Cr$ 250.000,00.

.

LAGOA: loteamento Jardim Riviera, perto do Posto,
terreno para preço de ocasião. Cr$ 25.000,00.

'

PRAIA DO MAR GROSSO em Laguna: casa para veraneio, ...
nova, pertinho da praia, mobiliada contendo: 3 quartos,
.sala, BWC, dep. empr., garagem, etc. toda de alvenaria,
c/área de 113 m2 em terreno de 15 x 23m. Preço para a.

temporada de verão: Cr$ 230.OQO,00.
COQUEIROS: excelente casa,'c/4 quartos (1 suite), amplo
living, sala de jantar, coz., churrasqueira, dep. emp.,
garagem 2 carros, carpet, teto de laje, BWC social, ajardina
da. Área: 210 m2. Preço: Cr$ 800.000,00 financiada SFH
aceitando-se terreno em pagamento.

-. ED. VENEZA: na Av. Mauro Ramos, defronte a LBA,
·aptos. de alto padrão, prontos p/morar, todos c/3 quartos
(1 suite), living c/41 m2, carpetado, etc. Visite um

, apartamento mobiliado. A R. de Queiroz mantém plantão
diário no local até as 9 horas da noite, inclusive sábado e

domingo.
.

iMOBI LI ARIA
PREOIBENS LTOA

Av. Rio Branco,104-.CiECI 25
Fones: 22-6099-22-2�04-22-675�

VENDEMOS
Kitinetl na Rua Anita Garibaldi - Cr$ 153.000,00.
Apartamento na Rua Felipe Schmidt, com quarto, sala
grande, cozinha, WC social, carpetado.
Apartamento com 3 quartos (1 suite), WC social, sala
·grande, com sacada, copa. cozinha, área de serviço, depen
dência de empregada, garagem, salão de festas no E:diHcio.
No coração da cidade e bastante ensolarado.
'COQUE I ROS - Apartamento com 212m2, com 1 suite
grande, carpet, acabamento em gesso, garagem e demais
dependências.

Ediffcio
.

GIRASSOL - esteja junto a melhor Praia de
Coqueiros, você ficará satisfeito de morar num ediflcio
requintado por preço e condições facilitadas.

Apartamento pequeno junto à Universidade - Cr$·
15.000,00 de entrada.
Kitineti na Rua Felipe Schrnidt - Condições à combinar.

tica Stela Maris Piazza de
Souza. O Seminário é pro-.
movido pelo Ministério da
Previdência e Assistência
Social.

O

Agradecimento Ao

simpático casal Helga e

Aurélio Carlos Remor,
meus cumprimentos pelo
simpático cartão que ts
tou recebendo.

O
Homens de negoclOs -

Wilson do Rosário e Cláu
dio Kiryla, homens de ai- .

tos negócios na capital pa
ranaense, com um grupo
de amigos e este jornalis
ta,' palestravam animada
mente no. simpático bar
do magestoso Hotel Del
Rey em Curitiba.

O

Viagem - Num roteiro
da Turismo Holzmann,
viajou para Europa onde
vai conhecer 10 países' o
simpático casal, Maria He
lena e Walter Soares, da

o vice-presidente do

Tribunal de Justiça,
desembargador João de Borba,

estagiários da Escola

Superior de Guerra,
generais José Fontoura da

Cunha, Jorge de'Sá
Freire Pinho e

Lauro Roca Diéguez.

sociedade de Tubarão.
O

Decoração '- 'Quem visi
tou a loja de George Van

Hoff, para tratar o proje
to de decoração de sua

residência, foi a simpática
Sra. Dr. Victor Konder
Reis (Celia).
Moda Ana Frida
ainda sob cuidados de seu

médico Francês, volta às
suas atividades. Ontem,
mostrou com um espeta
cular show, sua coleção
75/76 à sociedade paulis
ta. O show da moda assi
nada por Ana Frida, foi

apresentado pelo ator Car
los Zara, A espetacular
equipe de manequins, dis
pensa maiores comentá-

� exatamente assim que vivem as ao meninas abriga
das no Lar São Vicente de Paulo. Em um Lar.
O Lar São Vicente de Paulo foi fundado em

1910 e tem sido mantido, desde então, pela Irman
dade do Divino Espírito Santo. A Direção do estabe
lecimento está a cargo das Irmãs da Divina Provi
dência.
A partir, de 1967 importantes modificações educaci
onais foram introduzidas no Lar São Vicente de Pau
lo. As meninas passaram a viver em grupos de dez,
com uma vida relativamente autônoma, ou seja: cada
grupo IIKive em apartamento separado., faz as suas

comprl.i, a sua comida e cuidaeda limpeza e orgá
nização do seu lar. Cada grupo tem uma educadora
responsável, que funciona como verdadeira mãe. E
para completar a sua integração ao meio social,
as meninas estudam nos educandários da cidade.

O LAR
SÃO
VICENTE
DE
PAULO

ao convite formulado pelo
comando da ESG, que ob

jetiva, através dessa pro
moção, proporcionar aos

seus participantes mais

amplos conhecimentos so

bre o papel desempenha
do pelas empresas do
País.

O
X Jornada - No auditó-

.

rio da Reitoria da UFSC
está se

Jornada
Debates

realizando a X

Catarinense de
Científicos e Es-

tudos Médicos, com a pru
ticipação de 500 médicos
e acadêmicos de medicina.
O g ovemador Konder
Reis estará presente à ses,

.

são de abertura desse en

contro.
O

Posse - O secreiárío 'da .

Saúde, Hélio Ortiz, deu

posse ao novo diretor do

Departamento Autônomo
de Saúde Pública, Eduar
do Cordeiro Santos Neto,
que anteriormente exercia
a função de médico sani
tarista no mesmo Departa
mento. Eduardo Santos
Neto substitui o médico
Sebastião Invone Vieira.

O
Lúcia Helena e Sérgio

Tadeu Monteiro de Almei

da, um casal elegante da

sociedade de Joinville, em
Curitiba também. partici
param da grande recepção
do casamento de Maria de

Fátima Sperandio e Gil
son Santos,

Alén'l disto elas recebem assistência médica, odonto
lógica, psieolôgica e orientação profissional. Mas,
para manter tudo isto, o Lar São Vicente de Paulo
precisa de recursos. E é aí que entram os amigos,
pois a instituição não consegue subsistir somente
com os recursos próprios. O Lar São Vicente de
Paulo precisa de amigos. Seja um deles .

o Lar São Vltlente de Pàulo

COQUE I ROS - Apartamento novo com 2 quartos, WC
social, sala grande com sacada (carpetado), copa cozinha,
dependência completa de empregada.

FaÇa uma "vlsita a PREDIBENS. Ela é responsável pelos
bons negócios.
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Debates sobre

lJf8C� de 25 a

30 deste
A

",es.

educação na
"Uma ocasião para começarmos a pensar

e a repensar muitas coisas" será a

II jornada de Educação onde serão

debatidos vários assuntos, todos com

ponto comum: a educação e a cultura
catarinense e brasileiras. A discussão

sobre o mercado. de trabalho do formado
em Pedagogia e a presença do teatrólogo
Plínio Marcos serão dois dos pontos

altos do ciclo de estudos.

A Coordenadoria do curso

de Pedagogia da Ufsc, com

colaboração dos departa
mentos do Centro de Educa

ção (Metodologia de Ensino

e Estudos Especializados em
iEducaçáo) e do Diretório

Acadêmico daquele centro,
realizará a lia Jornada de

Educação - Ciclo de, Estus

dos, de 25 a 30 de outubro,

No / auditório da reitoria,
serão realizadas palestras,
exposições de relatórios e

debates de grandes grupo.
No Centro de Educação, fun-

. cionará a equipe de apoio e

reuniões de �equenos gru

pos.
A Jornada se desenvolverá

através de conferências e

debates de vários temas cen
trais que foram escolhidos

por professores e' alunos,
Para cada tema será convi

dado uma autoridade no as

sunto. O tema .será exposto,

debatido em pequenos gru

pos e levado a plenário com a

'coordenação de conferên
cista. Segundo a coordena

dora do curso de Pedagogia
presidente da comissão cen

trai da Jornada, Teima Pia

centini Port, os trabalhos

contarão com a presença de

professores da Ufsc (Maria
da Conceição Alves Rodri

gues, Zuleika Lenzi e Carlos
César Souza), da PUC de São

Paulo (Maria Nilde Mance

lani), da Fundação Carlos

Chagas (Celso Ferretti) e do

CEBRAP, . (Celso Lafer) .

Foram convidados outros

professores, ainda a confir

mar, A parte cultural, disse,
apresentará Plínio Marcos

que possivelmente fará uma

conferência sobre o teatro na

cultura brasileira. Será feita

uma apresentação didática
sobre música barroca pela
orquestra de câmara de Flo-

rianópolis e falta confirmar
uma série de atividades cul

turais, completou a presi
dente da corníssàocentraí.

Definindo os objetivos da
Jornada de Educação, o dire
tor do Centro de Educação,
professor Antônio César

Becker, afirmou que em ter

mos técnicos o objetivo cen

trai "é debater e analisar a

Educação para, em torno dos

debates, chegar-se a uma re

novação educacional". O

projeto do Ciclo de Estudos

prevê ainda os seguintes ob

jetivos: a) promover o estudo
e o debate de temas ligados à

rículos não estão adequados
à realidade de Santa Cata

rina, pois os que se formam
não se adaptam com eficácia
nas .situações concretas de

nossos meios. O sistema

prega uma coisa e o curso de

pedagogia forma outra, Quer
colocar-se o curso de peda
gogia em função do sis

tema".

Questionada sobre a atual

situação do mercado de tra

balho, a coordenadora do

curso de Pegagogia Teima
Piacentini Port alegou que
"será.um dos temas mais de
senvolvidos dajornada. Quer

configuração de problemas se tomar consciência do

da educação e do ensino; b). problema do mercado de

conhecer; através do exame trabalho". Para trabalhar
este tema foi -convidado o'

tini, demon;;trando preocu

pação pela situação em que
se encontra o Curso de Pe

dagogia na Ufsc, destacou'
que está sendo feito um es

tudo visando, coordenar ma
trícula de interesse para Su

pervisão Escolar e Orienta
ção Educacional. "São bem

poucos os formados e

pensa-se aumentar para 80 o
número de vagas, que é de
3'0. E verifica-se também, que
os alunos que entram agora
para a Universidade estão
mais interessados nestas ha

bilitações porque o mercado

de trabalho - frisou -

"apresenta-se bem mais

promissor". Caracterizando
os problemas da Pedagogia,
apontou o desvinculamento
da realid.a1e, como o maior

deles. "E considerado tam

bém um curso estagnado
porque não foi aperfeiçoado
através do tempo. O descré
dito da Pedagogia foi provo
cado pelo número excessivo

de cursos. A proliferação ou

densidade educacional -

acrescentou - prejudicou, a
qualificação do curso".'

"Atualmente - afirmou o,
diretor do Centro de Educa

çáo Antônio César Becker-

estamos coordenando, um

plano de reformulação da

Pedagogia. Vai se abordar a

parte legal, isto é, a legisla
ção em âmbito federal e es

tadual. Já existem sub

grupos trabalhando com cur

rículos e programas. A co-,

missão central da lia Jornada

de Educação pretende traba

lhar 'com os professcres do

Centro de Educação, com os

alunos de pedagogia e com

os técnicos da Secretaria da

Educação, traçando o perfil
profissional. A partir daí, far
se-á o plano de reformulação
do curso. A Jornada vai dar

subsídios para esta reformu

lação. Está havendo também,.
seria bom dizer, uma inicia
tiva de alunos trabalhando na

reformulação de currículos e

programas. A Coordenadoria"
'

de Pedagogia está apoiando
esta iniciativa, achando bas

tante oportuna esta cons-'

cientização de, alguns a�u
nos".

professor Renato Wenzil, di
retor do Departamento de

Ensino da Secretaria da Edu

cação de Santa Catarina:

Continuando a análise das

habilitações que oferece o

curso de Pedagogia, o dire

t.or do CED disse que "uma

delas, a do professor (aquele
que vai trabalhar nas esco

las), teoricamente está satu

rada, pois existem muitos
cursos em Santa Catarina.

Em Orientação Educacional,
a situação mostra-se bem di

ferente. "Por definição, ex

plica, a Orientação Educa

cional tem um mercado de
trabalho vastíssimo. Se fôs
semos colocar um orientador

educacional em cada Escola
Básica, precisaríamos, de

imediato, mais de 500 orien

tadores. Acontece, porém,
que no Estado existem pro
fessores formados e não

existe emprego, pois esta

profissão ainda não foi regu
larizada. Por outro lado, 0-

Supervisor Escolar está em

implantação nas Coordena

dorias Regionais e o poten
cial de absorção é muito

grande. Foicriado pelo Esta
tuto do,' Magistério e tem

apenas 18 alunos formados,
a nível de 1° grau. Além tam

bém do Administrador Esco

lar ou diretor de escola,
pode-se pensar na formação
do Técnico em Educação".
Por sua vez, Teima Piacen-

" j

stão '\1

Água e luz não

sairão -de cima
da velh3' ponte

Mas serão
implantadas

ligações
alternativas na ponte

Colombo Salles.

A tubulação de água que abastece a Capital,
bem como os cabos de energia elétrica que
passam pela Ponte Hercíclio Luz, não serão
transferidos para a Ponte Colombo Salles. "O
que acontecerá é a implantação de nova tubu

lação e outros "abas elétricos pela nova ponte,
que juntamente com os existentes na Ponte
Hercílio Luz reforçarão esses serviços nallha",
declara o presidente do Conselho Municipal de

, Desenvolvimento (CMD), Ari Kardec de Melo.
. Para saber sobre a possibilidade da transfe
rência dos equipamentos de energia elétrica e

de água que passam pela ponte velha, para a

Ponte 'Colombo Salles, o CMD fez reuniões
com os diretores da Casan e Celesc.
ÁGUA

- Segundo nos infor.mou o presidente da
Casan, aquela empresa já iniciou estudos para
o projeto que visa colocar nova tubulação 'de
água, passando pela Ponte Colombo Salles. Os
estudos estão sendo realizados pelos Depar
tamentos de obras de água e esgoto da Casan.
No documento enviado ao Conselho, o presi
dente da Casan lembrou que quando 'da cons
trução da nova ponte, foram mantidos enten
dimentos entre a empresa e a Comissão Execu-'
tiva da Ponte, para definir dos detalhes cons

trutivos de um vão sob o tabuleiro da ponte,
capaz de permitir a travessia de duas tubula
ções. Uma seria para água e outra para esgoto.
Observou também o diretor da empresa, que a

tubulação servirá inicialmente como comple
mentação da atual adutora que passa pela
Ponte Hercílio.

Apesar de prestar essas informações ao

Conselho Municipal de Desenvolvimento. .a

Casan não fez qualquer alusão aos prazos para
implantação das obras. "Sobre o esgoto, a em
presa nos informa que o mesmo é parte inte
grante dos projeto definitivo, concebido inclu
sive, com tubulações auxiliares de desvio".
ENERGIA ELÉTRICA
Porsua vez, o presidente da Celesc informou

ao CMD que o cabo alimentador definitivo que
deverá passar pela nova ponte, não será im

plantado já, tendo em vista que o material é

importado e caro e o seu comprimento de-

. pende da localização da substação - a que

científico, a situação sócio
educacional do' momento
histórico brasileiro; c) de

senvolver a consciência pro
fissional, buscando uma

progressiva valorização do

professor para capacitá-lo
como um profissional da

educação; d) envolver alu nos
e professores do Curso de

Pedagogia da Ufsc, na tenta
tiva de, através de um tra

balho intelectual, conhecer à
realidade da educação na

cional e catarinense e buscar

possíveis soluções para os

problemas que sérão apon
tados durante os debates.

Móveis, prataria. cristais, utensílios domésticos, e tudo que
você precisa para sua casa. nos artigos da mais alta qualidade ..

,

pelos melhores preços da praça.
Antes de comprar. faça uma visita ao Hoepcke. Você vai

encontrar sempre um artigo melhor e melhores condiçoes de

pagamento.

Falando sobre a evolução
dos cursos de Pedagogia jus
tificou Antônio Becker que,
no Brasil, "então em ,fase de

repensamento. Outro as

pecto, éque o curso de Pe

dagogia se reflete no mo

mento social, e este é um

momento crítico da Educa

ção. Cada um olha sobre uma

realidade. Cada Estado atra

vessa uma fase de mudan

ças. Teoricamente o es

quema de Educação está

correto. Os meios é que são

incompatíveis, isto é, não se

harmonizam com a reali

dade, O que acontece, éque
a teoria não está baseada na

própria prática. Está na hora

de uma revisão urgente".

Abordando o currículo de

Pedagogia conforme está

montado, tecnicamente con

sidera perfeito, "mas os cur-

" • <I',

Ponte Hercílio Luz: um peso excessivo?

deveria serconstruída no aterro - que ainda'
não está definida.

- Segundo o presidente da Celesc, a' em-
.

presa em caráter de emergência vai instalar
dois cabos alimentares de baixa tensão, que
deverão passar pela Ponte Colombo Salles.
Essa obra tem a conclusão prevista para até o

final do ano e tem capacidade.para assegu rar o
suprimento de energia elétrica na Ilha, até

agosto de 1978.
Os cabos de energia etétrica não serão subs

tttuldos.jnas sim adicionados aos quatro que
atualmente passam pela Ponte H€rcílio Luz.
- A encomenda do cabo definitivo, segundo

nÓS informou a Celesc, está condicionada à
localização da substação transformadora da
Ilha. Após essa definição, é que será conhecida
a metragem necessária para o cabo.
As Centrais Elétricas de Santa Catarina

anunciaram ao CMD a construção de uma linha
de transmissão ligando Coqueiros/Trindade,
com conclusão prevista para agosto de 78 ..

Construção da substração da Trindade, com
conclusão no mesmo prazo. Implantação da

substação IlhalNorte e· linha de transmissão

Trindade/Norte, ambas com conclusão para
outubro de 78.

Segundo a Celesc, a substaçáo de Roçado
cujas obras estão em andamento, deverá ter
sua primeira etapa concluída em janeiro de 77.
Anunciou a remodelação da substação de Co

queiros, a partir da entrada em operação da

substação da Trindade, provavelmente após
agosto de 78.

TELECOMUNICAÇÕES
- Embora não tenha sido possível ouvír.em

reuni'ão, o presidente da Telesc, o Conselho

Muniçipal de Desenvolvimento conseguiu apu
rar que na Ponte Hercílio Luz existe uma cana-:

lização de quatro dutos de 100 mm sob a pista.
Esse sistema de linhas teiefônicas deverá per
manecer como alternativa. Para a Ponte Co
lombo Salles, a Telesc está estudando Um pro
jeto de galerias. Encontra-se também em an

damento naquela empresa o projeto de canali

zação subterrânea no aterro-da Baia Sul, a ser
encaminhado em breve para a Prefeitura é para
o Departamento de Estradas de Rodagem .

•

p arbem
no mag-azine Hoepcke

GRANDE MAGAZINE

3
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'.0 brim não é.·aTlenas o tecido
para calças que está amea

çando os demais, mas também
aquele que em Florianópolis
causa as atitudes mais estra
nhas por parte de diversas

pessoas. Os gerentes de lojas,
por exemplo. Alguns dele?
procurados por O Estado,
negaram-se a dizer o préço tas de tecidos "mais nobres",
pelo qual vendiam calças de que por incrível que pareça
brim. Como se não bastasse ao além de menos resistentes, de

repórter perguntar a qualquer exigir cuidados maiores, são

balconista. Na verdade o brim . também mais caros. Claro que
está realmente causando um os gerentes devem ter algum
desequelíbrio no comércio de motivo para procurar mudar
outros tipos de tecido, porque de assunto e se recusar a es

não precisa de muitos cuida- clarecer o "dsséquillbno no

dos e é bem mais resistente. comércio" que há algum
Assim como alguns clubes so- tempo vem sendo objeto de
dais resistem e não pérmitem reportagens de revistas de cir
a entrada de frequentadores culação nacional. O que não

usando calças de brim em ficou claro foi quais seriam
"soirées" (festas) que exigem estes'motivos .

traje "social-esporte" ou ainda José Medeiros, gerente da

"alto-esporte", e muito menos Grande Grutinha, na rua Con

"passeio". Essas denomina- selheiro Mafra, também não

ções que as diretorias dos clu- gosta muito de falar sobre o

bes desencavani na defesa do assunto, mas faz questão de

bem-trajar esbarram quase afirmar que vende mais calças
sempre na insistência com que de outros tecidos do que as de
se está usando calças de brim brim. Ele acredita que expe
atualmente. riências como a feita há alguns
Os comerciantes fazem um anos por uma fábrica no Es

esforço para vender calças e treito que produzia tecido" de
outros acessórios como jaque- brim não se repetirão, e "difi-

o brim está a:meaçando
o comércio de outros

tipos de tecidos

dência fácil de verificar nas

lojas de preços mais popula
res, quem realmente compra

calças de brim e as usa em

todos os locais ou pertence a

classe média-alta ou compra
em lojas mais sofisticadas. No

Magazine Santa Maria, por

exemplo, "em cada dez calças
vendidas cinco são de brim",
mas só no verão, quando há'

um aumento na procura.
A questão da aprssentaçáo

("desbotam, sáo feias") ainda
preocupa muita gente, além

dos diretores sociais dos clu

bes. A Gabriela Tecidos e Con

fecções não tem' calças de

brim para vender, só de tergal
e malha. Um dos vendedores

alega que "a calça de brim tem

pouca apresentação e não é
em qualquer passeio que se

pode usá-Ia". De qualquer
forma, permanece o fato de

que um tecido rústico, que
além de tudo desbota, está to

mando o lugar de tecidos "fi
nos" como o tergal, a ponto de
causar algumas apreensões
entre os comerciantes. Além, é
claro de dar dor de cabeça aos

.

porteiros de clubes que unem

a "boa frequência" a seus am

bientes ao uso de roupas caras
e pouco· resistentes:

"Recrearte" ,
Como estilo as árvores que

recreação
foram plantadas' nas ruu,-8P

para crianças
cilmente outra consequirá se

manter no mercado". Ele
afirma que "mesmo. se tivesse
uma fábrica aqui as calças sai
riam bem mais caras do que ir:

comprar em São Paulo. Blu-

_
menau, por exemplo, fabrica
muitos tipos de tecido. mas se

alguém for a São Paulo com:

prará esses mesmos tecidos
mais baratos do que na própria
fábrica". José Medeiros não

quis dizer o preço das calças
de brim que ele vende, mas

afirmou que "elas custam a

mesma proporção das de ou

tros tecidos".

Já estão aparecendo as primeiras flores das estabelecimento comerciais ou repartições
árvores plantadas pela prefeitura, na cabe- públicas ou ainda terrenos baldios, não apre
ceira da ponte Hercllio Luz. �s plantas têm sentam viço e estão secas.

pouco mais de 50 centímetros de altura e Na Avenfda Othon Gama D'Eça as árvores
estão cheias de botões de tom fúcsia, as aza- foram plantadas-há mais tempo e segundo os

léias. Mesmo sendo aquele um local quase moradores, continua a luta para que sobrevi

isolado pois não tem moradores ao longo da vamo "Geralmente as crianças que andam de
.

via, as plantas estão com bom' aspecto e pro- bicicleta pela calçadas, não dão muita impor-
metem crescer com rapidez. tância às plantas. Mas isso já vem de longa

Na Avenida Rubens de Arruda Ramos - data, embora alguns moradores se 'preocu

Beira Mar Norte - as pequenas mudas estão pem em regar as árvores novas".

crescendo, principalmente as que foram MAIS BONITA

plantadas nas calçada ao lado dos edifícios. De modo geral, está surtindo efeito a carn-
.

Já as que estão nos canteiros centrais, não panha da prefeitura para tornar a cidade mais

apresentam bom aspecto, algumas estão � bonita. O panorama geral apresenta um as-

murchas e completamente sem folhas. -pecto animador. Não estão se registrando
AVENIDA RIO BRANCO' atos de vandalismo contra as árvores e as

Umas das vias que mais recebeu mudas foi pequenas plantas estão crescendo, embora a
.

a Avenida Rio Branco. Lá as árvores se apre- falta de chuvas as esteja prejudicando um

sentam de todos os tamanhos, desde as ve-' pouco.
lhas e copadas, até as pequenas mudas, al-: A Prefeitura, no entanto, deveria dar maior

gumas das quais estão já ressecadas e sem atenção às mudas que foram plantadas em

folhas. Aí se evidencia que parte da comuni- locais que não tem residências junto às cal

dade já está se conscientizando para o cu i- çadas. Nesse caso estão incluídas as ruas

dado com as plantas. Assis Chateaubriand - cabeceira da ponte
Na Avenida Rio Branco as árvores qu�Hercílio Luz - parte da Avenida Rio Branco,

foram plantadas em frente às casas residen- proximidades do Departamento de Saúde e

ciais estão fortes e com folhas, demons- na Avenida Beira Mar Norte, onde as dificul

trando que são regadas regularmente. Ao dades são maiores porque os moradores em

passo que as mudas que ficam em f�ente a. sua maioria residem em apartamentos.

que moram

perto da Ufsc.

Uma ótima

oportunidade para
manter as

crianças ocupadas
divertindo-se
e aprendendo
.alguma coisa.

Valfredo Guimarães, é coor

denador de vendas do Maga-
zine Santa Maria, também na

rua Conselheiro Mafra. Mais
acessível informou que os pre
ços das calças de brim variam
entre Cr$ 140,00 e Cr$ 220,00,
"os mesmos. das outras cal

ças". E confirmando uma ten-

Se você mora

próximo ao campus
da Universidade
'Federal de Santa
Catarina, leve seus

filhos com idades
entre 6 a 12 anos,
para se divertir
e passar horas
agradáveis'
participando do
Projeto
de Recreação
Infantil da Ufsc
(Recrearte). .Oualquer
criança nesta faixa
de idade pode

.

'participar. Não há
taxa de inscrição
nem quaisquer
despesas e a única
exigência é que
resida próximo ao

campus.
As inscrições
estarão abertas a

partir de amanhã
e poderão ser feitas
até o dia 15 no

Grupo Olívio
Amorim, na Trindade.
No grupo procure
pela sala da Coseco.
O Recrearte
abrangerá o

período de 16 de
'outubro a 11 de
dezembro, com as

atividades se

desenvolvendo
quinzenalmente. A
atividade é
promovida pela Ufsc
através da
Sub-Reitoria de
Assistência e

Orientação ao

Estudante e

Coordenação de
Serviços
Comunitários
(COS?co),
que elaborou o

. projeto Recrearte.
As atividades
estarão a cargo de
técnicos e

·monitores
da Universidade,
abrangendo as
áreas de Educação
Artística, Educação

. Musical, Educação
Física e 'Serviço
de Saúde.

H. WALTER S/A - FÃBRICA
.DE CADARÇOS· •

CGC 83.122.739/0001.
CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas dessa socie

dade, para se reunirem em assembléia geral extraordi
nária, na sede da empresa, à Rua Getúlio Vargas, 720
em Campo Alegre, Santa Catarina, no dia 18 de outu

bro de 1976, às 10 horas, para deliberarem sobre a

©
Detmit Diesel Allison do Brasil
divisão da General Motors do Brasil S.A.,
tem a satisfação de anunciar a nomeação da

Newasa Detroit Allison S.A., .

Rua Rockfeller, 1223, Curitiba, PR, corno seu

Distribuidor Autorizado nos Estados do
Paraná e Santa Catarina para a venda
e serviço de produtos e peças genuínas

da Detroit Diesel Allison.:

seguinte .

ORDEM DO DIA:

a) - Aumento do capital Social de Cr$ 300.000,00
para Cr$ 800.000,00 (oitocentos mil cruzeiros), com
aproveitamento dos seguinte.s valores: Cr$
186.615,00 relativos ao Fundo de Reserva Especial;
Cr$ 193.385,00 decorrente do Fundo de Correção
Montenária e Cr$ 120.000,00 em moeda corrente na

clonal.

b) - Consequente alteraçõ dos Estatutos sociais.

c) - Outros assuntos de interesse social.
. ,

I

Campo Alegre, 05 de outubro de 1976.

A DIRETORIA.

A locali!Zuçãoo "IJ"rt"Dl(�nto
CA$A DAS CHAVES,
E FECHADURAS DE .

FLORIANÓPOLIS LTDA.·

Mensalmente você paga aluguel. No final

do ano, soma o total e vê que nâo adqui
riu nada. Mas a partir de agora, todo esse

.

dinheiro pode ser utilizado na compra de

seu apartamento. Com uma pequena en

trada de Cr$ 35.000,00 - que pode ser

financiada, e prestações mensais de Cr$

3.560,00 você se muda hoje mesmo para
o seu apartamento.
Aplicar o dinheiro que' você paga de alu

guel na compra de um imóvel, é o melhor

investimento que você pode fazer na sua

vida. Além de garantir a segurança de sua

família.

O Condomínio "Christiane Village" está

localizado na Trindade, um dos bairros

que mais se desenvolve em Florianópolis,
com a comodidade de estar a 12 minutos

do centro e a 3 do campus universitário.

Um local com todas as vantagens. que vo

cê espera de um bom bairro.

Além da vizinhança e da tranquilidade, o

Condornímio "Chrístiane Village" tem

acesso privativo para os proprietários e

calçamento a lajotas.

O apartamento do Condomínio "Christia

ne Village" é composto por living, 3 dor

mitórios, banheiro a cores até o teto,

equipado com aparelhos dequalidade.
Cozinha azulejada a cores até o teto. Área
de serviço e dependências completas,de
empregada, Gajagem opcional.
O acabamento é perfeito: paredes em tino

ta plástica, áreas sociais em sinteco, aber
turas em madeira de lei e' outros detalhes.

Procure a Contacto ou o psantão perma·
nente no local, para conhecer dê perto
seu futuro lar.

. .

E$JJi*Cializada em Ferragens em EstÍlo

'RUSTICO .

- COLONIAL
CROMADOS

Verifique. nossos preços.

Faz-$e chaves na hora e atendemos a

domicflio. Fone: 22-3879
Rua Ar.)ójo R .. fedo, 1

00Saber colecionar novos talentos é uma Arte.
Que pode render muito.

/ Cr$ ,

Aplique nqui seu ,,'ugue' ..
CONDOMINIO
CHRlSTIAJ\TNE

VILLÁGE
Ven�as:

Praça Pereira Oliveira Ed. Vise. de Ouro Preto

Sobrelojas 16,17 e 18 Sede própria- Fone 22·3958
I

•

.

Nossa preocupaçào é torná-lo um bom colecionador.
Consulte-nos.

lUIZ PAULO PEIXOTO - Representacão de Artes
Praça XV de Novembro, 21 - Edf. João Mofitz 20. andar/205

Fone.22·7321 - Florianópolis - Ilha de Santa Catarina

Fin�ncia'mentllS: 'Banco Reat - BESC Financei;a
ARS-ARTIS - Galeria

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Apesar de parecer in
viável para o velho ter
minal de ônibus da

praça Pio XII, em virtude
da falta de 'espaço e do

grande número de pas
sageiros que aguardam
nas passarelas, a insta

lação de pequenos
bancos de madeira no

terminal de ônibus da
Praça da Bandeira, mais
espaçosa, está sendo

teivinoiceae por cente
nas de usuários. Muitos
deles, para viajar em

certas linhas, têm que'
esperar às vezes até
duas ou três horas pela
chegada de um ônibus.
Além disso, muitas se

nhoras reclamam da
falta de sanitários, ne

cessários certamente

para evitar certos. pro
blemas e constrangi-
'mentos. "

A respeito da neces
sidade de melhores
condições para o termi
nal da Praça da Ban
deira, uma sennore.uios
Ingleses, que "era pra
ter carro de hora em

hora. Agora à tarde só
tem ao meio-dia, às 4h,
6h30min. eàs 22h". Mas
desanimado, um se�
nhor, diz que "não

Com a assinatura de

um decreto pelo Gover

nador Antônio Carlos

Konder Reis, que insti

tuíu o,Prêmio de Saúde

Pública Doutor Paulo

Fontes, foi aberta na

.

noite de terça-feira, no
auditório da Reitoria a X

Jornada Catarinense de

Debates Científicos e

Estudos Médicos, pro

movida pelo diretório

acadêmico do Centro

Bio-Médico da Univer

sidade Federal de Santa

Catarina.

A partir de amanhã e

até segunda-feira 20

municípios integrados à

região da Grande Flo

rianópolis terão muito o

que fazer. Passarão a ser

visitados pelo grupo de

trabalho formado pelos
secretários Sebastião
Netto Campos, da Indús
tria e Comércio, Vi.ctor

Fontana, da Agricultura
e Abastecimento e pelo
presidente da Celesc,
Hercílio da Luz Collaço.
A comitiva pretende
levar aos líderes políti
cos desses municípios
soluções para as reivin

dicações apresentadas

adianta que eles não fa
zem: A gasolina com o

preço que está não dá
lucro nenhum prá eles".

A mesma senhora
lembrou outro pro
blema: "As vezes a gen
tes vem na cidade e

perde o ônibus; depois
tem que esperar duas ou
três horas por um outro.

Aqui devia ter uns ban
quinhos, mas como não
tem, o jeito é sentar no
chão mesmo. A gente
até acostuma".

Outra senhora, idosa,
de São João do Rio'
Vermelho, que iria tomar

.

o ônibus das 16h e es-'
tava esperando desde
às 13h, disse que sorriu,
apontando para a cal
çada: "O banco aqui é
isso". "Com tempo bom
não tem muito pro
blema, mas com chuva
e vento sul a gente fica
toda molhada", retru
cou.

Alaíde Francisca de
Oliveira, de 90 anos de
Rio vermetno, queixou
se como os outros usuá
rios. "A gente senta aqui
neste chão frio e fica até
doente. Àz vezes sai do

hospital e fica neste
vento sul. Quando os

ônibus chegam aqui no
ponto, em vez de parar e
nos deixar entrar, vão
embora e deixam as mu

lheres com crianças no

colo e até com pontada,
como já aconteceu. De
veriam colocar bancos
de madeira mesmo. Não

precisava luxo; não.
Pode ser coisa bem

simples, pois esse

tempo estraga tudo".

Um PM, que também
aguardava ônibus para
Canasvieiras, sugeriu a

construção de um sani
tário no terminal da'

Praça da Bandeira. "Às
vezes estas sênhoras
ficam horas esperando
e ficam apertadas. Os
homens também ficam

apurados e não têm
onde fazer as necessi
dades. Antes o pessoal
ocupava 9 banheiro do

posto Ipiranga (próximo
do terminal). Mas' agora
não deram mais licença
porque é particUlar e es
tava indo muita gente. O
pessoal tem que sair do

ponto e caminhar mais
ou menos 200 metros

até o mictório público".
Falando ainda sobre as

necessidades do termi
nal da Praça da Ban-.

«ieire, reclamou dos

abrigos. "Isso aqui tam
bém devia ter uma re

vessa qualquer. Já pen
sou um dia de tormenta?
Ao menos um lado teria

que ser protegido. Dia
de chuva e muito vento
nós temos saído molha
dos daqui".

Outros dois homens
sugerindo a colocação'
de bancos, disseram
que "pra gente que fica

esperando muito tempo
por esses ônibus, qual
quer melhora é boa. Es
perar sentado cansa

menos do que encos

tado nestas colunas.
Este negócio bem orga
nizado ia deixar todos
os passageiros conten
tes. Messebe, como é, o
que manda é o dinheiro.
Tem dinheiro, tem
tudo". Um deles acres

centou que ué só falar
com o préfeito e acho

que ele coloca 6s ban
cos. A gente por conta
própria não vai colocar.
Se o senhor puder, vai lá

Serão Cr$ 5 mil a serem concedidos dentro
da Jornada de Debates e Estudos Médicos,

que já deu Certificados de Aproveitamento,
no ato d&s inscrições dos participan teso

Os debates e estudos

irão até o sábado e conta

rão com participação dos
acadêmicos de Medicina
da UFSC, estagiários e

médicos. As palestras
serão proferidas por pro
fessores de Medicina de
Santa Catarina e de São

Paulo. Para esta Jornada
será concedido o prêmio
de cinco mil cruzeiros

para o trabalho que me

reça o maior destaque,
Mas já na inscrição, sem
ser avaliada a participa
ção dos acadêmicos,

foram concedidos Certi

ficados de Aproveita
mento.

Para o próximo ano

passará a vigorar o Prê

mio de Saúde Pública
Doutor Paulo 'Fontes,
que dará ao primeiro co

locado de acordo com os

critérios da comissão or

ganizadora Gr$ 5 mil e

aos segundo e terceiros

colocados um certifi

cado. Na abertura falou o

Governador do Estado, o
Reitor Caspar Eric

Sternmer; que apresen-

tou os planos de melho

ria etn bolsas. de inicia

ção científica; curso�d�
Pós-Graduação; melho

res condições de vida,
através da ampliação. do
Restaurante Universitá

rio e da criação de uma

aldeia de estudantes; e a

construção do Hospital
·Universitário. O Reitor

falando aos estudantes,
disse que a juventude
tem se dedicado muito

ao estudo, mas a im

prensa ,só se preocupa
em colocar.os pontos ne-

Vestibular 76 terá
1.557 vagas em S.C

As inscrições para o Vestibular Estadual Unifi-
anteriormente. cada da Ufsc e da Acate deverão abrir de 3 a 2f.? de
Enquanto Anitópolis, novembro, segundo o .ed-ttal da realizaçáodo Vesti

Rancho Queimado, São bular que terminou de ser elaborado ontem pela
Bonifácio e Águas Mor- Comissão Permanente do Vestibular e que deve
nas serão percorridas agora apresentá-lo aos Heitoresdas duas Universi-
amanhã, Angelina, dades para que seja assinado.
Major Gercino, Antônio No total serão oferecidas 1.557, vagas para o 1 °

Carlos, Governador semestre em 131 cursos nas diversas unidades de
Celso Ramos e Biguaçu ensino superior existentes no Estado. As vagas nos
receberão a visita no sá- cursos já existerites na Ufsc ficarão praticamente as

bado. Domingo serão vi- mesmas, mas distribuídas proporcionalmente entre
sitados Nova Trento, o primeiro e o segundo semestre de 76. Desta ma

São João Batista, Cane- '. .neira (e porque haverá um segundo Vestibular em

linha, Tijucas e Floria- julho) não serão classificados no primeiro vestibular
nópolis. O programa en- os candidato que iniciarão suas aulas no segundo
cerrará na segunda-feira semestre. Os dois novos cursos a funcionarem na

em Paulo Lopes, Garo- Ufsc no próximo ano, Arqu itetura e Urbanismo e

paba, Santo Amaro da bacharelado em Computação, só terão vestibular
Imperatriz, Palhoça e em janeiro. A taxa de inscrição deverá ser de
São José. Cr$ 268,00.

Na Praça da Bandeira

não há onde sentar

nem como fugir
do solou da chuva.

As filas (foto)
são pontos de

encontro de gente
que já se conformou

com o abandono

dos terminais. As

reclamações vão da

falta de bancos e

abrigos à demora

dos ônibus. "Mas a

gente até acostuma".

e pede prá ele".
Um estudante que

esperava o ônibus de
Pântano do Sul ao lado
do prédio do Tribunal
de Contas, pediu um

terminal com abrigo
para os ônibus que vão

para o sul da !Iha: Canto
da Lagoa, Ribeirão da
Ilha, Armação, Costeira,
Campeche e Rio Tava
res, Barra do Sul e Pân- .

tano do Sul. Segundo
ele, ali é ponto de ca

minhões de frete; os ho
rários dos carros são
muito espaçados e os

ônibus vão sempre lota
dos, percorrendo traje
tos de 25 quilômetros.
"O movimento aqui é
muito e exige mais horá
rios de ônibus e, um

abrigo, então, nem se

fala. Agora, a coisa por
aqui melhorou. Antes
era uma confusão. Todo
mundo queria embarcar
ao mesmo tempo. Mu
lheres com crianças e

senhora idosas passa
vam mal. Eram jogadas
para todos os lados. A

polícia hi quem morali

zpu ,a coisa. E agora o

pessoal já se acostu
mou a formar fila".

gativos e falar das ove

lhas negras.
Como palestrante da

noite esteve o professor,
Doutor Carlos' Luiz

Campana de São Paulo,
que falou "A Preserva

ção da Saúde como Ele

mento Ético. Ele disse

qu e faz parte do Código
de Ética a responsabili
dade única da preserva
ção da saúde pública".
Ontem teve continuaçâo
a Jornada, quando foram
iniciados os debatese es'
tudos.

,Hoje, para
os velhos,
o coral'

da Udesc.
Preocupado em corn-.

p letar o atendimento
humano já iniciado atra

vés de visitas anteriores

no mês de setembro, o

coral da Udesc vai se

apresentar hoje, no Asilo
Irmão Joaquim comemo

rando ainda a Semana do
Idoso com números de

música e canto. O coral é

regido pelo maestro Car
los Bezem, e a promoção
é do Cupa (Crupo Uni

versitário em Pról dos

Acadêmicos).

Um jogo de futebol no Rio afastou o

presidente de Brasília, onde deveria
ter

assinado ontem a reclassificação dos
servidores da Ufsc. Mesmo assim ...

Ufsc iá tem Cr$ 13 milhões
para pagar os atrasados

o pessoal administrativo e os pro
fessores da Ufsc continuam espe
rando que aconteça ainda esta se

mana a homologação pelo Presidente
da República do seu plano de classi
ficação. O sub-reitor de ensino e Peso.
quisa anuncia que em novembro a

Universidade pretende pagar os atra
sados e depois abrir concurso para
novos professores.
"PARA HOJE"
Depois que o Reitor Caspar Stem

mer anunciou na terça-feira que o

plano de classificação de cargos dos
servidores regidos pela CLT já havia
sido aprovado pelo Dasp, os funcio
nários do setor administrativo, na Rei
toria, principalmente, esperavam
para qualquer hora a notícia da assi
natura pelo Presidente Geisel. Terça
feira já se dizia "parece que é para
hoje" e ontem o próprio presidente da
Associação dos Servidores da Ufsc,
Tertuliano Cardoso Filho,' também
dizia "dizem que é para hoje, pois o

presidente do Dasp, Darcy Siqueira
vai à tarde despachar com o presi
dente". Mas não houve despacho e

hoje é novo dia.

À reclassificação vai enquadrar
entre 900 e mil funcionários adminis
trativos e 1.100 professores e depois
que for' homologada ainda terá de se

aguardar a publicação ato pelo Diá
rio Oficial da União até que sejam
pagos os salários atrasados corres

pondentes a cada servidor. O profes-
. sor Rodi Hickel, sub-reitor deEnsino
e Pesquisa diz que "queremos pagar
a todos em novembro" e o dinheiro já
está de posse da Reitoria da Ufsc.
Para o pessoal administrativo,

calcula-se, o total de salários atrasa-
l dos deve atinqir a cerca de
Cr$ 8.800.000,00 e para o quadro do

magistério a estimativa é de um total
de Cr$ 14.500.000,00. Os dados não
são os definitivos, apenas uma esti
mativa calculada pelo Departamento
de Pes.soal, porque o plano aprovado
é que demonstrará o enquadramento
de cada servidor e o que lhje compete
neste cargo desde 1° de novembro de
74, quando devia ter acontecido a im

plantação da classificação.
Para Tertuliano Cardoso Pilho,

"este salário definido na reclassifica
ção se fosse ganho há dois anos pas
sados seria espetacular, mas de qual
quer forma, já reduzido em parte de
seu valor pela inflação, ainda vem
atender as aspirações". Possibilida
des de elevação do salário e cargos
podem. acontecer com o reajuste
anual que o governo dá aos servido
res federais "e me parece que de 6 em
6 meses pode o órgão propor novas
modificações do plano já que ele é
somente uma base, e assim pode aju-

Esperaro ônibus: uma
longa e penosa rotina.

Um prêmio para trabalhos de medicina

dar na promoção", acrescenta o pre.
sidente da Associação dos Servido.
res, que também é assessor do Reitor
da Ufsc. '

NOVOS CONCURSOS
O plano de classificação de cargOs

foi formulado em 3 etapas e nesta
ordem enviado ao Dasp para sua
aprovação, primeiramente foi estu.
dada a classificação do pessoal ad
mi nistrativo regido pelo Estatuto dos
Funcionários públicos Federais, a
seguir dos servidores regidos pela
CLT e depois o quadro do magistério
A situação dos funcionários estatUtá:
rios foi resolvida em final de jUlho
quando cerca de 200 funcionarias re:
ceberam os seus atrasados.
Desde então, a classificação dos

demais é esperada desde meados de
agosto quandà anunciou -se aconj;
ceria a aprovação dos funcionários
geridos pela CLT e em setembro do
quadro do magistério. "Foram às de
talhes burocráticos que continu;
mente o Dasp pedia fossem esclan,
cidos, que fizeram. tudo. demorar
tanto", segundo Tertuliano.

O Sub-Reitor Rodi Hickel diz que
quase junto com a homologação dos
servidores ocorrerá a dos professores
e "tão logo o MEC aprove": o que
pode ser ainda este ano, também será
féito concurso para preenchimento
das vagas previstas na lotação do
quadro do magistério.
Há cerca de 100 vagas para o cargo

de professor adjunto e cerca de 300
para a de professor assistente. O can
didato a professor adjunto precisa ter
o título de doutor ou quando da en

trada em vigor da lei 6.182 ter atuado
já 3 anos como professor assistente.
O candidato a professor assistente

. precisa ter o título de mestre ou,
quando na data da vigoração dp lei
6.182_ já ter 3 anos de estáqio.proba
tório como auxiliar de ensino. As va

gas, nos dois casos, serão preenchi
das metade por concurso é metace
por progressão funcional.
O concurso deve ocorrer até.31 de

março. Um professor assistente, em

regime de 20 horas, receberá
Cr$ 4.600,OC (40 horas, c-s 9.200,00),
cem doutorado mais Cr$ 1.610,00,
mestrado Cr$ 1.150,00, especializa
ção ou aperfeiçoamento Cr$ 690,00,
'produção científica Cr$ 920,00, no

caso de 40 horas. Em 20 horas serna

nais é pago a metade do·incentivo. O
professor âdjunto em regime de 20
horas ganhará Cr$15.300,OO (40 horas
será Cr$ 10.600,00) Se for doutor per
ceberá um incentivo de Cr$ 1.855,00,
mestre Cr$ 1.3?5,00, especialização
ou aperfeiçoamento Cr$ 795,00 e

produção científica Cr$ 1.060,00, em

regime de 40 horas semanais. Em 20
horas receberá a metade.

Supletivos começam dia 25.

Aqui, horários e orientação.
,

Com cerca de 8 mil candidatos em

todo o Estado, encerrou no dia 'I °

deste mês, o prazo para as inscrições
aos exames supletivos de 1° e 2°

Graus, que serão realizados de 25 a 28
de novembro. As inscrições foram fei

tas nas Coordenadorias Regionais de
Educação e algumas não enviaram

até o momento, a relação de candida
tos para a Divisão de Ensino Supletivo
da Capital.
As provas serão realizadas no Insti

tuto Estadual de Educação, para os

candidatos inscritos na Capital. No
dia 25 de novembro, das 7h30min às
9h30min, Língua Nacional (1° Grau);
das 10h às 12h,. Lígua Nacional e lite
ratura Brasileira (2° Grau); das 14h às

16h, Geografia (10 Grau); e das
16h30min às 18h30min;'Geografia (2°
Grau).
Dia 26 de novembro, das 7h30min

às 9h30min, História (1° Grau); das
10h às 1'2h. História (2° Grau); das
14hàs 16h, O.S.P.B. (1° Grau) e das
16h30min às 18h30min, O.S.P.B. (2°
Grau). Dia 27, das 7h30min às 10h,
Matemática (10 Grau); das 10h30min
às 12h30min Educação Moral e Cívica

(2° Grau); das 14h às 16h, Educação
Moral e Cívica (2° Grau); das
16h30rnin às 19h30min, Matemática

(20. Grau). No dia 28 serão realizadas,
duas provas, das das 7h30min às

9h30min, Ciências Físicas e Biológi
cas (10 Grau) e das 10hh às 12h, Ciên
cias Físicas e Biológicas (2° Grau).
ORIENTAÇÃO
O candidato deve comparecer ao

estabelecimento onde deverá fazer a

prova, dom 30 minutos de antecedên
cia do horário previsto, levando car

teira de identidade (original), cartão
de identificação e caneta esferográ-

fica azu I ou preta. Quem chegar tarde
'não realizará a prova, qualquer que
seja o motivo do atraso.

.

A ficha e o cartão do candidato têm
a cor correspondente ao grau em que
está inscrito, rosa para o 1° Grau e

verde par ao 2° Grau. A inscrição será
anulada se não for cumprida a exi

gência da idade: 18 anos para o 1°

Grau e 21 anos pará o 2° Grau. O pe
dido de inscrição indeferido impli·
cará na perda total do direito às devo'

luções da taxa paga pelo candidato.

Este, por sua vez, deverá fazer a prova
com o máximo de atenção, pois o suo

pletivo não admite revisão de provas
nem arrendodamento de notas.
EXAMES FEiTOS EM JULHO
Um total de 7.050 càndidatos fize'

rarn os exames supletivos de 1° Grau

-3.101-e de 2° Grau-3.949-em

julho, passado. O índice global de

aprovação para o 1 ° Grau foi de 35,3
por cento e de 2° Grau alcançou 19,41
por cento. Esses resultados são con'

siderados como muito bons, pelo De

partamento de Ensino Supletivo do

Ministério da Educação e Cultura.
.

Entre os 3.101 candidatos do jO

Grau, 1.419 estavam em na faixa etá'
ria de 18 a 25 anos, o mesmo aco.nte·
cendo com 1.668 dentre os 3.949 inS'

critos no 2° Grau. Na faixa etáriade26
a 30 anos situaram-se 1.078 candida'
tos do 2° Grau. Em todo o supletiva
predominou a presença masculina,
com 1.672 homens - contra 1.429
mulheres no 1° Grau e 2.798 hornens

para 1.151 mulheres no 2° Grau.
Do total de 7 ..050 candidatos qUe

prestaram exames supletivos em

julho, 4.448 declararam que fizeram
curso preparatório, sendo 1.110 do jO

Grau e '2.338 do 2° Grau'.

, ,

Municípios da Granfpolis
recebem visitas ilustres

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O'ESTADO - 07 de outubro de 1976 - Página 17

��------�--------��------�------------------------------------------------------�-----------------------------,'

"_

c
Cinema

B teo
St()dieck Darci Costa

'

A VERDADEIRAmsro
RIA DE FRANKESTEIN, de
Jack Smigth, com JamesMa
son, Claríssa Kaye, Michael
Sarrazín. 18 anos. Jalisco '

8hs
O FAIXA PRETA 00

KARATE
AUTO STOP-DESTINO

INCERTO - 18 anos. Glória
8hs

"OS AVENTUREIROS
DO LUCKY LADY(Lucky
Lady) Mistura de nostal

gia, com aventura, música,
Lei Seca e contrabando de
bebidas. Em 1930, Gene
Hackman, Lisa Minelli,
Burt Reynolds, apanham o

barco Lucky Lady e trans
formam-se em contraban
distas, procurando uma ma
neira excitante de realizar
seus sonhos. O espetáculo
tem a direção do sensível e

inteligente Stanley Donnen,
Censura 14 anos. Cecomtur

2-4-7,459.z.45
TENSAO NO AERO

PORTO (Ransorn) Seques
tro e tentativa de resgate
em aeroporto internacional.
Sean Connery e Ian
McShane, sob a direção de

Casper W�ede - 16 anos.

São José 3-7,45-9,45.
KU FU, -O TERROR

'DA SICILIA - com Franco Em Super § - Nacionais
Franchi, Iriva Maleva. 14 AS ELEIÇOES - Produ-
anos. Ritz 5-7,459,45. ção do Colégio S. Vicente

LUA DE MEL" SEM de Paula.

COMEÇO ...SEM FIM - na- A BELA ADORMECI
cional, de Nilo Machado, DA - de Mareio Kogan e

com Sergio Ascoly e Lucia Isay Weinfeld
Chaves. 18 anos. Coral O QUINTAL - de Luiz
3-8hs. Antonio Pio

SUA LEI ERA A VIN- COME, BEBE, DORME

GANÇA, com John Garko - de Olderíge Antonio Zar-
CADA UM DA O QUE do Filho

TEM, com John Herbert, ' Em 16 MM - Grego -:

,Eva Wilma - 18 anos. Roxy OLYMPIA, A TERRA DA
2 e 8hs. PAZ, de Dino Dimopoulos.

DEPOIME<NTO
UM INVERNO DE SAN

GUE EM VENEZA (Don't
Look Now) deNicolas Roeg,
com Donald Sutherland

e Julie Christie - 18 anos.

, Jalisco 8hs
ESPECIAL - Festival de

Curta Metragem
Hoje 15 hs - No Auditó

rio da Faculdade de Educa
ção, com os seguintes Fil
mes:

1) Um ideal
Ver a estupidez humana destruída.

2) Está contente .com o que faz?
Plenamente.

3) O primeiro livro
"Indaial" - 1943.

4) O mais recente
Catarinensismo

5) O maior medo
Precisar negar que sou racio n al e que
existo embaixo do sol.

6) Existem heróis?

'Sempre existiram: o meu professor
primário foi um, ensinou-me a ler,
escrever, contar, recebendo vinte centa

vos por mês (valor monetário corrigi
do).
7) Amor inesquecível
Minha mãe.

8) A palavra mais bonita
Pai.

9) A melhor bebida

Água de coco verde.

Mãe•••

�vone" D'AviJa)
... e filha,

:(_�u'inh� Di Vicenci).
'

Mais casa colonial para a cidadeRoberto

<Carlos
disse que
não vinha'
mas vem

...-':;'"
-

4

Fica o dito pelo não

dito (contrariando infor-
,

mações recebidas de São
Paulo etc e ta1): Roberto
Carlos estará' se 'apresen
tando para 1.500, pes
soas (não mps) no pró
ximo dia 7 de novembro

(daqui a exatamente uni

mês), às 9 da noite, no
Clube Doze de Agosto
em benefício do Natal'
das entidades de assis
tência ao menor abando
nado (nem tão abando
nado assim) de Santa
Catarina. O preço do in

gresso será único (Cr$
60,00) ,e já na próxima
semana estará a venda.

Aquelas três casas, lindas e coloniais. (que, juntamen
te com três ou,quatro outras formam um dos dois

únicos conjuntos de arquitetura do passado que ainda

restam no centro florianopolitano - o outro é o d� rua

Francisco Tolentino e que está sendo recuperado como

vocês sabem), segundo declarações do Prefeito Dão ao

jornal Correio do Povo (de Porto Alegre), não mais

virão abaixo com vistas ao alargamento da rua. Muito

pelo contrário: serão tombadas e restauradas.

Theobaldo Costa Jarnundá.

14) O que tem demais?
Burrice.

15) O que tem de menos?

Inteligência.
16) Muitos sonhos?
Exageradamente muitos.

17) Um filme

A!> Mestre com Carinho.
18 Uma cidade

Olinda. PE.

10) O que é um amigo?
Irmão sem consanguinidade com quem
se discute muito e sempre se torna a

discutir mais.

11) Quem é quem?
São Francisco de Assis

12) E a poluição?
Fator da estupidez humana.

13) Um nome de mulher
Ruth. ,"

VENDO
CASA DE ALVENARIA RECÉM CONSTRUIDA, COM

120 m2.
FONE - 22-5197*

Para isso, a Coordenação para Assuntos Culturais do

Governo do Estado não só enviou ofício ao Prefeito

cumprimentando-o pela atitude, como colocou-se a

disposição para o projeto de restauração.
*

,

LAJE PRÉ - MOLDADA 1ii'PUlA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer q'uantidadel.Atendemos todo o

22-6290
estado com assistência técnica

Em boa hora há o inteligente empenho do Prefeito

Dão que está dando bola a uma das mais ferrenhas

lutas da coluna: pela preservação da paisagem. arquite- ,

tônica .do centro de Florianópolis.

De sas, que movimenta as 18

emissoras componentes da

Rede Associada
.

de Rádio,
aponta as 13 músicas que a

preferência popular consa

grou, e que serão interpreta
das por Sindicato, Hildon, O

Terço, Belchior, SÍlvio Brito,
-

Billy Ocean, Lee Jackson,
Emerson Lake & Palmer,
Jackson Five, Diaria Ross, El
ton John e Kiki Dee.

000

Caio Fernando Abreu lançou �
"O Ovo Apunhalado". Uma
reunião de contos excelentes.,
O livro está sendo vendido na

Globerama, Rua Tenente Sil
veira.

piedade.Demento.
amor".

000
A atriz Zodja Pereira está
retornando à Rede Tupi de

Televisão. Foi escalada para a

novela "Papai Coração", onde
será a enfermeira-chefe do Dr.
Renato (Serafim Gonzales).
Zodja teve recentemente um

bebê e este participou das
, primeíras cenas de "O Julga
mento", vivendo Lico (Tony
Ramos) quando criança.

-

000 Neste sábado, duas horas de

Nesta quinta, 21 horas no muita alegria no programa "A

Canal 6, a volta de ,'Jet Buzina do Chacrinha", na TV

Music", com apresentação de Cultura. No júri, Pedrinho

Dárcio Arruda, da Rádio Di- Mattar, Nelson Rubens, Ana

fusora de São Paulo. ..
- Maria Nascimento, José Mes

Uma sólida frente de pesqui- sias e Aracy de Almeida.

22-4235

22-4002
.. REG, CREA, N,· 5,175 - 1o,· Áegião

'VENDAS: Rua Emilio Blum, 27 - Florianópolis, SC

Jornal Alemão, aliás Amanhã
Os apresentadores do tele-jornal Amanhã, edição

local (de Blumenau), aquele que mais parece filme do

tempo das diligências se comparado a super produção
global que o antecede, precisam urgentemente aprender
a dizer corretamente os nomes de personagens esta

duais.

Quem diz coisas lindas sobre
o trabalho de Caio é Lygia
Fagundes Telles. Assim: "O'
que me inquieta e fascina nos

oontos de Caio FErnando
Abreu é essa loucura lúcida,
essa magia de encantador de

serpentes que, despojado e

limpo, vai tocando Sua flauta
e as pessoas vão-se aproxi
mando de todo aquele ritual

aparentemente simples, mas

terrível porque revelador de
um denso mundo de sofri-

MARILAN INDÚSTRIA _E

mMÉRCJO DE

PRnouTns AUMENJfClns __
tTOA.

COMUNICA,
A todos seus Clientes que oSr.'DEMAR WIETHOSFT, porta
dor da Carteira de Representante Comercial Autônomo no.

5390, residente em Blumenau - SC, deixou de pertencer ao

quadro de representantes de nossa organização do dia

03/Setembro/1976, não estando credenciado a efetuar vendas
e nem recebimento em nome da nossa organização.'

A-DlR€TORIA

*

Em tempo:' como o

show é beneficiente e já
que estará' passando por
cima de Santa Catarina '

entre um espetáculo e

outro, Roberto Carlos
achou por bem descer,
cantar e não cobrar
cachet. O mesmo acon

tecerá com o Doze que
nada receberá pela ocu

pação de suas instalações
(e olha que o clube co- '

brou Cr$ 12 mil pela
apr�sentação única dos

-Doces Bárbaros).

*

Por exemplo: tanto não é Renato Ramos e Silva (e
sim Renato Ramos, da Silva) quanto não se pronuncia

,

Zaní (com inexistente acento no i que não é nem i

mas y)mas sim, Zany (com invisivel acento no a)
Gonzaga.

*

Agora, o que o casal de apresentadores, do dito

jornal pronuncia com absoluta perfeição (é de pôr a

Márcia Mendes e o Carlos Campbel roendo as unhas de

inveja) é um sobrenome- alemão qualquer. A entonação
nesses casos é primorosíssima, digna de Goethe. Tam

bém, o que é querem? Eles não são de Blu (e não

Bru)?

SOC,IAL. ?����I�R�D��
Rua Tenente Silveira, 56 - Sala 4

Fones 22-9954 e 22-9682 - CRECI - 783
FLORIANÚPOLIS•

Gal COsta (que vai nas

águas de Betania na sua

campanha contra a nossa

cidade) fez aniversâria

(31 anos) ontem e Flo

rianópolis passou telegra
ma de felicitações (que
não foi bem um telegra
ma, mas um suave tapa
de luva de pelica): "Pas-,
sagem data natalicia, de

sejamos a ilustre canta

triz, os melhores votos

de uma vida feliz".

•

ANUN'CIA À VENDA

ED. HÉRCULES: Excelente loja comerctal à rua Ten.

Silveira, com área de 51,13 m2"entrega'em janeiro/77.
ED. HÉRCULES: à rua Ten. Silveira, salas de diversos
tamanhos e preços, com pequena entrada e saldo financiado

pela C.E.F., entrega em janeiro/77.
TERRENO COQUEIROS: com linda vista para a cidade e o

mar, sito à rua Cei. Ivan Unhares, com área de 326 m2.
TERRENO COQUEIROS: excelente localização à rua Paula

Ramos, com área de 595 m2, sendo 12m de frente por
49,60m de fundos.
TERRENO SOROCABA: pequena fazenda com área de

406,560 m2,sendo 231 m de frente para BR-101 em Tijucas
e 3.960m de fundos, excelente local para reflorestamento,
ou cultura de mandioca (álcool).
TERRENO SACO DOS LIMÕES: área 'de 570 m2 de

esquina, sito à rua Aldo Alves, Negócio de oportunidade.
TERRENO ITAGUAÇU: 14m de frente por 30m de

fundos, próximo ao Centro Residencial da Eletrosul.
CASA CAMPINAS: alvenaria com 2 quartos, banheiro e

garagem, recém-constru (da.
CASA JARDIM SANTO ANTÔNIO: estilo colonial, recém

-construfda, ,165m2, 3 quartos, sendo um suite, carpetada,
aquecí'mento central e garagem.
CASA JARDIM ATLÂNTICO: 85 m2, com 3 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro, azulejos até o teto.

CASA JARDIM ATLÂNTICO: recérn-construfda, alvenaria,
com 3 quartos, abrigo para carro, área de 300 m2, sito à
rua Elesbão Pinto da Luz.
KITINET ED. ARTHUR: no 50. andar, própria para
estudantes, preço acess(vel.
ED. ALPERST!=DT: apto, com 3 quartos, garagem de
frente para a avo Othon Gama D'Eça, recérn-contrufdo,
pronto para morar.

,

ED. JOHANA DE GUSMÃO: em construção, área de 72m2,
conjunto para escritório ou residência, entrega em janei
ro/77.
APTO. ED. BIANCA: com 3 quartos, garagem, dep.
empregada, frente para a Av. Hercülo Luz, com uma

entrada em dinheiro, saldo financiado.
'CASA ITAGUAÇU: área- de 225 m2, vaga de garagem para
2 carros, r�ém construfda, com 2 dormitórios, sendo uma

suite e vestiário, living, iluminação natural. ,

TERRENO INGLESES: com área superior a 220.000 m2,
sendo 450m de frente para o asfalto no km 19, excelente
para constituição de chácara, Hotel ou Motel, preço de
super ocasião.

'

CASA BOM ABRIGO: recém construfda, alvenaria, acaba
mento de luxo, com 2 quartos, uma suite, banheiro social,
demais dependências, com área de 107 m2, sita à rua
Rosinha Campos.

Um pintor sob medida
"Baco da Silva, aquele pintor de Itajaí radicado em

Curitiba e que expôs na Assembléia Legislativa de

Santa Catarina há alguns meses (quando foi largamente
adquirido por florianopolitanos), está expondo em São

Paulo. Até aí nada demais, muito pelo contrário.

Acontece que Jacob Klintowitz, um dos mais mordazes

(logo, dos melhores) críticos de arte do Brasil, ao

'analisar os trabalhos de Érico da Silva no Jornal da

Tarde (para onde escreve) de segunda-feira, não se fez

de rogado e soltou extamente aquíloque tínha vontade
soltar. Entre outras coisas mais (inclusive de dizer que
ele não é o vampiro de Curitiba...), lá pelas tantas

pode-se ler: "O trabalho do artista abre-se para perspec
tivas muito amplas. Ele pode ajudar decoradores,
pessoas que mudaram de segmento social (mais conhe

cidas como novos-ricos), senhoras bondosas acolhedo

ras, lojas de móveis, enfim todos aqueles capazes de ver

a vida pelo seu lado mais agradável e suave".

*

Espera-se que tenham entendido...

i>eb,,�tes do Lira Tenis etUbe

A falta de endereço ou dados incom
pletos nos prontuários dos sócios do
LAGOA IATE CLUBE, foi considerado
pela Diretoria um dramático problema.
Não só o LIC enfrenta esta situação,
uma vez que, em várias reuniões de
presidentes e Diretores de Clube, das
quais temos participado, sempre é uma

constante o debate sobre o assunto,
O que mais nos chama a atenção, é
que. com um simples telefonema, tudo
ficaria resolvido.
Portanto, colabore com o seu Clube,
gastando alguns minutos do seu tempo,
e informando seu novo endereço ou

completando os dados pessoais sempre
necessários a uma boa comunicação
entre os associados e administradores.

x

Recebemos e agradecemos a comunica
ção da Eleição e posse da nova Direto
ria do' CLUBE SOROPTIMISTA DE
FWRIANÓPOLIS que ficou assim
constituída: Presidente - Helena Moritz
Pereira; Vice-Presidente - Ilka Azambu
ja;' Ia: Tesoureira Hilda Ramos Pizani;
la. Tesoiiraría - Isodia Atherino Szpo
ganicz; Secretária de Atas - Ester de
Melo Lentz; Secretária de Correspon
dência - Stela Maria Piazza de Souza;
Suplente - Cecilia �ragão Salgado; De
legada - Kirana Lacerda.

- x

Nos Salões do LIRA TENIS' CLUBE
hoje, às 20:30 horas, jantar de confra:
temização, dentro da Programação co
memorativa ao Cinquentenário do Clu-
be da Colina.

-

Amanhã, a festa maior, que é o Baile

d�s Debutante�, oportunidade em que,
cínquenta-meninas moças serão apre-

sentadas a Sociedade. O som estará a

cargo do conjunto MODERN TROPI
CAL QUINTET e a apresentação das
debutantes será feita pelo ator Fausto
Rocha Júnior.

x

A iluminação dos campos de futebol
Suiço do LIe será totalmente substituí
da dentro de poucos dias.
Ficarão suspensas as peladas noturnas

por um período que a Diretoria espera
seja breve.

x

No Hipódromo do Maruim, o JOQUEI
CLUBE DE SANTA CATARINA pro
moveu, domingo, cinco paréos. Os

grandes vencedores foram Preto, Pinta
do, Tordilho e Cj_g_ana.
lJomingo, lla piscma do LIRA TENIS,
CLUBE, foi realizada um campeonato
amistoso de natação, tendo os atletas
do Clube, ganho todas as provas.

Nem
-

bem acabaram de

recuperar
-

a iluminação
da ponte Colombo Salles

(chegou a quarenta o

'número de lampadas
queimadas) e já lá estão

dezesseis outras, às escu

ras, necessitando ser tro

cadas.
*

E quanto as' passarelas,
bem, quanto as passare
las... O filme estava óti

mo, não?

Zany Gonzaga é considerado pelos entendidos
como o mais elegante dos Secretários de Estado

de Santa Catarina (inclusive há os que afirmam ser

ele dos mais elegantes do Brasil). Motivo princi-
pal: todos os seus ternos são talhados pelo
Minelli, um dos (se não o mais) melhores alfaites

do país.
•

Martinho de Haro foi
chamado, ontem mesmo,

para palpitar sõbre as

novas cores casario (que
está se transformando
em cartão postal) da rua

Francisco Tolentino.
Ainda bem.

*

Só para terem urna idéia, um terno em tecido

inglês (ou italiano) sai, com o alfaite em questão,
Cr$ 12 mil. E um smooking em alpaca inglesa
(igual ao do Secretário Victor Fontana, da

Agricultura), que também é cliente do Minelli,
, Cr$ 16 mil. ASPectos., da prova de natação realizada no

Lira
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PETIT/PETIT-INDÚSTRIA
COMÉRCIO-E REPRESENTAÇAO LTDA

'PRODUTOS OUrMICOS
Necessita de Vendedores Profissionais para cobrir seu

quadro de vendas. ,

EXIGIMOS:

condução própria e disponibilidade para viajar.
Entrevista com o Sr. Luiz até o dia 8/10/76 - fone:
44-1602 - Barreiros, Rua Santo Antônio, 32 . São
José.

PHILlPPI & elA.

"

I

I:

II
II

I

Almtiba Jmóbti$
Edificio Visconde de Ouro Preto - Sala 19
Praça Pereira Oliveira _ Fone 22-6293

l:reci 121 - XI Regiõo

tENTRO'��
EDIFICIO JAIME LlNHARES - Bom apartamento com

área de 93,16m2, contendo: 2 quartos, banheiro, cozinha,
'

área de serviço e dependência de empregada. Cr$
380.000,00.

'

- Fino apartamento situado no EDIFICIO POLARIS, à
BEl RA-MAR NORTE, com área de 289,00 m2, frente

para o mar, contendo: living, iavabo, sala de jantar, 4

dormitórios, 2 banheiros, copa, cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem para 2 carros. Carpet.
Preço à combinar.

:- Ótimo conjunto situado no EDIF(CIO D. IZABEL, com
área de 39,68 m2, a ser entregue no próximo mês de
outubro. Preço: Cr$ 140.000,00. Sendo parte do pagamen
to facilitada.

- lindO terreno com área de 376,80m2., situado à 'Rua

SIDNEY, NOCETTI, Agronômica, tendo 16,OOm. de frente.

EDIF(CIO ITAMAÁATI - Apartamento contendo living, 3
quartos, banheiro social, lavabo.vcoztnha, área de serviço e

dependência de empregada. Linda. vista panorâmica da Bafa

Sul. Entrada Cr$ 50.000,00 e Cr$ 390.000,00 financiados.

EDIFICIO PEDRO I - Lindo apartamento situada no 90.
andar, contendo liv'ing, quarto, banheiro, cozinha e área de

serviço. Preço: Cr$' 250.000,00

EDIFICIO JAIME LlNHARES - Loja situada ao lado que
fica para a rua Jerônimo Coelho, com 48,00m2, desocupada.
Cr$ 370.000,00
- TERRENO situado à Rua José Boiteux, medindo 10,00
de frente por 30,00m de fundos. Preço: Cr$ 250.000,00.

ESTREITO
-Casa de alvenaria, contendo: living, sala de jantar, 2

quartos, 1 sUit;, banheiro social, cozinha, dep. de emprega
da, área de serviço e garagem. Casa Nova. Preço: Cr$ ,

500.000,00 à combinar.'
,

- Ctimo terreno s'ituadO à R'ua j'OAQUIM NABUCO, tendo
uma área de 320,00m2. Preço: Cr$ 80.000,00

TRINDADE,
Casa nova, desocupada, contendo: cozinha, living, 1 suite, 2
dormitórios, área de serviço, dependência de empregada,
garagem para dois carros, escritório, cozinha americana e

churrasqueira. Preço: Cr$ 750.000,00.
. •

,

Li�'da 'cãS<i' 'de �Iveriaria" a ser entregue dentro di;-'15 di'as,
contendo: Living, escritório, copa-cozinha, suite, 3 dormitó
rios.c-lavabo, - banheiro .sociat.. lavanderta, dependência de

empregada e garagem para 3 carros. PREÇO: Cr$
1.100.000,00.

COQUEIROS
Lindo apartamento novo, contendo: sala de estar' jantar,

suite, 2 dormitórios, área de serviço, cozinha, aquecimento
central, dependência de empregada e garagem para 2 carros.

PRÉDIO com 3 pavimentos, sendo 1 por andar. PREÇO:
Cr$ 600.000,00.

CAMPINAS
Casa de alvenaria, nova, contendo: living, sala de jantar,

cozinha, 2 quartos, 1 suite, 1 banheiro social, área de
serviço, dep. de empregada e garagem. Preço: Cr$
410.000,00.

,BOM ABRIGO
- Linda casa de alvenaria, contendo: Hall de entrada, sala
de jantar, sala de estar, 2 dormitórios, 1 suite, banheiro
social, cozinha, área de serviço, dep. de empregada e

garagem. Preço: Cr$ 610.000,00.
.

CANASVIEIRAS
íerreno situado no loteamento MARTINHA XAVIER DE
BRITO, medindo 12,00m. de frente por 43,00m. de fundos,

Fone: 22- 6293

a casa do construtor
TUDO PARA CONSTRUÇÃO
FPOLlS ' ESTREI TO ' TUBARAo ' B CAMBORIU

FONE 44,1811

Colocadores de Forrações
Vulcapiso
Vulcatex

Carpex
Etc.

ESTADO DE,SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

JUI-ZO DE DIREITO DA 2a. VARA CIVEL
COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
20. Cartório do Crvele Comércio e

Privativo dos Registros Públicos
JUIZO DE DIREITO DASEGUNDA

VARA CIVEL DA CAPITAL.
EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO

DE TRINTA (30) DIAS.
O Doutor PROTÁSIOLEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.

Vara Cfvel da Comarca de Florianópolis, Estado de Santa

Catarina:na forma da lei,
FAZSAEiER aos que o presente edital virem, ou dele
conhecimento tiverem que, por parte de I RMANDADE DO
SENHOR JESUS DOS PASSOS E HOSPITAL DE CARIDA

DE,�foi requerido em ação de Usucapião, oís) imóvel(is) a

seguir descrito(s):
"Uma casa e respectivo terreno sitos à rua Conselheiro

Mafra, numa' extensão digo no. 26 nesta cidade, sendo o

terreno com a área total de 567/80m2, fazendo frente para
a rua Conselheiro Mafra, numa extensão de 17,60m, nos

fundos onde mede 16,30m extrema com a propriedade de

"Carlos Hoepcke S/A", nas laterais, pelo lado norte, extrema

com a propriedade de "Carlos Hoepcke S/A", onde mede

33,50m e pelo lado Sul extrema com a propriedade do Sr.

Lumar Prates, onde mede 33,50m."
ADVERTÊNCIA AO RÉU: Não contestada á ação presumir
-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados, pelo
autor. (art. 223 § 10_, c/c art. 285, 2a. parte do C.P.C.l
Tendo, pelo MM. Juiz, sido designado o próximo dia 10 de

setembro às 10,30 horas, para a ,audiência de justificação de

posse,
E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou,

expedir o presente edital que será afixado no local de

costume e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta

cidade' de Florianópolis, aos 19 dias do mês de julho de mil

novecentos e setenta e seis. Eu, (Jair José Borba) Escrivão, o
subscrevo.

PROTÁSIO LEAL FILHO
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

JUIZO DE DIREITO DA 2a. VARA CIVEL
COMARCA DE FLORIANÓPOLIS

• 20. Cartório do Cível e Comércio e

Privativo dos Registros Públicos
JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA

VARA CIVEL OA CAPITAL.

EDfTAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO
c. DE TI=lI'NTA '(30) DIAS.

'

O Doutor PROTÁSIOLEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.

Vara Crvel da Comarca de Florianópolis, Estado, de Santa

Catarina, na forma da lei,
FAZ ,SABER aos que o' presente edital virem, ou dele

conhecimento tiverem que, por parte de I RMANDADE DO

SENHOR JESUS DOS PASSOS E HOSPITAL DE CARIDA

DE, foi requerido em a(:fo de Usucapião, ots) lmôveltisl a

segu ir descrito(s):
' ,

"Uma casa e seu respectivo terreno sitos à rua Anita Garibaldi
no. 89, nesta Capital sendo o terreno com área de 148,32 m2,
fazendo frente para a rua Anita Garibaldi, onde mede 6,00m,
nas laterais, numa extensão de 24,72m extrema, do lado

,

Norte com a propriedade de Gladestone Paladino, ao lado Sul
com a propriedade de Abelardo Ferrari e nos fundos onde"
mede 6,00m, extrema com a propriedade de Adir Gentil da
Silva",
ADVERTÊNCIA AO RÉU: Não contestada a ação presumir
-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados, pelo
autor. (art. 223 § 10., c/c art. 285, 2a. parte do C,P.C.)
Tendo. pelo MM, Juiz;"siçlo,PI1si,gnado o próximo dia 10 de',
setembro às �1.1 horas, para a audiência de [ustlficaçâo de

'

posse.
E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou

expedir o presente edital que será afixado no local de

costume e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta

cidade de Florianópolis, aos 19 dias do mês de julho de mil

novecentos e setenta e seis. Eu, (Jair José Borba) Escrivão, o
subscrevo. '

PROTÃSIO LEAL FILHO
JUIZ DE DIREITO

Serviços Técnicos, 'Participação e A�ministração Lt�ar
CGC 83053439/0001-00 - CRECI 142 Xla. REGIÃO

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTÃS PARA VOCÊ ESCOLHER

'ÃESIÕÊNcr�
'EM FLORIANÓPOLIS
01 .,..' NA TRINDADE: JARDIM CIDADE UNIVERSITÁ
RIA: Em fase de acabamento, com 290m2 de área

corstru tda em terreno de 460m2, contendo living, lavabo,
três dormitórios, sendo um com banheiro privativo, banhei
ro social e cozinha com azulejo decoredo atê o teto, área

de serviço, abrigo, garagem, dependência completa para

emplegada FINANCIAMENTO APESC.
,

,02 - NA- TRINDADE: JARDIM SANTA MONICA -

'E'ntrega em trinta dias, com 150m2 de área constru Idfl em
terreno de 360m2, sala de, jantar, três dormitbrios, sendo

um com banheirO privativo, banhelro social, ãrea de serviço,
dependência completa para empregada e glls central. FI

NANCIAME,NTO APESC.

'EMITÁJAr
03 - RUA JOÃO GAIA - com 170m2 de área construfda
em terreno de 420m2 contendo: living, três donnitbrios,
sendo um com banheirO privativo, lavabo social e cozinha
com azulejo decorado atê o teta, dependência de emprega

da, lavandeira, abrigo,1 garagem, jardim e �intal. FINAN

CIAMENTO APESC.

:� .BRUSijUE,-, ,_ , -", ,

'

,

Ó: ,

Vêri. residências' de alvenaria no corifunto São Pedro com

área construlda de .70,OOm2, living; três dormltõrios, sala,
cozinha e banheiro, Flnanclamerrto AP,ESC. CORRETORES'
NO LOCAL ou através de RISTOW - Fone 55-2086,
(BRUSQUE) ou SP,A LTDA.- Fone '22-9435 (Florianbpo
Hs)
APARTAMENTOS
EMFLORIANÚPO(JS
05 '- EDIF(CIO CRISTHiANNE VILLAGE - Entrega
imediata - Apartamentos com 130m2, contendo três

dormtterlos, sal á, banheiro social, cozinha, dependência
completa de empregada, área de serviço e garagem. FINAN-

PIAMENTO APESC.
'

ps - EDI FI"CIO EDUARDO - Rua Visconde de Quro
Preto - Apto. todo acarpetado e armários embutidos,
living, dois dormltôríos, sala de jantar, cozinha, banheiro

social.

07 - eDII=(cIO REMBRANT de 'frente para a Praça dos

Namorados - contendo: livin�, suite, dois dormitbrios com

armários 'embutidos, ar condlclonado e acarpetado, banheiro
com azulejo decorada, cozinha ampla, dependência complé-'
ta de empregacla�
EM'BLUM'Ei'lAU
Rua Amazonas, 1920 - Bairro Garcia - entrega em trinta

dias, apartamentos contendo, living, dois dormitórios, ba

nheiro social e cozinha com azulejos decorados até o teto,

terraço, área de serviço e garagem. - FINANCIAMENTO
APESC. Tratar em Blumenau com Sr. Ricardo ' fone

22-4251 ou SPA Ltda- fone 22-9435.

EXCELENTE RESIDÊNCIA, Rua Abelardo Luz, EStreito.
Vende-se corp 220m2 de área construfda, em terreno plano,
toda murada, em local privilegiado, ótima residência toda em

massa corrlda, contendo I'iving, sala de jantar, sala de estar,
três dormitórios, dois banheiros com piso de cerâmica
vitrificada e azulejos coloridos e decorados até o teto,
cozinha com: azulejos coloridos até o teto, lavanderia com

dois tanques; anexo com duas rouparias, dependência com

pleta de elT1pregada, pátio coberto, churrasqueira, garagem.
Tel. 22-9435.

EM FLORIANÓPOLIS
RESIDÊNCIA - ALUGA�SE
Aluga-se casa com dois pavimentos, bem situada na avenida
Rio Branco, contendo-no pàvimento superior três quartos,
dois banheiros e no pavimento térreo, hall, amplo living,
copa cozinha, lavabo, teiefone e garagem para dois carros,

PARA COMPRAR; A'LlIGAR,' vifNDER OU ADMIN'iSfRAF( SEU' IMÓVEL,
PROCURE A SPA LTDA.. ,RUA JERONIMO CÕELHO 3250 -si.2oi Fone: 22�9435

, I

t

CASA JARDIM SÃO NICOLAU - BIGUAÇU
Vendemos bela casa de alvenaria com 85m2 de área constru f,

da, com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área de serviço e

garagem. Cr$ 150.000,00

•

� ELp-RII·.'CAÇÃO RURAL DE SANTA CATARJ8A S.A.

AV I SOf�
.
.

.
-
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.-

.:,.-.:_-
,:..---�---:.-:..-_ ......
•

.1 " !o! "."1

CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

�

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A _

ERUSC -, com sede à Avenida Rubens de Arruda
Ramos, 464, Florianópolis, SC, avisa aos interessa
dos que fará realizar no dia 18 de outubro de 1976
no endereço acima, a Tomada de Preço no. 05/76'
para aquisição de Materiais para Subestações.

'

, O _Edital poderá ser obtido no Departamento de
Material da Empresa, onde os esclarecimentos que se
tornarem necessários poderão ser prestados.

,
'

Florianópolis, 30 de setembro de 1976.
A DIRETORIA

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-0368

VENDEMQS

CASA NOVA COQuEIROS - Cr$ 600.000,00
'

Vendemos excelente residência com 160m2 de área constru f

da, com living, suite, 2 quartos, 3 BWCs, área de serviço,
cozinha, copa, dependência completa empregada, lavanderia,
churrasqueira, garagem para 2 carros. Aceitamos terreno com

entrada.

EXCELENTE RESIDtNCIA NO ESTREITO
Vendemos ótima residência, acabamento de primeira qualida
de, com 160m2 de área construída, living, copa, cozinha, área
de serviço, garagem, dep. completa empregada, com suite e

mais 2 quartos, 3 BWCs, Cr$ 550.000,00.

OTIMO APARTAMENTO NO CENTRO
Vendemos ótimo apartamento no centro com 113m2 de área
construfda. Cr$ 400.000,00

RESIDENCIA BELISSIMA - COQUEIROS
Vendemos uma belfssima residência em Coqueiros, pronta
para morar, acabamento de primeira qualidade, pisos ele gara
gem e' entrada de carro em caco de mármore, contendo suite,

,

2 quartos, living, copa, cozinha, 3 BWCs, dep, empregada,
área serviço, churrasqueira, lavanderia e garagem para 2 car

ros. Rua calçada.

APARTAMENTO CENTRO - Cr$ 260.000,00
Vendemos ótimo apartamento no centro com 3 quartos, sala,
cozinha, BWC e área serviço.

MIII'merca,ntilIII W III de tmnvala ItdB
..;_.)

.

Administração, Planejamento. e Serviç� Ltda.

Rua Felipe Schmidt, 27 - Sala 3Ó� -Fone 22-6307
<,

C.G.C. 83.281.014/ OüQf/28 - creci 180
Florianópolis Santa Catarina
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8-57 - CASA EM COQUEIROS - ALTO PADRÃO - 4

quartos, suite; banheiro social, living mais sala de 'estar c/2
ambientes, copa-cozinha c/pia inox, dependência cÕmpleta
de empregada, área de serviço, churrasqueira, garagem p/2
carros. A. construída: 202,00 m2. Cr$ 700.000,00.
C-58 - CASA DE ALVENARIA - BEIRA MAR SUL
(Saco dos Limões), contendo 3 quartos, living, ,b�nheiro
social, cozinha, dep. completa de empregada, lavanderia,
sala de costura, churrasqueira, garagem. A. construfda: 146
m2. Preço: Cr$ 330.000,00 a combinar.
A - 27 - ED, CRUZEIRO DO SUL - 3 quartos demais

dependências.
A-29 - ED. VILA RICA - ALTO PADRÃO, Av.

Trompowski, 3 quartos, suite, sala TV, living, BWC social,
dep. empregada, área serviço, copa-cozinha, garagem, lus

tres, cortinas, telefone, armários embutidos em todas peças,

preço de ocasião.
C-58 - CASA ALVENARIA - BALNEÁRIO ESTREHO'
- 170 m2 - excelente localização, alto padrão, 3 quartos,
suite, e demais dependências. Cr$ 570.000,00. (construção
nova).

'
-

CENTRO:
APARTAMENTO - Ref. ·17 - Ed. Guaraparf - Av. Mauro
Ramos - Térreo - Apto. no. 11 - tipo B.N.H. -

Constando de: sala, 3 quartos, banheiro, cozinha, área' de

serviço. Obs.: Carpet na sala, armário embutido no quarto
do casal, cortina. Preço: Cr$ 70.000,00 de poupança e

transfere a dívida de Cr$ 160.000,00 no B.N.H. Prestação
mensal Cr$ 2.000,00.
APARTAMENTO - Ref. 21 - Ed. Vila Rica - Bloco

Fernanda - Av. Trompowski - Constando de: Hall de

entrada, living com bar, suite com banheiro privatiyo, e

cofre, 2 quartos com armários embutidos, banheiro social,
cozinha com armário embutido, pia inox com duas cubas,
dependência de empregada completa; área de serviço com

armário para despensa, garagem fechada. Preço: Cr$
SOO.OOO,OO.

-

APARTAMENT - Ref. 18 - Ed. Renoir, apto. no. 503 -

. frente para a avenida - constando de: Living, suite, 2

quartos, banheiro social, copa-cozinha, dependência comple
ta de empregada, área de serviço, garagem. Obs.: Armários
embutidos nos quartos, telefone individual, interfone, cozi
nha americana, carpet, ,3 sacadas, acabamento a gesso, ar,
condicionado, exaustor, azulejos decorados. Preço: Cr$
750.000,00. Condições: A combinar.
APARTAMENTO - Ref. 19 - Ed. Renoir - Apto. no. 502
- frente para a praça - Constando de: Living, suite, 2

quartos, banheiro social, copa-cozinha, dependência de

empregada completa, área de serviço, garagem. Obs.: Armá,
rios embutidos nos quartos, telefone individual, interfone,
cozinha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento a gesso,
ar condicionado, exaustor, azulejos decorados. Preço: Cr$_ "

750.000,00. Condições: A combinar.
CASA - Ref. 05 - Casa de material, sita à rua Amo

Hoechel, ao 'lado do Supermercado Pão-de-Açúcar, Constan
do de: Hall de entrada, sala de visitas, sala de jantar, 3

quartos, banheiro, cozinha, escritório, garagem, quintal.
Obs.: Toda forrada internamente com madeira de lei. Preço:
Cr$ 700.000,00.

LAGOA DA CONCEiÇÃO
Ve n de-se um terreno com aproximadamente
45mx465m= 20.925m2, à mais ou menos GOO metros à

direita de quem vai para 11 barra da Lagoa. Preço: Cr$
270.000,00. Condições: A combinar.,

COQUEIROS
CASA, - Ref. 14 - Vende-se uma casa na praia das

Palmeiras - ITAGUAÇÚ - Terreno 15x30= 450m2. Toda

de màdeira de canela, a 5 metros do mar, Constando de: 3

quartos, sendo dois com armários embutidos, sala, copa,

cozinha, banheiro, dependência completa de emPregada,
garagem. Obs.: Toda murada, praia particular, vizinhança
excelente. Preço Cr$ 350.000,00, condições a combinar.

CANASVI E IRAS
Vende-se um terreno medindo 20x30= 600m2, no Lotea

mento Turismo Canasvieiras Ltda em frente ao Hotel Canas
Beach e distante da praia 25 metros. Preço: Cr$
320.000,00.

TRINDADE
CASA - Ref 22 - Jardim Sta Mônica - Rua A - Quadra

24 - Lote 1 - Area construfda: 135m2 - Area do terreno:

360m2 - Constando de: Suite, 2 quartos, BWC social, sala,
copa, cozinha, área de serviço, garagem para 2 carros,

despensa, quarto de empregada. Preço: Cr$ 350.000,00.
Condições: A combinar.

COQUEIROS'_' BOM ABRIGO
Vende-se um terreno à rua José Lins do Rego - Coqueiros

Bom Abrigo - medindo 1.227m2. Preço: Cr$
500.000,00.

'

Condições: Pode ser trocado por um terreno menor que seja
vendável e o saldo em dinheiro.

FONE: 22-5510 - 22-9092
"

L - 61 - NO ESTREITO - Casa mista c/3 quartos, sala,
copa.vcozinha, BWC, depósito e garagem.
'L - 54 - EM COQUE(ROS - Casa c/2 pavimentos,
e/suite, 2 quartos, BWC, copa, cozinha, sala jantar, estar, de

TV, escritório, dep. empreg., área serv., churrasqueira,
garagem e telefone. \

IMÓVEIS À VENDA
O - 22 - Conjunto no EdiHcio Joana de Gusmão, c/63,5
m2 contendo: 1 quarto, sala, cozinha e BWC.
O - 21 - Conjunto no EDIFICIO OURO PRETO, c/31,19
m2.
T - 126 - NO ESTREITO - Terreno c/493,00 m2 - Cr$
150.000,00.
T - 125 - PONTAL - Terreno medindo 2.000 m2. Cr$
65.000,00.
T - 124 - TRINDADE - Terreno c/310,00 m2 - Cr$
70.000,00 .

T - 123 - LAGOA DA CONCEiÇÃO - Terreno Cr$ ,

250.000,00.
T - 122 - NO CENTRO - Terreno medindo 418,00 m2.
A - 108 - EM COQUEI ROS - APTO. EM ZONA
ESTRITAMENTE RESIDENCIAL, PRÉDIO DE 3 PAVI

MENTOS, C/UM APTO. POR ANDAR, CONTENDO UMA

SUITE, DOIS QUARTOS, LlVING, SALA JANTAR, COZI
NHA, BWC, CIRCULAÇÃO, ÁREA SERV., DEP. EM

PREG., GARAGEM, CARPET, ENTREGA - EM OUTU
BRO/76, ÁREA 195,00 m2. - Cr$ 600.000,00.

-

FONES: 22- 3069 - 22- 2160.

ESTADO DE SANTA CATAijlNA
PODER JUDICIÁRIO

JUIZO DE DIREITO DA 2a. -VARA CIVEL.
COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
20. Cartório do Cível e Comércio e

�rivativo dos Registros Públicos
JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA

VARA,CIVEL DA CAPITAL.
EDITAL DE ClTAÇÃO COM O PRAZO

DE TRINTA (30) DIAS.
O Doutor PROTAslOLEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.

Vara Cível -da Comarca de Florianópolis, Estado de Santa

Catarina, na forma da lei, / ,

FAZ SABER aos que o presente edital virem, ou dele
conhecimento tiverem que, por parte de IRMANDADE DO
SENHOR JESUS DOS PASSOS E HOSPITAL DE CARIDA
DE, foi requerido em ação de' Usucapião, ots) irnôvelüsl a

seguir descrito(s):
'

"Uma casa e um respectivo terreno sitos à rua Almirante

Lamego no. 15 nesta Capital, sendo o terreno com 'a ,área de

310,48m2, fazendo frente para a rua Almirante Lamego,

onde mede 6,65m, nas laterais, numa extensão de 50,30m
extrema, do lado norte com a propriedade de João Corfu do

lado Sul com a propriedade de João Mazarakis e nos fundos,

onde mede 5,70m, extrema' com a propriedade do Ginásio
Catarinense".

' ,

ADVERT�NCIA AO RÉU: Não contestada a ação presumir
-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados, pelo
autor. Iart, ;:123 § 1.0., c/c a� 28� 2a. parte do C.P.Ç.ik,
";;...ndo, peta MM. Juiz, sido desigrrDdo crpr.6Yimo '(fla-'10 de

"[setembro às 10,00 hori8, para a audiência de justificaçãb de

posse.
E, para que ,chegue ao conhecimento de todos, mandou

expedir o presente edital que será afixado no local de

costume e publicado na' forma da lei. Dado e passado nesta

cidade de Florianópolis, aos, 19 dias do mês de Julho de mil
novecentos e setenta e seis. Eu, (Jair José Borba) Escrivão, o
subscrevo.

"

PROTÁSIO LEAL FILHO
JUIZ DE DII'JEITO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DOCUMENTOS EXT�AVIADOS
\ F_?ram extraviados os documentos: Carteira Nacion I de Habilita.
, çao de Motorista, Identidade, Título de Eleitor e Reservista

.1. pertencentes ao Sr. EURlgllO BASILÉIQ DE SOUZA.
r

Itajal, Oi! de" Outubro de 1976.
�--�-----------------------------------------�

.. � GATiO AUTOMÓVEIS
Brasília Verde Hippe , , .•. , ", ... '",. 74

'

Brasília Ocre Marajó .".. 73"
Brasflia Bege Alabastro , . , . 76
Variant Verde Folha . . . . . 73

i. Volks Vermelho Malaga 1.300 OK
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CREDI·
TO lMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22·2980

COElHÃO AUTOMÚVEIS
,

Rua Francisco Tolentino, .

11 Fnn., ?2·7180.

CHEVETTE LUXO - AZUL .
"

.

OPALA CUPE LUXO - VERDÉ METÁLICO
CORCEL CUPE LUXO - VERDE METÁLICO
VOLl<S 1300 -,BRANCO LOTUS
VOLKS 1300 - BEGE CLARO .

VOLKS 1300 - AZUL .....
VARIANT - BRANCO LOTUS

· 1975
. 1974.
.1974
.1974
.1972'
.1971
.1970

CHEVROLET OPALACOlJPÊ VÃ'RIAS CORES.... 1976

CHEVROLET CARAVAN , ..

CHEVETTE VÁRIAS CORES.
CHEVETTE PAIS TROPICAL ,

CHEVETTE "GP" ...
DODGE 1800 POLARA
OPALA
OPALA
CHEVETTE .

CORCEL LU'XO
.CORCEL "LDO"
CORCEL "GT"
CHEVROLET MALlBU .

AVENIDA HERC(LlO LUZ ESQ. RUA:
BALDI 119 FONES 22-0192 22-1392

.1976
· 1976
· 1976
· 1976
.1976
.1975
· 1973·
.1974
.1976
.1975
.1974
.1968

ANITA GARI-

G�-�-_/ -,�>: �BE(RA .1v�A:E�1
COM.(ACrAl "BEIA"A MAR VEICUlOS f AEPRtSENTAÇOf� llOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

T • FONE - 22 - 5757
Variant Branca Polár ... · O.K.;')

.1972

.1973.

.1974

.1974

.1974

.1975
· 1975
.1974
. 1972
.1976
.1972 ...,.

· 1973 .� I,
.1973

Variant Branca Lótus
Volkswagen Branco Polar

Volkswagen Branco Polar
Ford Maverick Branco Lotus

Belina Amarela . . . . . . .'.

Corcel Branco Lotus 4 Portas
Corcel Amarelo L.D.O ....
Corcel Luxo Amarelo
Corcel Luxo Vermelho C/preto
Chevette Vermelho •......

_, Opala Luxo Amarelo 4 marchas
Rural Willy�V/rmelha C/branca
Dodqe Dart Turquesa Aquarius '

" .

ADILSON ALlTOMOVEIS
RUÀ ..: ANTONO LUZ:-�ÔI\!E-2'2�7979 •

':':)MPRA • VENDE - TROCA

.... "
--,,_'- ..... ;.,; ..... �'�

· .OK
· .OK
.1974
.1972
.1972
.1972
.1970
.1970

CHEVETTE SUPER LUXO BRANCO
CHEVETTE PAIS TROPICAL AZUL CLÁSSICO
CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE
CORCEL GT VERMELHO ....

'-

VARIANT AMARELA ..•...
FUSCA 1500 AMARELO MONZA
BELlNA VERDE .

FUSCA 1300 BEGE .....•..
DODGE DART 4 PORTAS BRANCO

COM TETO PRET01970

CRÊDITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO ATÉ 24'

.MÉSES

'.� -� ---'

DIPRONAl
, ,

oPto. DE VENDA DE VEfcULOS USADOS

CORCEL SEDAN STANDART
CORCEL CUPÊ LUXO .

CORCEL CUPÊ LUXO .

MAVERICK CUPÊ SUPER LUXO
DODGINHO 1800 CUPÊ .....

A ZEBRA DA SEMANA
KOMBI STANDART .

EM ATÉ 60 MESES NOSSO
PLANO DE FINANCIAMENTO

DIPRONAL, paga melhor pelo seu verculo.

/ �,Rua Felipe Schmidt, 60

Fones: 22-3321, e 22-2197

, ,

_ A •

�"'V'HNI":'II.o1l _�"101lIZl\ll(l ({lJ;
Rua Gaspar Outra 90
Estreito ;- Fpolis

.

Fone: 44-0522

IKOMBI - BEGE ALABASTRO --: 1'976 '

BRAS(LlA - MARROM SAVANA 1976 !
PASSAT - AZUL CAiÇARA . . . 1975 I

BRAS(LlA - LARANJA OUTONO • 1975 I
VARIANT - VERMELHO IBÉRICO 1975"_� t
1600 - VERDE MISTlCO 1975,.�: 1\1300 L - AMARELO IMPERIAL 1975�
PASSAT - BRANCO LOTUS • . 1974 _' ';l1300 - BEGE ALABASTRO . . 1974 ., fOPALA - CARAMELO METAL 1974 f
1500 - AMARELO MANGA 1973 I

OPALA - LARANJA • . • • . 1973
1500 - AZUL DIAMANTE . • 1971
TL - VERMELHO MONTANA .. 1971

Carro usado com a garantia de Amauri Peças e Veiculas
Ltda, Revendedor autorizado VW.

Rua Gal. GASPAR DUTRA, 90 - ESTRESTO - Florianó
polis - SC - FONE: 44-0522. PABX.

1975
1974

197�.
1974'
1974.

1969:

Rua: General Gaspar Dutra, 92 - Estreito

Florianópolis - Santa Catarina

�l
MARFISO AUTOMÓVEIS

Temos Corcel 1977 OK·Vãrias Cores para pronta entrega

Temos todas as linhas de carros usados.

Crédito Automático em 24 meses.

Fone 44-2890 .

�

DILSON IMOVEIS
CRECI515

Escritório: Rua Liberato Bittencourt, 140
Sala 2. -- Fone 44-4668 - ESTREITO

APARTAMENTO CENTRO
VENDE-SE
Av. Mauro Ramos, 302 - Ed. Caiobá
3 Quartos - Living - Cozinha - Banheiro - Área de Serviço -

Área de estacionamento. Possui: armários embutidos, sinteko,
decoração a gesso, ar condicionado, fórmica e nautilus na cozinha.

Condições: Cr$ 200.000,00 entrada e saldo .financiado BNH
Cr$ 1.000,00 por mes. Tratar: Fone 22-3553 ou Rua

Demétrio Ribeiro, 15 - térreo - Fpolis.

. TELEFONES - ESTREITO
Vende-se residencial. Tratar: com Vanderlei - rua Pascoal

Simone - 85 - apto. 12 - Coqueiros.

�

O _ Canasvieiras- ótimo terreno situado a 300m da praia, Área de

Z 1.440m2. Valor Cr$ 160.000.
.� _ Barreiros -410tes juntos e/vista panorâmica situado à rua Sto.
;;., Antônio. .

_ Capoeiras - Casa de alvenaria c/106m2. Financiado. A rua

Thiago da Fonseca,
_ Casa de alvenaria c/terreno de 400m2. Ótimo local. Preço de

barbada.
- Loja de Retalhos em pleno funcionamento na rua Santos Sa

raiva. C/telefone. Ótimo preço,
_ Barreiros - Terreno c/300m2. À rua Manoel Loureiro.
- Estreito - Terreno c/455m2. ótimo preço.
- Barreiros - Terreno c/300m2. Vista panorâmica.

EDIFíCIO KOKEIROS

BARBADA - VENDE-SE

Um apartamento em Coqueiros, emponto -pr'ivilegiado, na

Praia da Saudade em Editicio de Gabarito, com frente de

mármore, com apenas 3 andares. Contém 2 quartos grandes e

bem ensolarados, living com 23 m2, banheiro social com base

em acrilico, cozinha-copa, área de serviço, dependência
completa de -ernpreqada e garagem. Ótimo preço. Area total

120m2. Tratar: na rua Conselheiro Mafra, 67 - diariamente.

TELEFONE RESIDENCIAL

i'imeyet

.t

ALUGA-SE

Prefixo "22" Ilha. Instalação imediata. Vendo. Tratar pelo
fone 224190 à qualquer hora.

MEVER VEICULOS

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TEL: 44-1169

- Apartamento grande com garagem, no

centro, primeira locação.
Apartamento com 3 quartos no Ed.

BIANCA, centro.
- Apartamento com 2 quartos amplos na

Av. Rio Branco.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 CRECI
25 - Fones 22-6099 e 22-6756

DODGE 1800 - Amarelo ......•...................75

DODGE 1800 - Azul Escuro 75

DODGE 1800 G L - Amarelo 74
DODGE 1800 GL - Vermelho 74

DODGE 1800 L. - Vermelho ····•·· .74

DODGE DART CUPÊ - Branco .•........... , 72

BRAS(LlA - Az�1 74

OPALA CUPÊ - Amarelo ...........•.............73

REVENDEDOR AUTORIZADO d� CHRYSLER
.

� do, BRASIL

- CASAS -

VENDE-SE
3 casas em construção, 210, 300 e 480 mil cruzeiros com

fi nanciamento.

Informações TEL - 44-1430 ou Av. Castro Alves, 7

TELEFONE "44" VENDO
.
Tratar: à tarde fone 22-7366 - ramal 712, pela'

manhã Ed. Des. Medeiros Filho, apto. 902.

. TELEFONE

torisa
Uma Empresa integrante' do Grupo Sul Brasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

eJi-\
JÁ RECEBEMOS A LINHA

CORCEL 1977
Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201
-� 440001 .440401

Florianopolü VeIculo. ,",A.

VENDE-SE
Casa de madeira, eom 72 m2 e garagem, sito na rua

Gil Costa no. 236 - Estreito, perto da Telesc,
Preço: Cr$ 150.000,00 à vista. Tratar no local.

Vende-se telefone prefixo "33" - comercial. Tratar:

pelo telefone 33-0072.

CORCEL - STD e Luxo 2P
CORCEL - Luxo Cupê
OPALA - 2 e 4 Portas

CHEVETTE .

PASSAT .

DODGINHO - LX -1800
VOLKSWAGEN -1300-L
VOLKSWAGEN -1500 e 1600

BARBADAS DA SEMANA
RURAL - 1913 ....
PICK-UP - F-75 - 1966 .

c-s 15.000,00-
Cr$ 11.000,00

CASA PARA ALUGAR·
Localizã' a à rua Frei Caneca,

_

no. 56, defronte à praçá
.

Celso Ramos, com doze peças, amplo jardim, quintal, vista
para a Baía Norte. Tratar pelo fone 22-4534.

TELEFONE - ESTREITO

71; 72, 73 e 74
75 e 76
1974
1974
1975
1974
1976

72,73 e 74

..

De madeira-fundos. Tratar: rua Duarte Schutel, 39 - Centro.

Vende-se quatro troncos de telefones, com instalação GTE,
para 10 ramais internos, incluindo fios: Tratar: pelo fone:

44-1488, com o Sr. ·Itamar.

, .

VENDE-SE VOLKS 1500
Ano 1974. Em ótimo estado de conservação. Tratar pelos
fones 22-2444 e 22-9000 ramal. 520 com sr. Paulo Cezar.

ALUGA-SE CASA

TERRENO EXCEPCIONAL
(Entre Canasvieiras e Ingleses)

Vende-se, a ótimo preço, um terreno plano de 12.400 m2,
com duas frentes (para o asfalto e a estrada vel ha), a dois
minutos do trevo Canasvieira&-Ingleses. Tratar pelo fone
33-0354.

.• CENTRO
ESCRITÚRIO COM TELEFONE

VENDE-SE' HONDA 360/75
Tratar: fone 22-3915.

VENDE-SE
Terreno com 8�900 m2 .de frente para a BR-101 à 200m do

trevo de acesso a Campinas.
Informações TEL - 22-4060 e 44-1430 ou Av. Castro Alves,
07.

Transfere-se a quem ficar com as instalações; divisórias,
móveis, telefone, cortinas, etc.
Tratar pelo fone: 22-4075 à qualquer hora.

VENDE-SE MOTO
Vende-se uma moto marca Yamaha 100 cc, Tratar: fone:

44-0479, horário comercial, com Acelon. Preço: Cr$
11.000,00.

VENDE-SE

VENDE -SE LANCHA
Com 55 HP, casco de fibra, modelo Iguaçu. Tratar
com o Sr� Marinho, na Veleiros da Ilha ou pelo
fone: 22-5563.

Uma área com 5.oo0,OOm2, frente para rua Getúlio

Vargas ""' São José. Tratar: fone 44-2131 ou 22-8638.

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar rua Capitão Augusto Vidal, 3257 ou pelo fone 42!345
- Palhoça.

'

� GRANCAR

� Baterias - Peças - Para- Brisas
30% descontos o� 30 /180 dias.

Opala ... Chevette - Corcel - Volks.
Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

LIMPEZA DE FOSSA

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido os seguintes documentos: Carteira de Identidade,
Certificado Militar" Titulo de E;leitor e Ci.' i�ira de Habilitação -

categoria amador, pertencente ao Sr. Luiz Volnei Cordioli.

DOCUMENTOS PERDIDOS
.

Foi perdido Carteira de Habítitação - categoria amador e a Carteira
Profissional, pertencente ao Sr. Geraldo Nazareno do Livramento.
Pede-se a quem encontrar comunicar pelo fone: 44-0968 ou.
44-0258.

E desintupimento em geral. Tratar: rua Max Schramm - Estrei,
to - fone 44-1996 - Antigo Posto 5, atual Posto Mendes.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA .

Viagens para Fóz do Iguaçu todas as sextas-feiras.
Reserva pelo fone 22-5860

COMPRAMOS

VENDEDORAS

Ações, obrigações, Telesc, Eletrobrás e outras Cias. Consul
te-nos: Fones 22-8770 e 22�9768 - Centro Comercial ARS,
Conjunto 410.

,

Precisamos para trabalhar no ramo de cosméticos. Comissão
30%. RUé! ,Fulvio Aducci - 1285 - 10. andar horário comercial .

arquiteto R. CERQUEIRA

Projetos de Arquitetura - Hidráulico
Sanitârio - Contra Incendio

Rua Antonieta de Barros, 747 - Estreito
Fpolis - S.C.

-

VENDEDORES PRECISA-SE

ORAÇÃO AO DIVINO ESPI'RITO SANTO .

Espirita Santo, você que me esclarece tudo, que me ilumina to.
dos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Voce que me dê o.
dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em
todos os instantes de minha vida estás comige, eu quero neste curto
diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez, que eu

.

nunca quero me separar de você; por maior que seja a ilusão mate
rial, não será o mlnimo da vontade que sinto de um dia estar 'com
você. e todos os meus irmãos na glória perpétua.

-

Obs: Fazer esta oração 3 dias seguidos, sem fazer o pedido. (Den.
tro de três dias será alcançada a graça por mais ditlcil que seja).
Publicar assim que receber a graça AR.

Um para trabalhar com Kombi, pronta entrega, um com fusca

para tirar pedidos. Produtos: Bolacha, Balas, Doces, etc. É
necessário que tenha freguesia neste ramo -. Paga-se ordenado
fixo mais comissões. Tratar: rua Nossa Senhora do Rosário
796 • Estreito.

.

SECRETARIA
Precisa-se com experiência, datilografia. redação co

merciai, arquivo. Tratar: Ed. Dias Velho - Felipe
Schmidt, 27 - sala 1101, no horário comercial.

"SECRETARIA EXECUTIVA"
NECESSITAMOS DE UMA MAIOR, COM PRÃTICA
DE ESCRITÓRIO, COM REDAÇAo PRÓPRIA,
ETC. ÓTIMO AMBIENTE DE TRABALHO.
End. Edifício Dias Velho, 10. andar - conj. 114 Flo
rianópolis - horário comercial.

DATILOGRAFA
Empresa com Sucursal n/Capital necessita datilbgrafa,
maior, cursosecundârie, redação própria.'
Dirigir-se à Rua Felipe Schmidt, 27 • Edifrcio Dias
Velho - conj. 1117.

EMPRÉSA Vs:..NTO ANJO DA Gl JARDA L,.TDA·
HORÁRIOS

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA lTDA.
AgênCia Centro: Fdne 22-2172 - 22-3682
Agência Estreito: Fone 44-2935

De FLORI'ANÓPOLlS para
Paulo Lopes - Laguna - Túbarão - Criciúma - Araranguá _

Sornbrib - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto �Iegre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22,15

horas.
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 - 13,00 -14,15 - 15,00 - 18,00':" 20,00-
21,30 e 24,00 horas .

.

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 14,30 - 15,00-
15,39 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

12,00 -14,00-17,15- 18,00- 18,00 - 20,00 e 24,OOhoras..
De FLORIANOPOLlS a Imbituba: 6,30 - 9,40 - 10,00-

14,00 - 17,00 e 18,00 horas. /

De FLORIANÓPOLlS� Imaruí: 16.45. horas.
De FLORIANÓPOLIS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.
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Horóscopo

Omar Cardoso

ÁRIES - Dia promissor, devido ao bom aspecto astral,
reinante em seu Horóscopo. Terá sucesso profissional,
social e financeiro, principalmente se agir com inteligência
e sem precipitação. Boas chances no setor amoroso.

.

TOURO - Aproveite este dia para tratar de assuntos de
seu interesse, profissional e financeiro. Poderá ter chances
de utilizar novas' idéias, principalmente se estas se aplica
rem ao campo dos negócios. Harmonioso ao amor e à vida
familiar.

.

G�MEOS - Dia dos melhores para tratar com políticos,
diplomatas ou pessoas ligadas ao poder político. Bom para
negócios relacionados com casas, terrenos e transportes.
Todavia, haverá dificuldades no lar.
CÂNCER - Dia em que estará predisposto a discutir com
alguém de sua família. Evite-o, para não estragar este dia,
que tem tudo para beneficiá-lo, no campo profissional,
financeiro e social. As viagens e o amor estão favorecidos.
LEÃO - Chances de realizar negócios rendosos e de
empregar, com sucesso, novas idéias, em seu campo
profissional. Aproveite, porque muito progredirá, financei
ra e materialmente. Êxito romântico, social e em viagens.
VIRGEM - Poderá, neste dia, receber notícias e informa
ções importantes ao seu progresso profissional e social.
Todavia, se ainda não aniversariou, "deverá cuidar da saúde
e precaver-se contra acidentes e negócios precipitados.
LIBRA - Bom dia para tratar com advogados, padres e

com pessoas ligadas a Justiça. Contudo, deverá tomar
cuidado com acidentes,· cuidar de sua saúde e de seu
crédito. Não realize negócios novos agora. Espere.
ESCORPIÃO .; Seja mais hábil, perito e inteligente neste
dia, pois disso depende, e muito, o seu sucesso. Procure,
também, influenciar. pessoas importantes, financeiramente,
ao seu futuro. Bom para novas amizades e para a vida
sentimental.

.

SAGITÁRIO - A coragem e o espírito de iniciativa o

auxiliarão no empreendimento de novos negócios, no

campo profissional e em sua ascensão financeira e social.
Dia excelente, também, para sblucíonar questões pedentes.
CAPRICÓRNIO - Uma vez que trânsito solar, pelo signo
de Virgem, tende a ser-lhe propício, no plano profissional;
financeiro e nas relações com familiares e empregados,
aproveite esta boa influência para tirar proveito dessa
situação.
AQUÁRIO - Não se desespere diante das circunstâncias
que a vida nos pferece. Pense e aja como um autêntico
aquariano, dizendo e mentalizando, constantemente esta
frase: "todos os dias, sob todos os pontos de vista vou

cada vez melhor".
PEIXES - Procure dar vazão a sua imaginação e cuidar de
assuntos de seu maior interesse. Sucesso em novas

associações, com nativos de Capricórnio ou Touro, e nos

negócios realizados junto, ao sexo oposto. Pode viajar e

amar.

DR. CELSO LOPES
Clínica de aparelho digestivo com rnoder

no instrumental de endoscopia - Gastroente

rologia e Proctoloqia - Tumhres do Aparelho
Digestivo - Check-Up digestivo.
Atende às terças e quintas-feiras - Av: Othon
Gama O'Eca, 153. rel.� 22-4252:

COMUNICADO
OMETRAM - Transportes e Serviços S/A
Mudanças locais e para qualquer parte do país
- comunica que está atendendo em seu novo

endereço à Rua VI DAL RAMOS no. 43 -

Fone 22-0482.

Iniciada a
seleção para
o Serviço
Militar

A 15 de agosto foi iniciado, em
todo o Brasil, o processo de
Seleção para o Serviço Militar.
Os jovens componentes da clas
se de 1958, já alistados durante
o primeiro semestre, e os das
classes anteriores, em débito
com o Serviço Militar, presta
rão agora os exames de Sele
ção.
A Seleção tem por fmalidade
avaliar os alistados, selecionan
do aqueles que mais sejam ade
quados à vida militar. Para isso,
são efetuados inspeções de saú
de, entrevistas, testes psicológi
cos, e, em alguns casos, provas
físicas.
PRAZOS
Os prazos para os exames de

Seleção serão os seguintes:
Marinha: de 30 de agosto a

5 de novembro;
Exército: de 15 de. agosto a

31 de outubro;
CPOR/NPOR e Brigada de
Paraquedistas: de 15 de se

tembro a 31 de outubro;
Aeronáutica: de 27 de agos
to a 5 de novembro.

No caso do não comparecimen
to à qualquer etapa da Seleção,
o convocado sera considerado
Refratário e estará sujeito à
Multa prevista na Lei do Servi-
ço Militar. I
DOCUMENTOS
Para a Seleção, é indispensável
a apresentação do Certificado
de Alistamento Militar (CAM),
além de documento que com

prove a situação escolar.
Os outros documentos que po
derão ser apresentados, caso o

convocado já os possua, são
Carteira de Trabalho e Carteira
Nacional de Habilitação.
No caso de arrimo, requerer à
autoridade competente docu
mento que comprove esta situa
ção.
ESTUDANTES
Participarão também da Sele
ção, através das Comissões de
Seleção Especiais, os estudantes
do último ano de estabeleci
mentos de ensino de Medicina,
Farmácia, Odontologia e Vete
rinária, convocados com a clas
se de 1968. Se considerados
"Aptos" e designados, presta
rão o Serviço Militar em 1977,
sob a forma de Estágio de
Adaptação de Serviço (EAS),
com duração normal de doze
meses.

AVISO

Geisel
•

Inaugura
Inebrasa

O presidente Ernesto Geisel, evidenciando mais

uma vez a política de defesa e fortalecimento da

empresa privada nacional e o rigor aplicado no

sentido de induzir a produção industrial a uma

nacionalização crescente, incluiu em seu programa
de viagem ao Estado de Santa Catarina, no dia 26,
a sua participação nos atos inaugurais da

INE/BRASA, um complexo industrial localizado
em Itajaí, com capital inteiramente nacional, que
vai suprir parte do mercado com implementos
eletromecânicos necéssários aos programas de

expansão
.

de energia elétrica do País e o seu

consumo racionalmente planejado.
Desde o primeiro período do governo Geisel, foi

ressaltada a importância do desenvolvimento de
uma tecnologia industrial interna e da absorção de

tecnologia externa. Foi dentro desse enfoque que o

Grupo Inepar, ao lançar sua subsidiária em ltajaí, a
Inebrasa - conforme informou em entrevista coleti
va o industrial Ophir Ruy Woitowicz - não apenas
abdicou de qualquer participação de capital estran
geiro, sendo a única do gênero com capital exclusí

.

vamente nacional, como ainda procurou estabelecer
critérios de trabalho que proporcionarão à empresa
a possibilidade de registrar, a médio prazo, patente
de tecnologia própria. Para isso, aquele complexo
industrial dispõe de um Centro de Pesquisa e

Desenvolvimento Tecnológico e conta com apoio
do BNDE, através da Finep e da Embramec, e do
Ministério da Indústria e do Comércio, através da
Secretaria de Tecnologia Industrial e do Inpi.

Os produtos da Inebrasa serão inteiramente
nacionalizados nos próximos quatro anos. E como

uma grande parte de seus produtos é pura substitui

ção à importação, a Inebrasa deverá proporcionar
ao País uma economia de divisas da ordem de US$
10.000,000 nesse período.

LEIA

E

DIVULGUE

O ESTADO

I.B.G.E
Delegacia do IBGE no Estado de Santa Catarina
Çoncorrência pública para a alienação de veículos Inserví
veis

Comunicamos aos interessados, que no dia 29 de
outubro de 1976, as 15 horas, na sede da Delegacia de
Estat(stica do IBGE, situada à rua João Pinto no. 12 -

Centro - realizar-se-á concorrência pública, para a alienação
·de veículos inservfveis, cujo edital acha-se afixado no

mesmo local e onde serão fornecidos, nos dias úteis das 14
às 1 7 horas, a relação do material, as condições gerais da

licitação e quaisquer esclarecimentos.
João Dagoberto Rath
DELEGADO DO IBGE

CLíNICA VETERINÁRIA
Especializada em grandes e pequenos animais,

Levantamentos de Brucelose, Tuberculose e Vermi
noses - Exames .de Mamite em vacas leiteiras -

Vacinações - Consultas,
.

Tratamento de esterilidade em animais
Cirurgia
Diariamente das 8 às 1 e das 18 às 21 horas
Sábados das 8 às 18 horas e Domingos das 8 às 12
horas.

COMPRA E VENDA

DE ANIMAIS

Av. Ivo Silveira, 3289 - CAPOEIRAS

Fone 44·1880· F orianópolis,

-.;::::;.�

�
TELESC/ telecomunicações de santa catarina se

Subsidiária da Telebrás ti

Para sua implantação em Santa Catarina, a

Inebrasa foi urna das empresas escolltidas pelo
governo do. Estado para receber auxílio financeiro.
do Procape-Programa EspeciaÍ de Apoio à Capitali
zação de Empresas, ex-Fundesc.

nense e do BNDE-BRDE, além de fomecedores.g
empreiteiros, estamos adiantados em cerca de dois
meses em nosso cronograma geral de obras. Hoje, a
fábrica Inebrasa já tem condições plenas de produ.
ção ininterrupta de seus vários produtos e está por
complementar a implantação. da fábrica de ferra.
gens e acessórios galvanizados aditivo ao, projeto
original da primeira etapa.

Atualmente, concluiu o Sr. Ophir Ruy Woito

wicz, graças ao constante apoio do. governo catari-

creci: 182

ALUGAALUGA

CENTRO
Edifício Pedro I, apto. com 1 dorrnttório, amplo living, área
de serviço, cozinha com pia de inox e azulejos decorados,
totalmente carpetado, l' locação.

créci: 182

ALUGA
LIdo creci: 182

CENTRO
Edifício Evelise, apto com 3 dormitórios, amplo living, área
de serviço, bwc social, pátio de estacionamento privativo,

CENTRO
Residência à rua Victor Meirelles, com 3 dormitórios, copa,
hall de entrada, área de serviço, garagem, 2 bwc, lavande
ria, dependência completa de empregada.

__ IFONE:22-39581��·

ALUGA
LI d o creci : 182

CENTRO
Residência com 7 dormitórios, living, copa, hall, área de
serviço, garagem, 4 bwc, lavanderia, dep, completa de em

pregada, cozinha, entrada de serviço.

_�_IFOME:22-39581��

ALUGA

Ministério das Comunicacães
. I

EDITAL DE ALIENAÇÃO
No. 002/76

A Telecomunicações de Santa Catarina S/A, TELESC; estabelecida à Rua Madre

Benvenuta, 500 - Itacorubi - Florianópolis, inscrita no C.G.C. do Ministério da Fazenda
sob no. 83.897.223/0001-20, e Inscrição Estadual nQ. 250.427.648, torna público para
conhecimento dos interessados q�e receberá proposta para a compra de Bens Inservíveis

(sucatal composta de: Cobre, Chumbo, Alumínio, Ferro, Aço, Baterias e outros materiais.

O Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos na Divisão de Compras da Telesc,
no endereço acima.

Florianópolis, 05 d·ê outubro 'de 1976.'

ALUGA
creci: 182 creci: 182

CENTRO
Edifício Pedro I, apto. com dois dormitórios, amplo living,
área de serviço, cozinha com pia deinox e azulejos decora
dos, totalmente carpetado, visão panorâmica, 1" locação.

__ IFONE:22-39581��

CENTRO
Salão de 130mo com instalações, ideal para clínica médica.
ou Empresas de médio porte, local de fácil estacionamento,

creci: 182
ALUGA

creci: 182
ALUGA

CENTRO
Edifício Zilda, com dois dormitórios, amplo living, área de

serviço, estacionamento para veículos, Apto. totalmente
mobiliado.

__ IFONE:22-39581��

CENTRO
Edifício novo, de 3 pavimentos, dividido em conjuntos de
70m2, aberturas de alumínio, vidros fumê, kit completa e

bwc elT) cada conjunto, azulejos decorados, entradas de
mármore, fácil estacionamento em frente ao conjunto. Ideal
para Empresas ou clínicas médicas.

ALUGA
creci: 182

ALUGA
creci: 182

CENTRO
Amplo conjunto comercial com 70m2, próprio para-instala
ção de consultório ou escritório, situado em zona tranquila
de fácil estacionamento, edifício novo, terminado recente
mente,

CENTRO
Edifício Itamaraty, apto. com 3 dormitórios, amplo living,
lavabo, bwc social e cozinha com azulejos decorados; en
trada de serviço, garagem individual, dep. completa de em

pregada.

__ IFONE:22-39581��

ALUGAAlUGA
creci: 182 creci: 182

CENTRO
Residência de 3 dormitórios, 2 livings, copa, área de ser

viço, bwc social, lavanderia, cozi nha, entrada de serviço.

__ IFOME:22-39581��

ALU�

JARDIM STA. MÔNICA
Residência de 2 dormitórios, dep. completa_de empregada,
área de serviço, quintal, cozinha com pia de inox e azulejos
decorados, lavanderia coberta, local ajardinado, garagem
para dois veículos.

t t d c creci: 182
ALUGA

CENTRO
Residência de 3 dormitórios, living, sala TV, copa, hall, área
de serviço, garagem fechada, lavabo, bwc social, lavande
ria, dep. completa de empregada.

L Ido creci: 182

ALUGA
l' do creci : 182

CENTRO
Residência à avenida Rio Branco, estilo antigo em perfeito
estado de conservação, ideal para empresa de médio porte,
com 4 dormitórios, sala TV, copa, área de serviço, varan
dão, bwc social, lavanderia, dep. completa de empregada,
cozinha, entrada de serviço, fácil estacionamento.

__ IFOME:22�3���

ESTREITO
Residência de 3 dormitórios, living, sala TV, copa, área de
serviço, 2 bwc social, cozinha com azulejos decorados,
ótima localização.

-_[FONE:22-39581��!J

ALUGA
l r de creci: 182

BARREIROS
Depósito para comércio ou pequena indústria, de alvenaria,
com escritório completo, com a área total de 400mZ.

ESTREITO
Depósito com área de 600m2, alvenaria, escritório com

pleto inclusive com telefone e sobreloja interna.

1IIIiIIa_IFONE:22-39581��f!')

,,'_
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




